SIEMENS



Gigaset WLAN Repeater 108



CORDLESS HOME COMMUNICATION Gigaset

Sommaire

Consignes de sécurité	6
Votre contribution en faveur de l'environnement (ECO)	6
Introduction	7 . 7
Premières étapes 1 Contenu de l'emballage 2 Configuration requise 2 Voyants de fonctionnement et connectiques 2 Face avant 2 Face arrière 2 Installation du Gigaset WLAN Repeater 108 2 Raccordement du Gigaset WLAN Repeater 108 2 Raccordement à un réseau filaire (LAN), un ordinateur, une console de jeu 2 ou un modem 2 Raccordement sans fil à un ordinateur 3 Branchement sur le secteur 2	1 11 12 12 13 14 15 15 15
Interface utilisateur 1	7
Démarrage de l'interface utilisateur Page d'accueil Choix de la langue Eléments de l'interface utilisateur	17 19 21 22
Installation de base 2	23
Options régionales Sélection du Mode de fonctionnement	24 25
Répéteur et Point d'accès Configuration du réseau sans fil Configuration du réseau local Configuration de base en Mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet Configuration du réseau local	26 26 28 32 33
Installation de la sécurité	37
Modification du mot de passe système SSID Configuration du cryptage des données WPA2 / WPA avec clé pré-partagée (PSK) Cryptage WEP	38 39 40 41 42

Sommaire

Contrôle d'accès dans un réseau sans fil Enregistrement des paramètres	44
Configuration des Paramètres avancés	47
Mode de fonctionnement	48
Réseau local	49
Répéteur / Point d'accès	49
Mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet	
Réseau sans fil	
Paramétrage de la sécurité sans fil	57
WPA2-PSK et WPA2-PSK / WPA-PSK	58
Cryptage WEP	60
Clients autorisés	63
Fonction Répéteur (WDS)	65
Gestion	66
Options régionales	66
Temps Internet	67
Mot de passe système	68
Sauvegarde et restauration de la configuration	69
Sauvegarde des données de configuration	69
Restauration de la sauvegarde	70
Restauration des réglages usine	70
Réinitialiser	70
Mise à jour du firmware	71
Journalisation système	72
Informations sur l'état	74
Apercu	74
Sécurité	
Réseau local	77
Réseau sans fil	78
Equipement	80
Annexe	82
Configuration de consoles de jeu et de décodeurs pour la connexion sans fil	82
Connexion au réseau	84
Windows XP	85
Windows 2000	87
Windows 98 SE/ME	91
Attribution automatique des adresses IP	96
Windows XP	96
Windows 2000	98
Windows 98 SE/ME	100
Attribution d'adresses IP fixes	103
Adresses IP privées	103
Windows XP	104

Sommaire

Windows 2000
Windows 98 SE/ME 107
Redémarrer le réseau
Mise à jour des adresses IP 110
Dépannage
Spécifications
Homologation
Mise au rebut
Service clients (Customer Care)
Certificat de garantie pour la France 122
Certificat de garantie pour la Suisse 125
Certificat de garantie pour la Belgique126
Glossaire
Index

Consignes de sécurité

- Utilisez uniquement le bloc secteur (5 V CC, 1 A) fourni avec le Gigaset WLAN Repeater 108. Respectez les valeurs prescrites pour le branchement de l'appareil sur le secteur.
- Protégez l'appareil de l'humidité.
- N'ouvrez jamais l'appareil. Compte tenu des exigences en matière de sécurité électrique, l'appareil ne doit être ouvert que par des techniciens habilités à le faire.
- L'appareil peut perturber le fonctionnement des équipements médicaux. Tenez compte des conditions techniques de l'environnement.
- Les valeurs du débit et de la portée du signal sont des valeurs maximales, données à titre indicatif. Ces valeurs varient en fonction de différents facteurs qui interagissent entre eux : Matériel réseau, interférences et environnement d'utilisation.

Votre contribution en faveur de

l'environnement (ECO)

Gigaset Communications GmbH met un point d'honneur à fabriquer des produits qui soient les plus respectueux de l'environnement. Nous voulons disposer en permamence d'un processus qui nous permette de respecter plus facilement les exigences strictes de la norme ISO 14001 régissant la gestion de l'environnement à l'échelle internationale.



Autres points positifs pour l'environnement

- Grâce à leur circuit logique, tous nos routeurs et répéteurs consomment jusqu'à 60 % d'énergie en moins et offrent ainsi une meilleure efficacité énergétique.
- Vous pouvez donc réduire la puissance d'émission WLAN sur tous les routeurs et répéteurs ainsi que sur certains clients WLAN en fonction de l'appareil utilisé et du système d'exploitation de votre PC.
- Vous pouvez désactiver le réseau WLAN intégralement.

Marques déposées

Gigaset Communications GmbH est titulaire d'une licence de marque de Siemens AG.

Microsoft, Windows 98 SE, Windows ME, Windows 2000, Windows XP et Internet Explorer sont des marques déposées de Microsoft Corporation.

Mozilla Firefox est une marque déposée de Mozilla Organisation.

Super G est une marque déposée de Atheros Communications, Inc.

Introduction

Le Gigaset WLAN Repeater 108 peut être utilisé de différentes manières dans des réseaux filaires et sans fil. Il permet de regrouper aisément des ordinateurs distants au sein d'un même réseau. Il permet également de connecter les ordinateurs de réseaux sans fil les uns aux autres ou de les connecter à un réseau filaire.



Possibilités d'utilisation

Votre Gigaset WLAN Repeater 108 peut avoir différentes fonctions au sein de votre réseau. Pour cela, il dispose de trois modes de fonctionnement que vous sélectionnez selon vos besoins.

Utilisation comme répéteur

A l'aide du Gigaset WLAN Repeater 108, vous pouvez étendre la couverture radio de votre réseau sans fil. Pour ce faire, il vous suffit de l'installer dans la limite de portée du réseau. Le Gigaset WLAN Repeater 108 dirige alors les données transmises vers sa propre zone d'émission. Cette technique permet de créer des réseaux sans fil couvrant une zone beaucoup plus vaste qu'avec un simple routeur sans fil (p. ex. le Gigaset SE551 WLAN dsl/cable).

Introduction



Dans ce cas, vous devez utiliser votre Gigaset WLAN Repeater 108 en Mode de fonctionnement **Répéteur**.

Les ordinateurs destinés à être reliés à un réseau local sans fil via un Gigaset WLAN Repeater 108 doivent être équipés d'un adaptateur réseau sans fil, p. ex. le Gigaset USB Adapter 108.

Utilisation comme point d'accès en liaison avec un routeur

Le Gigaset WLAN Repeater 108 permet d'établir une connexion sans fil entre des PC et un réseau filaire. Par exemple, le Gigaset WLAN Repeater 108 peut être relié à un routeur Ethernet via un câble Ethernet et permettre ainsi à d'autres PC d'accéder à ce réseau. Il est également possible de relier à distance un Gigaset WLAN Repeater 108 (situé p. ex. au premier étage d'un bâtiment) à un routeur Ethernet (installé p. ex. au sous-sol) via un câble.

Dans ce cas, vous devez utiliser votre Gigaset WLAN Repeater 108 en Mode de fonctionnement **Point d'accès**.



Utilisation comme adaptateur réseau sans fil

Le Gigaset WLAN Repeater 108 peut être directement raccordé à l'interface Ethernet d'un ordinateur ou d'un autre appareil (p. ex. une console de jeu ou un décodeur). Il joue alors le rôle d'un adaptateur réseau sans fil, mais utilise l'interface Ethernet filaire de l'appareil. Il n'est pas nécessaire d'installer de pilotes supplémentaires sur l'appareil. Un accès au réseau sans fil indépendant du système d'exploitation est ainsi créé.

Pour établir une connexion entre un ordinateur ou un autre appareil et un point d'accès via le Gigaset WLAN Repeater 108, utilisez ce dernier en Mode de fonctionnement **Adaptateur Ethernet**.



Si vous souhaitez connecter deux ordinateurs ou d'autres appareils par une liaison sans fil via le Gigaset WLAN Repeater 108, utilisez ce dernier en Mode de fonctionnement **Point d'accès** ; pour toutes les autres opérations, utilisez-le en Mode de fonctionnement **Adaptateur Ethernet.** Un exemple de cette configuration, la connexion sans fil de deux consoles de jeu, est décrite à la page 82.



Introduction

Utilisation comme accès Internet pour un PC

Le Gigaset WLAN Repeater 108 permet à un PC d'accéder à Internet sans fil. Pour cela, il doit être directement relié à un modem ADSL ou câble en **Mode de fonctionnement** Point d'accès. L'accès à Internet simultané de plusieurs ordinateurs n'est toutefois pas possible. Pour cette opération, un routeur sans fil (p. ex. un Gigaset SE551WLAN dsl/ cable) est nécessaire.



Pour pouvoir accéder à Internet, vous devez en plus de votre modem ADSL ou câble disposer d'une connexion ADSL ou câble correspondante. De plus, pour pouvoir accéder à Internet, vous devez vous adresser à un fournisseur d'accès Internet. Pour configurer l'accès Internet, utilisez le logiciel fourni par votre fournisseur d'accès Internet. Le Gigaset WLAN Repeater 108 ne requiert aucune procédure de configuration supplémentaire.

Fonctions de sécurité

Vous pouvez empêcher tout accès non autorisé à votre réseau local sans fil ou rendre illisibles les données pour toute personne non autorisée au moyen de différentes méthodes de cryptage et d'authentification (WEP, WPA/WPA2-PSK, WPA/WPA2, contrôle d'accès MAC). Les fonctions de sécurité que vous pouvez utiliser dépendent du **Mode de fonctionnement** sélectionné et des composants utilisés sur votre réseau local.

Premières étapes

Contenu de l'emballage

L'emballage contient les éléments suivants :

- le Gigaset WLAN Repeater 108
- un bloc secteur (5 V CC, 1 A)
- un câble Ethernet (CAT5)
- un câble d'alimentation pour le Gigaset WLAN Repeater 108 ; l'alimentation est assurée par une interface USB (p. ex. sur l'ordinateur)
- le CD contenant ce mode d'emploi et le document « Gigaset WLAN. Astuces pratiques »
- un guide d'installation rapide

Configuration requise

Les éléments suivants sont requis pour le fonctionnement du Gigaset WLAN Repeater 108 :

- un PC doté
 - d'une Gigaset PC Card 108, d'un Gigaset USB Adapter 108 ou d'un autre adaptateur réseau sans fil compatible 802.11g ou 802.11b
 - ou
 - d'une carte réseau Ethernet
- un navigateur Internet tel que Microsoft Internet Explorer 6.0 ou une version ultérieure, Mozilla Firefox 1.0 ou une version ultérieure pour la configuration du répéteur.

Voyants de fonctionnement et connectiques

Face avant



Voyants

La face avant du Gigaset WLAN Repeater 108 comporte des voyant d'état de fonctionnement du Gigaset. Ils facilitent également l'installation ou la recherche d'erreurs éventuelles dans le réseau.

Les voyants affichent les informations suivantes :

Voyant	Etat	Situation
	Allumé	Une connexion sans fil est établie avec le réseau local.
WI AN	Clignote	 Le Gigaset WLAN Repeater 108 envoie ou reçoit des don- nées via son interface WLAN.
		 Le nouveau firmware est chargé sur le Gigaset WLAN Repeater 108 ou ce dernier est redémarré.
	Éteint	L'interface WLAN est inactive.
	Allumé	Une connexion est établie avec le réseau local via le câble Ethernet.
LAN	Clignote	Le Gigaset WLAN Repeater 108 envoie ou reçoit des données via le câble Ethernet.
	Éteint	Aucune connexion n'est établie avec le réseau local via le câble Ethernet.
Power	Allumé	Le Gigaset WLAN Repeater 108 est sous tension.
rower	Éteint	Le Gigaset WLAN Repeater 108 est désactivé.

Face arrière



Les connecteurs suivants sont situés à l'arrière du Gigaset WLAN Repeater 108.

Elément	Description
5 V CC	Connecteur du bloc-secteur fourni.
	A noter : Il existe un risque d'endommagement du répéteur en cas d'utilisation d'un type de bloc secteur incorrect.
LAN	Connecteur pour câble Ethernet.

Réinitialisation

Le bouton de réinitialisation se trouve derrière la petite ouverture au-dessous de l'appareil.

 Fonction de redémarrage : appuyez entre 1 et 5 secondes sur le bouton de réinitialisation pour redémarrer l'appareil. Toutes les mesures de configuration et les réglages sont conservés.

Le voyant WLAN clignote durant le redémarrage. Cette opération peut prendre quelques minutes.

 Fonction de réinitialisation : appuyez au minimum pendant 5 secondes sur le bouton situé derrière la petite ouverture au-dessous de l'appareil afin de réinitialiser tous les réglages et de rétablir les réglages usine.

Avertissement : toutes les configurations mises en œuvre depuis la première mise en service sont perdues.

Le nouveau firmware est conservé.

A noter :

Lors du redémarrage de l'appareil, le bouton de réinitialisation ne fonctionne pas. Pour déclencher le redémarrage ou la fonction de réinitialisation, attendez que le voyant WLAN cesse de clignoter.

Installation du Gigaset WLAN Repeater 108

Vous pouvez installer le Gigaset WLAN Repeater 108 dans un endroit quelconque à votre bureau ou à votre domicile. Aucun câblage particulier n'est requis. Vous devez toutefois respecter les instructions suivantes :

- N'utilisez le Gigaset WLAN Repeater 108 que dans des endroits couverts, à des températures comprises entre +5 et +40 °C. N'installez pas le Gigaset WLAN Repeater 108 à proximité de sources de chaleur. Ne recouvrez pas les fentes d'aération. Quand il est trop chaud, sa portée diminue.
- ◆ Le Gigaset WLAN Repeater 108 doit être installé à proximité d'une prise de courant appropriée et doit pouvoir être branché à l'interface Ethernet d'un PC ou à un réseau filaire.
- L'emplacement choisi ne doit pas se trouver à proximité immédiate d'appareils tels que des appareils stéréo, des téléviseurs ou des appareils micro-onde, etc. Des dysfonctionnements peuvent se produire dans le cas contraire.
- Placez le Gigaset WLAN Repeater 108 sur une surface antidérapante.
 Les pieds de l'appareil ne laissent généralement pas de trace sur les surfaces sur lesquelles ils sont posés. La surface des meubles peut toutefois comporter des substances susceptibles d'endommager les pieds en plastique de l'appareil et de les ramollir.
 Lorsqu'ils sont endommagés, les pieds de l'appareil peuvent laisser des traces ou des taches sur la surface des meubles.
- Installez le Gigaset WLAN Repeater 108 de façon à éviter les risques de chute et d'endommagement de l'antenne.
- Ne placez pas le Gigaset WLAN Repeater 108 sur une surface sensible à la chaleur.
- Placez les câbles de manière à ce que personne ne puisse trébucher. Vous ne devez rien poser sur les câbles.
- Protégez le Gigaset WLAN Repeater 108 contre l'humidité.

Raccordement du Gigaset WLAN Repeater 108

Installez le Gigaset WLAN Repeater 108 à l'emplacement prévu.

Raccordement à un réseau filaire (LAN), un ordinateur, une console de jeu ou un modem

- ➡ Insérez l'extrémité du câble Ethernet dans le connecteur du Gigaset WLAN Repeater 108 portant l'inscription LAN.
- → Insérez l'autre extrémité du câble Ethernet dans l'appareil auquel vous souhaitez relier le Gigaset WLAN Repeater 108.

En fonction de l'application prévue, il peut s'agir d'un routeur, d'un PC, d'une console de jeu ou d'un modem ADSL/ câble.



A noter :

En fonction de l'utilisation que vous faites de votre Gigaset WLAN Repeater 108, vous devez encore procéder à plusieurs réglages à l'aide du programme de configuration par navigateur. A cet effet, nous vous recommandons de connecter l'appareil à un ordinateur par un câble Ethernet dans un premier temps.

Raccordement sans fil à un ordinateur

Une liaison sans fil est établie à l'aide d'un adaptateur réseau sans fil qui doit être installé sur votre ordinateur.

Vous définissez un réseau sans fil en attribuant un SSID identique à tous les appareils sans fil. Le SSID configuré par défaut dans le Gigaset WLAN Repeater 108 est **ConnectionPoint**.

Configurez alors le SSID Connection-Point sur l'adaptateur réseau sans fil de votre ordinateur et désactivez le cryptage si nécessaire. Pour plus d'informations à ce sujet, consultez le mode d'emploi de l'appareil.

Une fois ce SSID correctement indiqué, la liaison avec le Gigaset WLAN Repeater 108 sera automatiquement établie dès sa mise sous tension.



Premières étapes

Orientation de l'antenne

➡ Dépliez l'antenne.

L'antenne doit être orientée, dans la mesure du possible, à angle droit par rapport à la direction du partenaire de communication. Elle peut être tournée vers le côté et vers l'arrière (éloignée de l'appareil).

Le programme de surveillance et de configuration des adaptateurs réseau fournit des informations sur la qualité de la connexion. Procédez à différentes tentatives afin de déterminer quelle position d'antenne fournit les meilleurs résultats.

A noter :

Pour que votre ordinateur puisse communiquer au moyen du Gigaset WLAN Repeater 108, une configuration réseau de l'ordinateur est éventuellement nécessaire (voir p. 84).

Branchement sur le secteur

- → Insérez la fiche ronde dans le connecteur du Gigaset WLAN Repeater 108 portant l'inscription 5VDC.
- → Branchez le bloc-secteur sur une prise indépendante.

A noter :

Ne branchez jamais le bloc-secteur sur une prise de courant sans être sûr qu'elle correspond aux valeurs indiquées sur la plaque de fabrication de l'appareil. Un branchement sur une prise inappropriée pourrait entraîner la destruction du bloc-secteur et de l'appareil ou provoquer des blessures.



Votre Gigaset WLAN Repeater 108 est désormais prêt à fonctionner.

- Le voyant d'alimentation sur le devant s'allume.
- Le voyant WLAN clignote lors du démarrage, puis s'allume lorsqu'une connexion sans fil avec le réseau local est établie.
- Le voyant LAN s'allume, lorsque vous avez connecté le Gigaset WLAN Repeater 108 avec un routeur ou un ordinateur de votre réseau via un câble Ethernet.

Interface utilisateur

A la livraison, votre Gigaset WLAN Repeater 108 est généralement préconfiguré pour être immédiatement opérationnel en tant que répéteur, sans avoir à procéder à de nombreux réglages précis. Il vous reste à établir la connexion entre le Gigaset WLAN Repeater 108 et le point d'accès dont vous voulez étendre la portée. Si vous souhaitez utiliser votre Gigaset WLAN Repeater 108 dans un autre Mode de fonctionnement (voir p. 7), vous devez le configurer en conséquence.

Si vous utilisez le cryptage des données sur votre réseau sans fil, vous devez également le configurer, ainsi que la clé, sur le répéteur.

Pour effectuer les différentes procédures de configuration et contrôler le bon fonctionnement de l'appareil, vous disposez d'un programme de configuration par navigateur Web que vous pouvez exécuter à partir d'un ordinateur. Ce programme vous indique les différentes étapes à suivre de façon détaillée. Les étapes de configuration requises sont exécutées automatiquement.

A noter :

- Lors de la première configuration, nous vous recommandons d'utiliser un câble Ethernet pour relier le Gigaset WLAN Repeater 108 l'interface Ethernet du PC que vous souhaitez configurer. La carte Ethernet doit être configurée pour « Obtenir une adresse IP automatiquement » (voir la section « Attribution automatique des adresses IP » à la page 96).
- Vous devez éventuellement désactiver le proxy HTTP de votre navigateur pour démarrer l'interface de configuration (voir page 85 pour Windows XP, page 89 pour Windows 2000 et page 94 pour Windows 98 SE/ME).
- Si vous utilisez le navigateur Mozilla Firefox ou Internet Explorer avec Windows XP Service Pack 2, vous devez configurer le système de blocage des fenêtres contextuelles (voir page 86 pour Windows XP, page 90 pour Windows 2000 et page 95 pour Windows 98 SE/ME).

Démarrage de l'interface utilisateur

Comme décrit dans le chapitre « Premières étapes » à la page 11, vous avez connecté votre Gigaset WLAN Repeater 108 et éventuellement défini la configuration réseau de votre carte Ethernet (voir chapitre « Connexion au réseau » à la page 84). Lorsque le Gigaset WLAN Repeater 108 est connecté sur l'alimentation secteur, les voyants Power et WLAN s'allument. Si vous avez raccordé un appareil directement à l'aide d'un câble Ethernet, le voyant du réseau local s'allume également.

Marche à suivre pour accéder à l'interface utilisateur du Gigaset WLAN Repeater 108 :

- → Lancez votre navigateur Web.
- → Entrez l'adresse IP du Gigaset WLAN Repeater 108 dans la barre d'adresse de votre navigateur Web.

http://192.168.2.254

La page de connexion s'affiche.

A noter :

Si le serveur DHCP de votre Gigaset WLAN Repeater 108 est activé (réglage usine), l'attribution automatique d'une adresse IP à votre PC et l'ouverture du programme de configuration peuvent prendre quelques instants après la connexion de votre PC.

Login		A	?
	Bienvenue	Н	
	Vous pouvez utiliser cette interface pour administrer votre matériel. Pour votre sécurité, le programme de configuration est protégé par un mot de passe.		
	Entrez votre mot de passe:		

→ A la livraison, le mot de passe préconfiguré est *admin*. Saisissez le mot de passe et cliquez sur *OK*.

A noter : Pour des raisons de sécurité, il est recommandé de modifier le mot de passe par la suite (voir p. 38).

Une page avec des consignes de sécurité s'affiche.

Lors de la première configuration, vous pouvez ne pas tenir compte de ces consignes. Si vous procédez à tous les réglages de base et de sécurité à l'aide de l'assistant, comme décrit ci-après, votre appareil et votre réseau sont protégés entièrement. Dans le cas contraire, des messages s'afficheront lors de l'enregistrement suivant dans le programme de configuration et vous indiqueront des défaillances au niveau de la sécurité.

→ Cliquez sur OK.

La page d'accueil s'ouvre.

Page d'accueil

La page d'accueil est le point de départ de toutes les opérations de configuration et de gestion.

Accueil	Installation de base	Installation de la sécurité	Paramètres avancés	Etat	Langue Désactivé
→ Installati L'Assistant d'Inst processus de co aisément votre é → Installati A l'aide de l'Assis équipement et sé importantes en q	on de base allation de base vous gui nfiguration. Vous pouvez, juipement pour travailler on de la sécurit tant d'installation de la se curiser votre réseau. Co uelques étapes seuleme	de à travers toutes les étap en quelques minutes seui dans notre réseau. É écurité, vous pouvez facilen rigurer les fonctions de sé nt.	es importantes du ement, paramétrer nent protéger votre curité les plus		
→ Paramét En modifiant les fonctionnalités et recommandé de informations déta → Etat Dans la section B et votre réseau.	res avancés paramètres avancés, vou fonctions de votre équipe consulter l'Alde en ligne r illées sur chaque param illées sur chaque param	s pouvez entièrement adag iment en fonction de vos be it de line le Manuel de l'utili: ètre. des informations important	nter toutes les asoins. Il est sateur pour obtenir des tes sur votre équipement		

Fonctions de la page d'accueil

Depuis la page d'accueil, vous pouvez :

- sélectionner la langue de l'interface utilisateur (voir p. 21),
- appeler l'assistant pour l'Installation de base (voir p. 23),
- appeler l'assistant pour l'Installation de la sécurité (voir p. 37),
- appeler le menu Paramètres avancés pour bénéficier d'autres options de configuration (voir p. 47),
- appeler le menu Etat afin d'afficher des informations d'état à propos du Gigaset WLAN Repeater 108 (voir p. 74).

Vous pouvez toujours appeler les assistants, le menu Paramètres avancés et les informations sur l'état de n'importe quelle autre page du programme de configuration en utilisant les onglets situés en haut de l'interface utilisateur.

Interface utilisateur

Le programme de configuration vous propose les fonctions suivantes :

Installation de base	Par l'intermédiaire de cet assistant, vous pouvez configu- rer les paramètres de votre zone géographique, sélection- ner le Mode de fonctionnement et configurer votre réseau local sans fil et votre réseau local filaire, indépendamment du Mode de fonctionnement sélectionné. Cette opération est décrite à partir de la page 23.
Installation de la sécurité	Cet assistant vous permet de définir des mesures vous protégeant contre les accès non autorisés sur votre Giga- set WLAN Repeater 108 et sur le réseau local. Vous pouvez p. ex. modifier le mot de passe et configurer le cryptage des communications radio. Cette opération est décrite à partir de la page 37. Pour la sécurité de votre réseau, nous vous recommandons d'exécuter cet assistant.
Paramètres avancés	Dans le menu Paramètres avancés, d'autres fonctionnali- tés vous sont proposées pour modifier la configuration de votre réseau sans fil et filaire. De plus, vous pouvez p. ex. sauvegarder ou restaurer les données de votre configura- tion ou redémarrer l'appareil. Ces opérations de configu- ration sont facultatives et peuvent être réalisées ultérieu- rement. Elles sont décrites à partir de la page 47.

Choix de la langue

L'interface utilisateur est disponible en plusieurs langues.

→ Cliquez sur *Langue* en haut à droite de la page d'accueil.

in de base	Installation de la sécurité	Paramètres avancés	Etat	Désactivé
	Langue			?
Langue	pour les menus et dialogues :	ançais	~	
		OK An	nuler	

- → Si vous voulez modifier la langue réglée par défaut, sélectionnez la langue souhaitée dans la liste.
- → Cliquez sur **OK** pour valider le réglage.

L'appareil redémarre pour que les modifications soient prises en compte. Validez le redémarrage dans la boîte de dialogue qui s'affiche.

A la fin de ce processus, la page d'accueil s'affiche de nouveau.

Eléments de l'interface utilisateur

Les pages Web de l'interface utilisateur contiennent les éléments suivants :

Bouton Désactivé

Le bouton *Désactivé* se trouve toujours à droite au-dessus de l'interface utilisateur. Lorsque vous cliquez sur *Désactivé*, la session est interrompue et la page de connexion s'affiche de nouveau.

Aide



Si vous cliquez sur le point d'interrogation, des explications sur la page actuelle de l'interface utilisateur s'affichent.

Boutons et icônes dans les assistants

Les assistants vous indiquent de manière graphique les étapes que vous avez déjà terminées.

Une fois la modification des paramètres d'une page terminée, cliquez sur **Suivant** > en bas de la page. Le bouton < **Précédent** vous permet de revenir à l'étape de configuration précédente, le bouton **Annuler** vous permet de revenir à la page d'accueil. Dans ce cas, toutes les modifications sont perdues. Pour enregistrer les données saisies, il suffit de cliquer sur le bouton **Terminer** sur la dernière page de l'assistant.

Boutons du menu Paramètres avancés

OK Pour appliquer les paramètres modifiés dans la configuration du Gigaset WLAN Repeater 108.

Annuler Pour annuler toutes les modifications effectuées depuis la dernière exécution de *OK*.

Suivant la fonction, la page peut contenir d'autres boutons. Ceux-ci sont décrits dans la section correspondante.

Installation de base

Vous effectuez l'Installation de base, étape par étape, via la configuration générale du Gigaset WLAN Repeater 108. Elle comprend les réglages suivants :

- choix des options régionales
- sélection du Mode de fonctionnement
- configuration du réseau local sans fil (WLAN)
- configuration du réseau local (LAN)
- ➡ Sélectionnez l'onglet Installation de base de la page d'accueil afin de démarrer la configuration.



→ Cliquez sur le bouton *Suivant* >.

Options régionales

Sur cette page, vous sélectionnez votre emplacement actuel pour les paramètres régionaux.

on de b	ase Installation de la séc	urité Paramètres avancés	Etat	Désactivé
1		-•-@-•-•-•	-	?
		Sélectionnez votre emplace paramètres régionaux adap	ment actuel afin d'applique otés.	rles
	Pays :	Allemagne	~	
	Réglage automatique de l'horloge pour les changements d'heure d'été :	Activé C Désactivé		
		< Précédent St	uivant > Anni	iler

- → Sélectionnez le pays de votre emplacement actuel dans la liste. Vous pouvez configurer le passage automatique à l'heure d'été et/ou le fuseau horaire.
- → Sélectionnez l'option souhaitée et/ou le fuseau horaire de votre emplacement.
- → Cliquez sur le bouton *Suivant* >.

Sélection du Mode de fonctionnement

Le Gigaset WLAN Repeater 108 peut fonctionner dans les modes suivants :

- Répéteur ou Point d'accès (voir page 26)
- Adaptateur Ethernet (voir page 32)

Par défaut, le Gigaset WLAN Repeater 108 est configuré en tant que répéteur. Pour plus d'informations sur les modes de fonctionnement, reportez-vous au chapitre « Possibilités d'utilisation » à la page 7.

in de base	•	Installation de la séc	urité Paramètr	es avancés	Eta	t		Désacti	vé
1			-••@	••-				3	2
Мо	de de	fonctionnement :	Indiquez si vou: point d'accès o sans fil. Répéteur	s préférez utilis u adaptateur E	ser cet équipe thernet au sei	ment comn in de votre r	ne répéteur, éseau		
			< Précédent	Suiv	vant >	Ann	uler		

- ➡ Si vous souhaitez modifier le réglage par défaut, sélectionnez le Mode de fonctionnement souhaité dans le menu.
- → Cliquez sur *Suivant* >.

La configuration de base des modes de fonctionnement Répéteur et Point d'accès est décrite dans le paragraphe suivant, la configuration de base du Mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet est disponible à la page 32.

Si vous modifiez le Mode de fonctionnement, vous êtes invité, une fois la configuration de base effectuée, à confirmer le redémarrage de l'appareil.

A noter :

Le Gigaset WLAN Repeater 108 peut être utilisé en tant que Point d'accès. Cependant, lorsqu'il est configuré comme Répéteur ou Adaptateur Ethernet et que, dans ce contexte, le mode d'emploi désigne un point d'accès, il s'agit en fait d'un autre appareil, tel qu'un routeur Gigaset SE551WLAN dsl/cable ou d'un Gigaset WLAN Repeater 108 configuré en tant que point d'accès.

Configuration de base pour le Mode de fonctionnement Répéteur et Point d'accès

Configuration du réseau sans fil

Votre Gigaset WLAN Repeater 108 permet d'utiliser des fonctions de roaming (itinérance) sur le réseau. Le roaming offre une qualité de connexion optimale et une transmission de données ininterrompue lors de vos déplacements au sein de la zone couverte par le réseau. Votre PC établit automatiquement une connexion avec le point d'accès qui envoie le signal le plus fort sans interrompre le trafic de données. La condition préalable à l'utilisation du roaming est la définition d'un canal radio, d'un SSID et d'un sous-réseau IP identiques pour tous les composants de votre réseau.

A noter :

La fonction d'obtention automatique des adresses IP doit être activée sur l'adaptateur réseau de l'ordinateur avec lequel vous voulez configurer le Gigaset WLAN Repeater 108 (voir aussi page 96). Si vous utilisez des adresses IP fixes pour les composants de votre réseau, l'adresse IP de l'ordinateur doit se trouver dans le même sous-réseau que celle de votre Gigaset WLAN Repeater 108 (voir p. 103).

)n de bas	e Installation de la sécu	urité Paramètres avancé	es Eta	at		Désactivé
1		-••@•-	-•-			?
		Vous pouvez adapter les d'être opérationnel dans	s paramètres de vo s votre réseau sans	tre équipeme ; fil.	ent afin	
	Canal :	Automatique	~			
	SSID :	ConnectionPoint				
	Répéteur (WDS)					
	Système de distribution sans fil :	Commentaire Puissance du signal (non disponible)	Adresse MAC SSID	Canal	: Ajou	ter
		Rafraîchir				
		< Précédent	Suivant >	Annu	ler	

L'illustration représente les possibilités de configuration du mode de fonctionnement Répéteur ; dans le mode de fonctionnement Point d'accès, seuls le Canal et le SSID sont indiqués.

Canal

- → Dans le Mode de fonctionnement Répéteur, vous devez définir le canal du point d'accès dont vous souhaitez étendre la portée avec le répéteur.
- → Dans le Mode de fonctionnement Point d'accès, sélectionnez l'option Automatique.

Remarque :

Si, sur cette page de la configuration de base, le réglage du canal n'est pas disponible, alors le mode Super G est configuré comme mode de transfert par défaut sur l'appareil (voir le chapitre « Configuration du réseau sans fil » à la page 26). Dans ce cas, le réglage du canal est automatique.

SSID

Le SSID (Service Set Identifier) définit votre réseau sans fil.

A noter : l'utilisation du même SSID pour plusieurs points d'accès et répéteurs vous empêche de sélectionner le point d'accès avec lequel votre ordinateur établit une connexion. Cela peut s'avérer problématique si vous souhaitez vous connecter à un appareil spécifique qui n'est pas encore correctement relié au reste du réseau afin de le configurer. Comme votre ordinateur établit automatiquement une connexion avec le point d'accès dont le signal est le plus fort, vous risquez de ne pas pouvoir vous connecter à l'appareil. Dans ce cas, placez-vous à proximité immédiate de l'appareil avec lequel vous souhaitez vous connecter ou raccordez directement votre ordinateur à cet appareil à l'aide d'un câble Ethernet.

→ Pour utiliser le roaming (fonction d'itinérance), entrez le même SSID que celui utilisé par le point d'accès sélectionné.

En mode de fonctionnement Point d'accès, saisissez le SSID que vous souhaitez utiliser pour votre réseau sans fil.

Notez ce SSID, vous devez également le saisir pour les adaptateurs réseau des ordinateurs de votre réseau sans fil.

Répéteur (WDS) (uniquement affiché en Mode de fonctionnement Répéteur)

Vous pouvez saisir les points d'accès dont vous souhaitez étendre la portée sur le réseau sans fil. Lorsqu'une liaison avec le point d'accès est établie, la **Puissance du signal**, le **SSID** et le **Canal** sont affichés. Lorsque vous souhaitez utiliser le répéteur, la fonction WDS doit être activée sur le point d'accès. Consultez à cet effet le mode d'emploi de votre point d'accès.

→ Saisissez l'Adresse MAC du point d'accès ou sélectionnez un point d'accès dans la liste des points d'accès disponibles en cliquant sur le bouton Ajouter.

L'adresse MAC d'un point d'accès de la gamme Gigaset figure sur la plaque de fabrication située au-dessous de l'appareil.

- → Dans le champ *Description*, attribuez un nom au point d'accès. Ce nom vous permettra de différencier plus facilement les différents appareils. La valeur par défaut est SSID.
- → Cliquez sur *Rafraîchir* pour mettre à jour l'affichage.

Installation de base

→ Cliquez sur *Suivant* >.

Remarque :

Si, lors de la première configuration, vous avez configuré le cryptage des données selon la norme WPA, vous ne pouvez sélectionner qu'un seul point d'accès. Vous pouvez sélectionner plusieurs points d'accès uniquement lorsque le cryptage WEP est sélectionné pour la connexion (p. 40).

Configuration du réseau local

A l'étape suivante, la page de configuration de base de votre réseau local s'ouvre.

on de base	Installation de la sécu	irité Paramètres avancés	Etat	Désactivé
		-••@		?
		Vous pouvez adapter les parar d'être opérationnel dans votre l	nètres de votre équipem réseau local.	ent afin
	Type d'adresse IP :	Statique	~	
	Adresse IP :	192 . 168 . 2 . 254		
Masqu	ie de sous-réseau :	255 . 255 . 255 . 0		
	Serveur DHCP			
	Serveur DHCP :	💿 Activé 🔿 Désactivé		
Ρ	remière adresse IP attribuée :	192 - 168 - 2 . 200		
C)ernière adresse IP attribuée :	192 . 168 . 2 . 249		
Pas	sserelle par défaut :	192 . 168 . 2 . 1		
		< Précédent Suiva	int > Anni	ıler

- ➡ Dans la zone Type d'adresse IP, vous pouvez opter pour l'attribution automatique de l'adresse IP du Gigaset WLAN Repeater 108 par un serveur DHCP externe au réseau.
 - Si vous choisissez d'attribuer une adresse IP fixe à votre Gigaset WLAN Repeater 108 (réglage usine défini sur 192.168.2.254), choisissez l'option *Statique* et indiquez dans les champs suivants l'adresse IP et le masque de sous-réseau de votre choix. Lors de l'attribution de l'adresse IP, veillez à respecter les conventions relatives aux adresses IP privées, décrites à la page 103.
 - En règle générale, il est inutile de modifier le type d'adresse IP. Cependant, si l'adresse IP de votre Gigaset WLAN Repeater 108 doit être automatiquement attribuée par un serveur DHCP de votre réseau, sélectionnez l'option *Obtenue automatiquement*.

A noter :

- Si vous sélectionnez l'option Obtenue automatiquement pour votre Gigaset WLAN Repeater 108, il se peut que vous ne puissiez plus accéder au programme de configuration comme avant. L'adresse IP requise pour accéder à ce programme depuis votre navigateur est désormais attribuée de manière dynamique et peut donc être modifiée à tout moment. Par conséquent, nous vous recommandons d'attribuer une adresse IP fixe au Gigaset WLAN Repeater 108. L'option Obtenue automatiquement ne doit être utilisée que dans des circonstances exceptionnelles.
- Pour plus d'informations sur l'adresse IP actuelle automatiquement attribuée, vous pouvez consulter le journal de l'équipement du serveur DHCP qui a attribué l'adresse IP à votre Gigaset WLAN Repeater 108. Vous aurez probablement besoin de l'adresse MAC de votre Gigaset WLAN Repeater 108 à des fins d'identification. Celle-ci figure sur l'étiquette située sous l'appareil. Entrez l'adresse IP figurant dans le journal de l'équipement dans la barre d'adresse de votre navigateur pour démarrer le programme de configuration. Si vous ne parvenez plus à accéder au programme de configuration de cette manière, vous devez restaurer les réglages usine de votre Gigaset WLAN Repeater 108 à l'aide du bouton de réinitialisation (voir p. 13). L'adresse IP 192.168.2.254 est de nouveau attribuée à votre appareil et le serveur DHCP est activé.

Si vous affectez une adresse IP fixe à votre Gigaset WLAN Repeater 108, vous pouvez choisir d'utiliser le serveur DHCP intégré du Gigaset WLAN Repeater 108.

Cependant, selon la configuration de votre réseau, il peut être préférable de le désactiver.

→ A cet effet, sélectionnez l'option *Désactivé* pour le *Serveur DHCP*.

Cette opération est uniquement nécessaire dans les cas suivants :

- Un autre serveur DHCP est exécuté sur votre réseau.
- Vous utilisez plusieurs Gigaset WLAN Repeater 108 sur un même réseau. Dans ce cas, désactivez tous les autres répéteurs du serveur DHCP. Dans ce cas, veillez à modifier également les adresses IP des autres Gigaset WLAN Repeater 108 (voir exemple page 30).
- Sur votre réseau, les adresses IP sont attribuées de manière fixe, cela signifie que vous avez choisi d'attribuer manuellement une adresse IP fixe à chaque composant du réseau.

Remarque :

Si vous souhaitez appliquer l'attribution automatique d'adresse aux PC connectés, vérifiez que le serveur DHCP de votre point d'accès est activé. Les appareils connectés au Gigaset WLAN Repeater 108 utiliseront automatiquement ce serveur.

Installation de base

En revanche, si aucun serveur DHCP n'est configuré sur votre réseau, vous pouvez utiliser le serveur DHCP intégré de votre Gigaset WLAN Repeater 108 pour attribuer automatiquement les adresses IP aux appareils connectés.

- → Dans ce cas, sélectionnez l'option Activé pour le Serveur DHCP.
- ➡ Si vous avez activé le serveur DHCP intégré de votre Gigaset WLAN Repeater 108, vous devez contrôler les paramètres suivants, afin de les adapter le cas échéant à votre configuration :
 - Les valeurs Première adresse IP attribuée et Dernière adresse IP attribuée définissent la zone d'adresses IP que votre Gigaset WLAN Repeater 108 doit utiliser pour l'attribution automatique des adresses IP aux ordinateurs.
 - Dans la zone *Passerelle par défaut*, entrez l'adresse IP du routeur utilisé pour connecter vos ordinateurs à Internet (p. ex., 192.168.2.1).

Exemple de configuration LAN avec deux répéteurs

Si vous souhaitez utiliser plusieurs Gigaset WLAN Repeater 108 sur le même réseau, veillez à attribuer une adresse IP différente à chaque appareil. Pour cela, utilisez une zone d'adresses qui figure dans le sous-réseau sélectionné, sans chevaucher la zone des adresses automatiquement attribuées par un serveur DHCP du réseau. Désactivez les deux serveurs DHCP correspondants.

Si vous utilisez deux répéteurs sur un même réseau, vous pouvez par exemple attribuer :

- l'adresse IP 192.168.2.210 au Gigaset WLAN Repeater 108 A,
- l'adresse IP 192.168.2.240 au Gigaset WLAN Repeater 108 B.



→ Une fois la configuration de votre réseau local terminée, cliquez sur Suivant >.

on de base 🛛 🗠	nstallation de la sécur	ité Paramètres avancés	Etat		Désactivé
		-•••@-			?
	Pays :	Allemagne			
Mode de fo	onctionnement :	Répéteur			
		Cliquer sur Terminer pour arrêter ca nouveaux paramètres. Jor Je souhaite activer maintenant sécurité.	et assistant et appli t l'Assistant d'install:	quer les ation de la	
		<pre>< Précédent Terminer</pre>	Ann	ıler	

La page de fin de la configuration de base apparaît.

Vous devez à présent configurer la sécurité de votre réseau.

- → Cliquez sur **Terminer**. Les paramètres définis sont enregistrés.
- → Vous accédez à l'assistant d'Installation de la sécurité qui est décrit à partir de la page 37.
- → Si vous souhaitez définir les réglages de sécurité ultérieurement, vous pouvez désactiver l'option correspondante, puis cliquer sur **Terminer**.

Si vous avez modifié les paramètres par défaut, l'appareil redémarre.

Installation de base

Configuration de base en Mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet

En Mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet, le Gigaset WLAN Repeater 108 fonctionne comme un adaptateur réseau sans fil. Il est directement connecté à l'interface Ethernet d'un PC, d'une console de jeu, d'un décodeur ou de tout autre appareil réseau.

- → Avant de procéder aux configurations de base et de sécurité pour définir le fonctionnement du Gigaset WLAN Repeater 108 comme adaptateur réseau, vous devez d'abord arrêter le programme de configuration et connecter directement l'appareil à l'ordinateur à l'aide du câble Ethernet.
- Redémarrez votre navigateur, reconnectez-vous au programme de configuration (voir p. 17) et accédez à l'Installation de base jusqu'à la fenêtre Mode de fonctionnement.

n de base Installation de la séc	rité Paramètres avancés	Etat	Désactivé
	-••-	-	?
Mode de fonctionnement :	Indiquez si vous préférez ul point d'accès ou adaptateu sans fil. Adaptateur Ethernet Répéteur Point d'accès Adaptateur Ethernet	tiliser cet équipement comme ré r Ethernet au sein de votre résea Annuler	péteur, au

- → Cliquez sur le menu et sélectionnez Adaptateur Ethernet.
- → Cliquez sur Suivant >.

Configuration du réseau sans fil

on de base	Installation de la sécurité	Paramètres avancés	Etat		Désactivé
	-	••			?
	V d	ous pouvez adapter les par 'être opérationnel dans votr	amètres de votre équipem e réseau sans fil.	nent afin	
	SSID : 🛛	ConnectionPoint			
	L	< Précédent Sui	vant > Annu	uler	

Le SSID (Service Set Identifier) définit votre réseau sans fil. Tous les appareils sans fil (routeur, ordinateur, etc.) d'un même réseau doivent tous utiliser le même SSID.

- → Pour le SSID, choisissez le même nom que vous avez attribué au réseau ou au point d'accès avec lequel une connexion doit être établie.
- → Cliquez sur *Suivant* >.

Configuration du réseau local

A l'étape suivante, la page de configuration de base de votre réseau local s'ouvre.

curité Paramètres avancés Etat	Désactivé
-•••	?
Vous pouvez adapter les paramètres de votre équipement afin d'être opérationnel dans votre réseau local.	
Statique	
192 . 168 . 2 . 254	
255 . 255 . 255 . 0	
< Précédent Suivant > Annuler	
	Accurité Paramètres avancés Etat

Installation de base

- → Dans la zone Type d'adresse IP, vous pouvez opter pour l'attribution automatique de l'adresse IP du Gigaset WLAN Repeater 108 par un serveur DHCP externe au réseau.
 - Si vous choisissez d'attribuer une adresse IP fixe à votre Gigaset WLAN Repeater 108 (réglage usine défini sur 192.168.2.254), activez la case *Statique* et indiquez dans les champs suivants l'adresse IP et le masque de sous-réseau de votre choix. Lors de l'attribution de l'adresse IP, veillez à respecter les conventions relatives aux adresses IP privées, décrites à la page 103.
 - En règle générale, il est inutile de modifier le type d'adresse IP. Cependant, si l'adresse IP de votre Gigaset WLAN Repeater 108 est automatiquement attribuée par un serveur DHCP du réseau, sélectionnez l'option *Obtenue automatiquement*.

A noter :

- Il est recommandé de ne définir qu'un seul serveur DHCP par réseau. Pour utiliser un serveur DHCP sur votre réseau, désactivez le serveur DCHP du Gigaset WLAN Repeater 108.
- ◆ Pour plus d'informations sur l'adresse IP actuelle automatiquement attribuée, vous pouvez consulter le journal de l'équipement du serveur DHCP qui a attribué l'adresse IP à votre Gigaset WLAN Repeater 108. Vous aurez probablement besoin de l'adresse MAC de votre Gigaset WLAN Repeater 108 à des fins d'identification. Celle-ci figure sur l'étiquette située sous l'appareil. Entrez l'adresse IP figurant dans le journal de l'équipement dans la barre d'adresse de votre navigateur pour démarrer le programme de configuration. Si vous ne parvenez plus à accéder au programme de configuration de cette manière, vous devez restaurer les réglages usine de votre Gigaset WLAN Repeater 108 à l'aide du bouton de réinitialisation (voir p. 13). L'adresse IP 192.168.2.254 est de nouveau attribuée à votre appareil et le serveur DHCP est activé.
- Pensez à aligner la configuration IP de votre Gigaset WLAN Repeater 108 et des appareils connectés (PC, console de jeu, etc.) sur la configuration des autres abonnés du réseau ou de vos partenaires de communication. Veillez notamment à définir une adresse IP valide (différente des adresses déjà attribuées) et un masque de sous-réseau approprié.

→ Cliquez sur Suivant >.

La page de fin de la configuration de base apparaît.

on de base	Installation de la sécu	rité Paramètres avancés Etat	Désactivé
		-•••	?
	Pays :	Allemagne	
Mode	de fonctionnement :	Adaptateur Ethernet	
		Cliquer sur Terminer pour arrêter cet assistant et appliquer les nouveaux paramètres. IV Je souhaite activer maintenant l'Assistant d'installation de la sécurité.	
		< Précédent Terminer Annuler	

Vous devez à présent configurer la sécurité de votre réseau.

- → Cliquez sur **Terminer**. Les paramètres définis sont enregistrés.
- → Vous accédez à l'assistant d'Installation de la sécurité qui est décrit à partir de la page 37.
- → Si vous souhaitez définir les réglages de sécurité ultérieurement, vous pouvez désactiver l'option correspondante, puis cliquer sur **Terminer**.

Si vous avez modifié les paramètres par défaut, l'appareil redémarre.

A noter :

- Si vous souhaitez établir une connexion avec un point d'accès sur lequel le cryptage des données est activé, procédez immédiatement après l'Installation de base à l'Installation de la sécurité et configurez les mêmes données de cryptage.
- Si vous ne procédez pas immédiatement à l'Installation de la sécurité sur un point d'accès avec cryptage ou si la clé ou le type de cryptage ne correspond pas, l'ordinateur ne parvient pas à établir la communication avec votre Gigaset WLAN Repeater 108. En effet, aucun serveur DHCP n'est accessible ou l'ordinateur et le répéteur n'ont pas d'adresse IP statique. Dans ce cas, vous devez restaurer les réglages usine du Gigaset WLAN Repeater 108 (voir la section « Réinitialisation » à la page 13) et procéder à nouveau à l'Installation de base.
- Le point d'accès avec lequel le Gigaset WLAN Repeater 108 doit communiquer doit être opérationnel avant que l'ordinateur, la console de jeu ou le décodeur auquel/ à laquelle le Gigaset WLAN Repeater 108 est raccordé ne soit redémarré(e).
- Un exemple de configuration de base pour la connexion sans fil de consoles de jeu et de décodeurs est disponible en annexe (voir p. 82).
Installation de la sécurité

Vous pouvez protéger votre Gigaset WLAN Repeater 108 et les PC connectés contre tout accès non autorisé au sein de votre réseau local ou depuis Internet. L'assistant d'*Installation de la sécurité* offre les fonctionnalités suivantes :

- Modification du SSID de votre réseau sans fil (uniquement pour les modes de fonctionnement Répéteur et Point d'accès, voir p. 39)
- Configuration du cryptage de votre réseau sans fil (voir p. 40)
- Restriction de l'accès à votre réseau sans fil pour certains ordinateurs (uniquement pour les modes de fonctionnement Répéteur et Point d'accès, voir p. 44)

Lors de la première configuration du Gigaset WLAN Repeater 108, vous devez procéder à l'Installation de la sécurité étape par étape, comme indiqué dans l'interface utilisateur. Le menu **Paramètres avancés** offre d'autres options (voir p. 49).

on de base 🛛 Ir	nstallation de la sécurité	Paramètres avancés	Etat	Désactiv
	-@ Cet	assistant vous aide à : Définir un mot de passe	pour l'administration de ce	3
	Pot	équipement Modifier l'identification de Cryptez votre réseau san Limiter l'accès à votre rés uniquement Ir continuer, cliquer sur S	evotre réseau sans fil s fil seau sans fil à certains orc uivant.	linateurs
		Précédent Su	ivant > Anni	der

→ Cliquez sur *Suivant* >.

Modification du mot de passe système

A la livraison, la configuration de votre Gigaset WLAN Repeater 108 est protégée par le mot de passe **admin**. Afin d'éviter que des personnes non autorisées ne puissent modifier votre configuration, vous devez changer de mot de passe.

on de base Installation de la séc	urité Paramètres avancés Etat	Désactivé
	-•-@-•-•-•-	?
	Définissez un nouveau mot de passe pour votre équipement afin d'empêcher l'accès non autorisé au programme de configuration.	
Mot de passe actuel :		
Nouveau mot de passe :		
Confirmez le nouveau de passe :		
	< Précédent Suivant > Annuler	

→ Dans le champ *Mot de passe actuel*, saisissez le mot de passe actuel. A la livraison, le mot de passe est admin.

Entrez un nouveau mot de passe dans le champ **Nouveau mot de passe** et confirmez votre saisie dans le champ suivant. Le mot de passe ne doit pas dépasser 20 caractères. Il est sensible à la casse. Evitez d'utiliser des noms de personnes ou des mots trop faciles à deviner. Combinez des lettres, des chiffres et des caractères spéciaux.

A noter :

Si vous avez oublié votre mot de passe, vous devez restaurer les réglages usine de votre Gigaset WLAN Repeater 108 à l'aide du bouton de réinitialisation (voir p. 13). Attention cependant : tous les paramètres sont réinitialisés sur les réglages usine. Le mot de passe est redéfini sur **admin**.

→ Cliquez sur *Suivant* >.

SSID

Cette page s'affiche uniquement en Mode de fonctionnement Répéteur ou Point d'accès. En mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet, c'est la page de configuration du cryptage des données qui s'affiche (voir p. 40).

Afin de permettre aux composants réseau de communiquer entre eux, vous devez utiliser le même SSID (Service Set Identifier).

A la livraison, le SSID du Gigaset WLAN Repeater 108 est **ConnectionPoint**. Pour des raisons de sécurité, vous devez modifier ce SSID et désactiver la diffusion SSID (SSID Broadcast).

on de base	Installation de la sécurit	Paramètres avancés Etat	Désactivé
		•-•-@-•-•-	?
	SSID :	ous devriez modifier l'identification de votre réseau sans fil SSID) et désactiver la diffusion SSID afin de rendre votre réseau ans fil invisible aux autres utilisateurs. ConnectionPoint	
	Diffusion SSID :	C Activé 🔎 Désactivé	
	[< Précédent Suivant > Annuler	

SSID

- En Mode de fonctionnement Point d'accès : entrez la chaîne de caractères de votre choix. Le contenu du SSID est sensible à la casse. La chaîne peut contenir jusqu'à 32 caractères alphanumériques.
- ➡ En mode de fonctionnement Répéteur et Adaptateur Ethernet : saisissez le SSID du réseau ou du point d'accès auquel vous souhaitez connecter le Gigaset WLAN Repeater 108.

A noter :

La connexion aux adaptateurs Ethernet sans fil dont le SSID n'est pas valide est interrompue jusqu'à ce que vous entriez le SSID valide pour ces appareils. Installation de la sécurité

Si vous sélectionnez l'option **Activé** pour la **Diffusion SSID**, le Gigaset WLAN Repeater 108 envoie le SSID à chaque transfert de données, et ce dernier s'affiche sur les ordinateurs équipés d'un adaptateur réseau sans fil. Dans ce cas, des personnes non autorisées peuvent accéder à votre réseau local via le SSID.

- → Activez l'option *Désactivé* pour améliorer la sécurité de votre réseau sans fil.
- → Cliquez sur *Suivant* > pour passer à l'étape suivante.

Configuration du cryptage des données

Vous pouvez définir à l'étape suivante les méthodes de cryptage et d'authentification pour votre réseau sans fil.

Les réseaux sans fil sont plus fortement exposés que les réseaux filaires aux risques d'écoute non désirée.

Le Gigaset WLAN Repeater 108 fait appel à des méthodes de cryptage efficaces afin d'empêcher l'écoute des communications par des personnes non autorisées.

Vous pouvez utiliser les mécanismes de sécurité suivants :

- WPA2-PSK ou WPA2-PSK / WPA-PSK (voir p. 41)
- cryptage WEP (Wired Equivalent Privacy, voir p. 42)

Nous recommandons d'utiliser WPA2-PSK lorsque cette option est prise en charge par tous les composants de votre réseau sans fil.

Le menu Paramètres avancés comprend d'autres possibilités de paramétrage du cryptage de données et d'authentification (voir p. 47).

• Mode de fonctionnement Répéteur et Adaptateur Ethernet

La sélection du mode de cryptage des données dépend de la configuration de votre point d'accès.

→ Vérifiez le type de cryptage et la clé du point d'accès configurés et effectuez les réglages correspondants sur le Gigaset WLAN Repeater 108.

Remarque :

Si vous avez sélectionné plusieurs points d'accès dans la configuration de base du mode de fonctionnement Répéteur (p. 27), seule l'option WEP est disponible pour le cryptage.

Mode de fonctionnement Point d'accès

Le choix du cryptage dépend du mode pris en charge par tous les composants de votre réseau sans fil.

→ Configurez le cryptage approprié de vos données sur le Gigaset WLAN Repeater 108 et sur les autres composants de votre réseau sans fil.

WPA2 / WPA avec clé pré-partagée (PSK)

WPA est une variante améliorée du WEP pour sécuriser les réseaux sans fil. Elle offre une sécurité plus élevée grâce à des clés dynamiques basées sur le TKIP (Temporal Key Integration Protocol). La nouvelle norme WPA2 utilise uniquement l'AES (Advanced Encryption Standard) pour le cryptage.

WPA-PSK est un mode WPA spécial pour les réseaux domestiques et les petits bureaux dépourvus de serveur d'authentification d'entreprise. Les clés de cryptage sont créées automatiquement à l'aide de la clé pré-partagée et sont automatiquement modifiées (l'opération est connue sous le nom de « Rekeying »). Elles sont authentifiées après un certain délai entre les appareils (Intervalle de création de clé).

A noter :

Chaque ordinateur (adaptateur réseau) souhaitant accéder à un réseau sans fil protégé à l'aide du protocole WPA doit également prendre en charge le WPA. Pour savoir si et comment vous pouvez utiliser le WPA sur votre ordinateur, reportez-vous au manuel d'utilisation de votre adaptateur réseau.

→ Nous recommandons d'utiliser WPA2-PSK lorsque cette option est prise en charge par tous les composants de votre réseau sans fil.

ou

→ Sélectionnez l'option WPA2-PSK / WPA-PSK, lorsque certains ou tous les composants de votre réseau sans fil prennent en charge le WPA avec le protocole TKIP.

on de base	Installation de la sécu	irité Paramètres avancés	Etat		Désactiv
		-••			?
		Il est vivement recommandé WEP pour être compatible av afin de protéger votre vie privé sans fil.	d'activer la sécurité WPA- ec des équipements plus se et limiter l'accès à votre	PSK (ou le ≥ anciens) ∋ réseau	
	Sécurité :	WPA2-PSK	~		
	Clé pré-partagée :				
	Confirmez la clé pré- partagée :	[
		< Précédent Suiv	vant > Ann	uler	

Installation de la sécurité

→ Dans le champ Clé pré-partagée, entrez une clé de votre choix (min. 8 à max. 63 caractères) et validez-la en la saisissant une nouvelle fois.

Vous devez aussi paramétrer la même clé pré-partagée pour tous les ordinateurs connectés sans fil.

→ Pour passer à l'étape suivante, cliquez sur Suivant >.

Cryptage WEP

Le WEP (Wired Equivalent Privacy) est une procédure de cryptage pour les signaux radio dans des réseaux sans fil basés sur la norme IEEE 802.11.

Lorsque vous transférez des données sans fil et que tous les composants de votre réseau sans fil ne prennent pas en charge la norme de sécurité plus élevée WPA (voir p. 41), nous vous recommandons d'activer WEP-Cryptage sur ces composants réseau.

Vous pouvez utiliser la norme de cryptage avec des clés sur 64 bits, ou le niveau plus robuste, avec des clés sur 128 bits. Les clés sont générées au format hexadécimal ou au format ASCII. Vous devez utiliser les mêmes clés de cryptage et de décryptage pour le Gigaset WLAN Repeater 108 et pour tous vos adaptateurs réseau sans fil.

A noter :

Si vous avez déjà configuré le cryptage WEP pour votre réseau sans fil, vous devez paramétrer les même données pour le cryptage.

Installation de la sécu	rité Paramètres avancés Etat	Désactivé
	-••	?
	Il est vivement recommandé d'activer la sécurité WPA-PSK (ou le WEP pour être compatible avec des équipements plus anciens) afin de protéger votre vie privée et limiter l'accès à votre réseau sans fil.	
Sécurité :	WEP	
Longueur de la clé :	128 bits 💌	
Type d'entrée :	Clé	
Type de clé :	HEX	
Clé :		
Confirmez la clé :		
	< Précédent Suivant > Annuler	

- → Sélectionnez la *Longueur de la clé* : 64 ou 128 bits.
- → Sélectionnez le Type d'entrée, donc si vous voulez entrer manuellement la clé ou si vous voulez qu'elle soit générée automatiquement par une Phrase de passe.

• Saisie manuelle de la clé

→ Sélectionnez le Type de clé, Hex ou ASCII.

Si vous choisissez *Hex*, vous pouvez utiliser les chiffres de **0** à **9** et les lettres de **A** à **F**.

- En choisissant une profondeur de clé de 64 bits, la clé à une longueur de 10 caractères exactement.
 Exemple de clé valide : 1234567ABC
- En choisissant une profondeur de clé de 128 bits, la clé à une longueur de 26 caractères exactement.

Exemple de clé valide : 234567ABC8912345DEF1234567

Si vous sélectionnez **ASCII**, vous pouvez utiliser les chiffres de **0** à **9** ainsi que les lettres de **A** à **Z** et de **a** à **z** ainsi que les caractères spéciaux du jeu de caractères ASCII.

- En choisissant une profondeur de clé de 64 bits, la clé à une longueur de 5 caractères exactement.
 Exemple de clé valide : GIGA1
- En choisissant une profondeur de clé de 128 bits, la clé à une longueur de 13 caractères exactement.
 Exemple de clé valide : GIGASET_SE551
- → Validez la clé en la saisissant encore une fois dans le champ Confirmez la clé.

• Génération de la clé par une Phrase de passe

on de base	Installation de la sécuri	té Paramètres avancés	Etat	Désactivé
		-••-@-•-•-		?
		Il est vivement recommandé d WEP pour être compatible ave afin de protéger votre vie privé sans fil.	l'activer la sécurité WPA-PSI c des équipements plus an e et limiter l'accès à votre ré	< (ou le ciens) seau
	Sécurité :	WEP	~	
L	ongueur de la clé :	128 bits	~	
	Type d'entrée :	Phrase de passe	~	
	Phrase de passe :			
Cont	firmez la phrase de passe :	<u></u>		
		< Précédent Suiv	ant > Annuler	

➡ Entrez une Phrase de passe (jusqu'à 32 caractères) et validez par une nouvelle saisie. La clé est générée automatiquement.

A noter :

- Si vous avez reconfiguré le cryptage, il est fondamental que vous notiez la clé ou le mot de passe. Vous avez besoin de cette valeur afin de configurer en conséquence les adaptateurs réseau sans fil.
- Si vous avez terminé l'Installation de la sécurité, vous devez configurer le cryptage WEP sur les autres composants de votre réseau sans fil.

→ Pour passer à l'étape suivante de l'Installation de la sécurité, cliquez sur Suivant >.

Contrôle d'accès dans un réseau sans fil

Cette page s'affiche uniquement en Mode de fonctionnement Répéteur ou Point d'accès.

Lors de cette opération, vous pouvez définir les ordinateurs pouvant avoir un accès sans fil au Gigaset WLAN Repeater 108. Le contrôle d'accès est basé sur les adresses MAC des adaptateurs réseau des ordinateurs. Vous pouvez entrer les adresses MAC des PC manuellement ou les sélectionner à partir de la liste des PC enregistrés.

Remarque :

Le réglage du contrôle d'accès n'est valable que pour l'accès sans fil des ordinateurs au répéteur ou au point d'accès. Si vous avez installé un routeur sur votre réseau sans fil et configuré un contrôle d'accès pour les ordinateurs, vous devez également configurer ce contrôle d'accès sur le répéteur.

)n de base	Installation de la sécu	rtté Paramètres avancés Etat	Désactivé
		-•••	?
		Vous pouvez limiter encore plus l'accès à votre réseau sans fil en activant le filtre d'adresse MAC, et en permettant ainsi la connexion uniquement aux clients enregistrés.	
	Filtre adresse MAC :	🖲 Activé 🔿 Désactivé	
	Clients autorisés :	Adresse MAC Nom de l'équipement	
		Ajouter	
		Clients sans fil connus : Ajouter	
		< Précédent Suivant > Annuler	

Par défaut, le contrôle d'accès est désactivé. Autrement dit, tous les ordinateurs utilisant le SSID et le cryptage adaptés peuvent se connecter.

➡ En regard de Filtre adresse MAC, sélectionnez l'option Activé afin d'activer le filtrage MAC.

Saisie manuelle des adresses MAC

- → Entrez l'adresse MAC de l'adaptateur réseau. Vous trouvez cette adresse sur le dessous de l'appareil.
- → Entrez le nom de l'ordinateur.
- → Cliquez sur le bouton *Ajouter* pour ajouter l'entrée à la liste.

Sélection à partir de la liste des PC enregistrés

- → Sélectionnez le PC souhaité dans la liste Clients sans fil connus. Tous les ordinateurs enregistrés sur le routeur sont affichés.
- → Cliquez sur le bouton *Ajouter* pour ajouter le PC sélectionné à la liste.

A noter :

Lorsque vous activez le contrôle d'accès MAC, vous devez au moins spécifier l'ordinateur à partir duquel vous configurez le Gigaset WLAN Repeater 108. Sinon vous ne pourrez plus accéder à l'interface utilisateur et un message d'erreur s'affichera.

Si vous avez refusé par erreur l'accès au Gigaset WLAN Repeater 108 à tous les ordinateurs, vous disposez de deux options :

- Vous pouvez réinitialiser complètement le Gigaset WLAN Repeater 108 (voir p. 13).
- Vous pouvez relier un ordinateur au Gigaset WLAN Repeater 108 en utilisant une liaison LAN (filaire). Le contrôle d'accès MAC ne s'applique que pour les ordinateurs reliés par une liaison « sans fil ». De ce fait, vous pouvez modifier à nouveau la configuration à partir de cet ordinateur.
- → Pour passer à l'étape suivante, cliquez sur Suivant >.

Enregistrement des paramètres

Vous quittez l'assistant à la page suivante et enregistrez les paramètres. Un message vous informe des risques de sécurité toujours existants.



→ Cliquez sur *Terminer* pour fermer l'assistant et enregistrer les paramètres.

Si vous avez modifié les paramètres par défaut, l'appareil redémarre.

A noter :

- Si vous avez activé le cryptage, la liaison radio est interrompue jusqu'à ce que vous configuriez la clé correspondante sur l'ensemble des appareils du réseau. Pour ce faire, consultez le mode d'emploi de l'adaptateur réseau.
- Si vous utilisez le Gigaset WLAN Repeater 108 en Mode de fonctionnement Répéteur ou Adaptateur Ethernet, la clé paramétrée doit correspondre au point d'accès. En cas d'erreur, vous n'avez plus accès au réseau sans fil. Si vous ne procédez pas immédiatement à l'Installation de la sécurité sur un point d'accès avec cryptage ou si la clé ou le type de cryptage ne correspond pas, l'ordinateur ne peut pas établir de connexion avec le Gigaset WLAN Repeater 108. En effet, aucun serveur DHCP n'est accessible ou l'ordinateur et le répéteur n'ont pas d'adresse IP statique. Dans ce cas, vous devez restaurer les réglages usine du Gigaset WLAN Repeater 108 (voir la section « Réinitialisation » à la page 13) et procéder à nouveau à l'Installation de base.

Configuration des Paramètres avancés

Le menu **Paramètres avancés** vous permet de configurer toutes les options du Gigaset WLAN Repeater 108. Le cas échéant, vous pouvez également modifier les paramètres définis avec l'assistant. Le tableau suivant présente les fonctionnalités du menu.

Menu	Description
Mode de fonc- tionnement	Ce menu vous permet de modifier le Mode de fonctionnement de votre appareil (page 48).
Réseau local	Ce menu vous permet de configurer les réglages de votre réseau local (page 49).
Réseau sans fil	Ce menu vous permet de configurer le réseau sans fil et de pro- téger votre appareil et votre réseau contre les mises sur écoute (voir p. 54).
Administration	Ce menu vous permet d'effectuer ou de modifier divers réglages système, par exemple de modifier le mot de passe (voir p. 68) ou de configurer la zone géographique et l'heure (voir p. 66).
	Vous pouvez redémarrer l'appareil (voir p. 70) et mettre à jour le firmware (voir p. 71).

Mode de fonctionnement

Le Gigaset WLAN Repeater 108 peut fonctionner dans les modes suivants :

- ♦ Répéteur
- Point d'accès
- Adaptateur Ethernet

Par défaut, le Gigaset WLAN Repeater 108 est configuré en tant que répéteur. Pour plus d'informations sur les modes de fonctionnement, reportez-vous à la section « Possibilités d'utilisation » à la page 7.

→ Sur la page **Paramètres avancés**, sélectionnez le menu **Mode de fonctionnement**.

on de base Installation de la sécur	té Paramètres avancés	Etat	Désactivé
Mode de fonctionnement			?
Mode de fonctionnement :	Répéteur	¥	
	ОК Ан	nnuler	

→ Dans ce menu, sélectionnez le Mode de fonctionnement de votre choix.

→ Cliquez sur OK.

Vous êtes invité à confirmer le redémarrage de l'appareil. Le redémarrage peut prendre jusqu'à deux minutes.

Réseau local

Le menu Réseau local vous permet de configurer l'attribution d'adresses IP.

→ Sélectionnez Paramètres avancés – Réseau local.

Les modes de fonctionnement Répéteur et Point d'accès (voir ci-après) n'offrent pas les mêmes options de configuration que le mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet (voir p. 52).

Répéteur / Point d'accès

n de base Installation de la séc	urité Paramètres avancés	Etat	Désactivé
Réseau local			?
Type d'adresse IP :	Statique	¥	
Adresse IP :	192 . 168 . 2 . 254		
Masque de sous-réseau :	255 . 255 . 255 . 0		
Serveur DHCP			
Serveur DHCP :	💿 Activé 🕤 Désactivé		
Temps d'allocation :	2 jours	*	
Première adresse IP attribuée :	192 . 168 . 2 . 200		
Dernière adresse IP attribuée :	192 . 168 . 2 . 249		
Passerelle par défaut :	192 . 168 . 2 . 1		
Serveur DNS préférentiel :	192 . 168 . 2 . 1		
Serveur DNS alternatif :	192 . 0 . 0 . 0		
Nom de domaine :	<u></u>		
Clients :	Adresse MAC	Adresse IP	
			Ajouter
		.,	
	OK An	nuler	

Configuration des Paramètres avancés

- → Dans la zone Type d'adresse IP, vous pouvez opter pour l'attribution automatique de l'adresse IP du Gigaset WLAN Repeater 108 par un serveur DHCP externe au réseau.
 - Si vous choisissez d'attribuer une adresse IP fixe à votre Gigaset WLAN Repeater 108 (réglage usine défini sur 192.168.2.254), activez la case *Statique* et indiquez dans les champs suivants l'adresse IP et le masque de sous-réseau de votre choix. Lors de l'attribution de l'adresse IP, veillez à respecter les conventions relatives aux adresses IP privées, décrites à la page 103.

Si vous souhaitez utiliser plusieurs Gigaset WLAN Repeater 108 sur le même réseau, veillez à attribuer une adresse IP différente à chaque appareil. Pour cela, utilisez une zone d'adresses qui figure dans le sous-réseau sélectionné, sans chevaucher la zone des adresses automatiquement attribuées par un serveur DHCP du réseau. Voir également « Exemple de configuration LAN avec deux répéteurs » à la page 30.

 En règle générale, il est inutile de modifier le type d'adresse IP. Cependant, si l'adresse IP de votre Gigaset WLAN Repeater 108 est automatiquement attribuée par un serveur DHCP du réseau, sélectionnez l'option *Obtenue automatiquement*.

A noter :

Pour plus d'informations sur l'adresse IP actuelle automatiquement attribuée, vous pouvez consulter le journal de l'équipement du serveur DHCP qui a attribué l'adresse IP à votre Gigaset WLAN Repeater 108. Vous aurez probablement besoin de l'adresse MAC de votre Gigaset WLAN Repeater 108 à des fins d'identification. Celle-ci figure sur l'étiquette située sous l'appareil. Entrez l'adresse IP figurant dans le journal de l'équipement dans la barre d'adresse de votre navigateur pour démarrer le programme de configuration. Si vous ne parvenez plus à accéder au programme de configuration de cette manière, vous devez restaurer les réglages usine de votre Gigaset WLAN Repeater 108 à l'aide du bouton de réinitialisation (voir p. 13). L'adresse IP 192.168.2.254 est de nouveau attribuée à votre appareil et le serveur DHCP est activé.

Si vous affectez une adresse IP fixe à votre Gigaset WLAN Repeater 108, vous pouvez choisir d'utiliser le serveur DHCP intégré du Gigaset WLAN Repeater 108.

Cependant, selon la configuration de votre réseau, il peut être préférable de le désactiver.

→ A cet effet, sélectionnez l'option *Désactivé* pour le *Serveur DHCP*.

Cette opération est uniquement nécessaire dans les cas suivants :

- Un autre serveur DHCP est exécuté sur votre réseau.
- Vous utilisez plusieurs Gigaset WLAN Repeater 108 sur un même réseau. Dans ce cas, désactivez tous les autres répéteurs du serveur DHCP. Dans ce cas, veillez à modifier également les adresses IP des autres Gigaset WLAN Repeater 108 (voir exemple page 30).
- Vous avez choisi d'attribuer manuellement une adresse IP fixe aux différents composants du réseau.

→ A cet effet, sélectionnez l'option *Désactivé* pour le *Serveur DHCP*.

A noter :

- Si vous utilisez votre Gigaset WLAN Repeater 108 en Mode de fonctionnement Répéteur et que vous souhaitez attribuer automatiquement les adresses aux ordinateurs connectés, vérifiez que le serveur DHCP de votre point d'accès actuel est activé. Les appareils connectés au Gigaset WLAN Repeater 108 utiliseront automatiquement ce serveur.
- Si vous utilisez votre Gigaset WLAN Repeater 108 en Mode de fonctionnement Point d'accès, l'intérêt de l'utilisation du serveur DHCP intégré du Gigaset WLAN Repeater 108 dépend également de votre réseau. Si un serveur DHCP est déjà installé, utilisez ce dernier.

En revanche, si aucun serveur DHCP n'est configuré sur votre réseau, vous pouvez utiliser le serveur DHCP intégré de votre Gigaset WLAN Repeater 108 pour attribuer automatiquement les adresses IP aux appareils connectés.

→ Dans ce cas, sélectionnez l'option Activé pour le Serveur DHCP.

Si vous avez activé le serveur DHCP intégré de votre Gigaset WLAN Repeater 108, vous devez contrôler les paramètres suivants, afin de les adapter le cas échéant à votre configuration :

- → Dans le champ *Temps d'allocation*, indiquez l'intervalle de temps pendant lequel les ordinateurs conservent l'adresse IP qui leur a été attribuée sans en changer.
- → Les données Première adresse IP attribuée et Dernière adresse IP attribuée définissent la zone d'adresses IP que votre Gigaset WLAN Repeater 108 doit utiliser pour l'attribution automatique des adresses IP aux ordinateurs.

A noter :

La zone d'adresses que vous définissez ne doit pas chevaucher les zones d'adresses d'autres serveurs DHCP du réseau ou les adresses IP fixes des appareils raccordés à votre réseau. Un conflit d'adresses IP risque de se produire. L'accès à tout ou partie des appareils de votre réseau risque alors d'être perturbé voire impossible.

- → Dans les champs Passerelle par défaut, Serveur DNS préférentiel et Serveur DNS alternatif, entrez les données nécessaires à la connexion Internet. En règle générale, vous pouvez saisir l'adresse IP du routeur qui établit la connexion à Internet de tous les ordinateurs connectés sur votre réseau, à la fois pour la Passerelle par défaut et le Serveur DNS préférentiel. Il n'est généralement pas nécessaire de remplir le champ Serveur DNS alternatif. Pour obtenir de plus amples informations, reportez-vous au chapitre correspondant du mode d'emploi de votre routeur.
- → Vous pouvez saisir un nom de domaine du réseau local dans le champ Nom de domaine.

A noter :

Si vous utilisez le Gigaset WLAN Repeater 108 en Mode de fonctionnement Point d'accès et que le serveur DHCP intégré est activé, définissez les paramètres réseau des ordinateurs connectés de telle sorte que l'option **Obtenir une adresse IP automatiquement** soit activée. Pour plus d'informations à ce sujet, reportez-vous à la section « Attribution automatique des adresses IP » à la page 96. Si vous désactivez le serveur DHCP du Gigaset WLAN Repeater 108 et si aucun autre serveur DHCP n'est disponible sur le réseau, vous devez affecter aux PC des adresses IP fixes lors de la configuration du réseau. La procédure correspondante est explicitée à la page 103.

Vous pouvez indiquer une adresse IP fixe pour certains ordinateurs. Elle sera ensuite attribuée par le serveur DHCP.

- → Dans les champs appropriés, saisissez l'*Adresse MAC* des ordinateurs et l'*Adresse IP* souhaitée.
- → Cliquez sur Ajouter.
- → Cliquez sur le bouton **OK** pour valider les paramètres.
- → Redémarrez tous les appareils une fois la configuration terminée.

Mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet

on de base lin	nstallation de la sécurité	Paramètres avancés	Etat	Désactivé
R	Réseau local			?
Туре	e d'adresse IP : 🛛	Statique	~	
	Adresse IP :	192 . 168 . 2 . 254		
Masque de	e sous-réseau :	255 . 255 . 255 . 0		
	[OK Annul	ler	

- → Dans la zone Type d'adresse IP, vous pouvez opter pour l'attribution automatique de l'adresse IP du Gigaset WLAN Repeater 108 par un serveur DHCP externe au réseau.
 - Si vous choisissez d'attribuer une adresse IP fixe à votre Gigaset WLAN Repeater 108 (réglage usine défini sur 192.168.2.254), activez la case *Statique* et indiquez dans les champs suivants l'adresse IP et le masque de sous-réseau de votre

choix. Lors de l'attribution de l'adresse IP, veillez à respecter les conventions relatives aux adresses IP privées, décrites à la page 103.

- En règle générale, il est inutile de modifier le type d'adresse IP. Cependant, si l'adresse IP de votre Gigaset WLAN Repeater 108 est automatiquement attribuée par un serveur DHCP du réseau, sélectionnez l'option *Obtenue automatiquement*.
- → Cliquez sur OK pour valider les paramètres.

A noter :

- Il est recommandé de ne définir qu'un seul serveur DHCP par réseau. Pour utiliser un serveur DHCP sur votre réseau, désactivez le serveur DCHP du Gigaset WLAN Repeater 108.
- ◆ Pour plus d'informations sur l'adresse IP actuelle automatiquement attribuée, vous pouvez consulter le journal de l'équipement du serveur DHCP qui a attribué l'adresse IP à votre Gigaset WLAN Repeater 108. Vous aurez probablement besoin de l'adresse MAC de votre Gigaset WLAN Repeater 108 à des fins d'identification. Celle-ci figure sur l'étiquette située sous l'appareil. Entrez l'adresse IP figurant dans le journal de l'équipement dans la barre d'adresse de votre navigateur pour démarrer le programme de configuration. Si vous ne parvenez plus à accéder au programme de configuration de cette manière, vous devez restaurer les réglages usine de votre Gigaset WLAN Repeater 108 à l'aide du bouton de réinitialisation (voir p. 13). L'adresse IP 192.168.2.254 est de nouveau attribuée à votre appareil et le serveur DHCP est activé.
- Pensez à aligner la configuration IP de votre Gigaset WLAN Repeater 108 et des appareils connectés (ordinateur, console de jeu, etc.) sur la configuration des autres abonnés du réseau ou de vos partenaires de communication. Veillez notamment à définir une adresse IP valide (différente des adresses déjà attribuées) et un masque de sous-réseau approprié.

Réseau sans fil

Si des ordinateurs communiquent sans fil via le Gigaset WLAN Repeater 108, vous devez prendre des mesures améliorant la sécurité de votre réseau sans fil.

→ Dans le menu Paramètres avancés, sélectionnez l'option Réseau sans fil.

Le réseau sans fil du Gigaset WLAN Repeater 108 est activé par défaut. C'est seulement lorsque vous conservez ce réglage par défaut que l'appareil peut communiquer avec votre réseau sans fil. Si vous ne souhaitez pas utiliser cette fonction, vous avez la possibilité de désactiver l'option **Réseau sans fil**.

Dans ce menu, vous avez la possibilité de :

- paramétrer le canal et le SSID (voir p. 54),
- configurer le mode de transmission et la puissance d'émission (voir p. 55),
- définir le Cryptage des liaisons radio (voir p. 57).

Dans le Mode de fonctionnement *Répéteur* ou *Point d'accès*, vous pouvez également :

• limiter l'accès au réseau sans fil (voir p. 63).

En outre, dans le Mode de fonctionnement *Répéteur*, vous pouvez :

• configurer la fonction du répéteur (voir p. 65).

on de ba	ase Installation de la séc	urité Paramètres avancés	Etat	Désactivé
	Réseau sans fil			?
11	Réseau sans fil :	🖲 Activé 🗢 Désactivé		
	SSID :	ConnectionPoint		
	Diffusion SSID :	Activé C Désactivé		
	Puissance d'émission :	100 %	~	
	Super G (108 Mbit/s) :	Dynamic	~	
	XR (portée étendue) :	Activé C Désactivé		
		OK Ann	ıler	

Canal

Cette fonction ne s'affiche dans la fenêtre que si le mode de transfert Super G est désactivé (voir p. 56).

Le canal radio réglé est utilisé par tous les clients dans votre réseau pour un transfert de données sans fil. En fonction de votre emplacement actuel, différents canaux sont disponibles.

→ En mode de fonctionnement Répéteur, vous pouvez régler le canal qui utilise le point d'accès dont vous souhaitez étendre la portée.

➡ En mode de fonctionnement Point d'accès, sélectionnez Automatique pour que le meilleur canal soit automatiquement utilisé pour le transfert de données.

SSID

Afin de permettre aux composants réseau de communiquer entre eux, vous devez utiliser le même SSID (Service Set Identifier).

A la livraison, le SSID du Gigaset WLAN Repeater 108 est **ConnectionPoint**. Pour le répéteur, vous devez saisir le SSID du point d'accès dont la portée doit être étendue. Pour des raisons de sécurité, désactivez **Diffusion SSID** (voir ci-après).

→ Saisissez le SSID souhaité. Le contenu du SSID est sensible à la casse. Il ne peut y avoir plus de 32 caractères alphanumériques.

A noter :

La liaison avec l'adaptateur réseau sans fil reste interrompue jusqu'à ce que le nouveau SSID ait également été entré sur cet adaptateur.

Diffusion SSID (uniquement en Mode de fonctionnement Répéteur et Point d'accès)

Si cette option est activée (préréglage), le Gigaset WLAN Repeater 108 envoie le SSID à chaque transmission de données. En outre le SSID de votre Gigaset WLAN Repeater 108 est affiché sur les PC équipés d'un adaptateur réseau sans fil. Dans ce cas, les personnes non autorisées écoutant le réseau peuvent accéder à votre réseau local à partir du SSID.

Si vous désactivez l'option **Diffusion SSID**, le SSID de votre Gigaset WLAN Repeater 108 n'est pas affiché. Cela améliore la protection contre les accès non autorisés à votre réseau sans fil. Vous devez noter le SSID. Cette information est nécessaire afin de permettre à votre ordinateur de se connecter.

→ Sélectionnez l'option *Désactivé* pour désactiver *Diffusion SSID*.

Mode de transmission

Cette fonction ne s'affiche dans la fenêtre que si le mode de transfert Super G est désactivé (voir p. 56).

La norme IEEE 802.11g autorise un transfert de données jusqu'à 54 Mbit/s, IEEE 802.11b jusqu'à 11 Mbit/s. Pour obtenir les meilleurs taux de transfert possibles dans votre réseau, sélectionnez *IEEE 802.11g seul*. Afin de pouvoir faire fonctionner dans votre réseau également des clients avec des adaptateurs réseau sans fil plus anciens, sélectionnez *IEEE 802.11b/g (combiné)*.

→ Sélectionnez le mode de transfert choisi pour votre réseau sans fil.

Puissance d'émission

→ Sélectionnez la puissance d'émission souhaitée de votre appareil.

Nous vous recommandons de choisir la puissance d'émission de manière à adapter la portée aux dimensions de votre réseau local. Une portée nettement plus élevée permet plus facilement des écoutes non autorisées de votre transfert de données sans fil.

Configuration des Paramètres avancés

Super G (uniquement en Mode de fonctionnement Répéteur et Point d'accès)

Le mode de transfert Super G permet à l'aide d'une agrégation de canaux un transfert de données jusqu'à 108 Mbps. Le canal pour le transfert de données sans fil est défini de manière fixe. Vous ne pouvez utiliser la technologie Super G que si cette fonction est prise en charge au minimum par un client de votre réseau sans fil. Pour obtenir les meilleurs taux de transfert de données possibles, tous les clients de votre réseau sans fil doivent prendre en charge cette technologie Super G.

A noter :

Si vous activez la fonction Super G comme mode de transfert mais qu'elle n'est pas prise en charge par tous les composants de votre réseau sans fil, le taux de transfert peut être nettement inférieur à 108 Mbit/s dans le réseau en raison de problèmes techniques.

- → Afin d'augmenter la vitesse du transfert de données, sélectionnez le mode d'utilisation du Super G (108 Mbit/s) pour votre réseau sans fil. Deux modes sont disponibles.
 - Statique : le transfert sans fil ne s'effectue qu'à la vitesse de 108 Mbps. Les clients qui ne prennent pas cette vitesse en charge, n'ont pas de connexion au point d'accès.
 - Dynamique (réglage par défaut) : si vous sélectionnez ce mode de transfert, le routeur accepte les participants qui communiquent avec différents taux de transfert et s'adapte au client le plus lent du réseau.
- → Si vous ne voulez pas utiliser le mode Super G (108 Mbit/s), sélectionnez Désactivé dans le menu.

XR (portée étendue, uniquement en Mode de fonctionnement Répéteur et Point d'accès)

En activant le mode XR, un transfert de données sans fil devient également possible dans les zones les plus éloignées de votre réseau sans fil, toutefois avec de très faibles taux de transfert. La conversion sur le mode XR s'effectue automatiquement en cas de signal faible et lorsque le correspondant prend également en charge le mode XR.

- → Activez ou désactivez XR pour votre réseau sans fil.
- → Cliquez sur le bouton **OK** pour valider les paramètres.

A noter :

Lors de la mise sur le marché du Gigaset WLAN Repeater 108, il est possible que le logiciel de votre appareil ne prenne pas en charge le mode XR en Mode de fonctionnement Répéteur. Vérifiez si des logiciels plus récents prenant en charge cette fonctionnalité sont disponibles sur Internet pour le Gigaset WLAN Repeater 108.

Paramétrage de la sécurité sans fil

Pour protéger votre réseau local sans fil contre les écoutes ou les accès non autorisés, vous devez paramétrer le cryptage des données.

• Mode de fonctionnement Répéteur et Adaptateur Ethernet

La sélection du mode de cryptage des données dépend de la configuration de votre point d'accès.

→ Vérifiez le type de cryptage et la clé du point d'accès configurés et effectuez les réglages correspondants sur le Gigaset WLAN Repeater 108.

Remarque :

Si vous avez sélectionné plusieurs points d'accès en mode de fonctionnement Répéteur (voir p. 27 ou voir p. 65), seul le cryptage WEP est disponible.

• Mode de fonctionnement Point d'accès

Le choix du cryptage dépend du mode pris en charge par tous les composants de votre réseau sans fil.

→ Paramétrez le cryptage approprié de vos données sur le Gigaset WLAN Repeater 108 et sur les autres composants de votre réseau sans fil.

Vous pouvez utiliser les mécanismes de sécurité suivants :

- WPA2-PSK et WPA2-PSK / WPA-PSK (voir p. 58)
- WAP2 et WPA2 / WPA avec serveur d'authentification (uniquement pour le mode de fonctionnement Point d'accès, voir p. 59)
- cryptage WEP (Wired Equivalent Privacy), (voir p. 60)

Nous recommandons d'utiliser WPA2-PSK lorsque cette option est prise en charge par tous les composants de votre réseau sans fil.

WPA2-PSK et WPA2-PSK / WPA-PSK

WPA / WPA2 avec clé pré-partagée (WPA-PSK, WPA2-PSK)

WPA-PSK est un mode WPA spécial pour les réseaux domestiques et les petits bureaux dépourvus de serveur d'authentification d'entreprise, offrant une protection plus forte par cryptage. Les clés de cryptage sont créées automatiquement à l'aide de la clé prépartagée (Pre-shared Key). Elles sont automatiquement modifiées (l'opération est connue sous le nom de « Rekeying ») et sont authentifiées entre les appareils après un certain délai (Intervalle de création de clé).

La norme de cryptage que vous pouvez sélectionner dépend des composants de votre réseau sans fil. Chaque ordinateur (adaptateur réseau) souhaitant accéder à un réseau sans fil protégé à l'aide du protocole WPA doit également prendre en charge le WPA. Pour savoir si et comment vous pouvez utiliser le WPA sur votre ordinateur, reportez-vous au manuel d'utilisation de votre adaptateur réseau. Lorsque tous les composants prennent en charge WPA2, sélectionnez l'option **WPA2-PSK**. Lorsque vous utilisez des adaptateurs réseau qui ne prennent en charge que le WPA, sélectionnez l'option **WPA2-PSK** / **WPA-PSK**. Les entrées décrites ci-après s'appliquent de manière identique aux deux options.

→ Sélectionnez l'option souhaitée dans le champ Sécurité.

n de base	Installation de la sécu	rité Paramètres avancés	Etat	Désactivé
	Cryptage et authentification			?
	Sécurité :	WPA2-PSK	v	
	Clé pré-partagée :			
	Confirmez la clé pré- partagée :	<u></u>	_	
		ОК Аг	nuler	

- → Dans le champ Clé pré-partagée, entrez une clé (entre 8 et 63 caractères) et validez-la par une nouvelle entrée.
- → Validez les réglages en cliquant sur OK.

WPA et WPA2 avec serveur d'authentification (uniquement pour le mode de fonctionnement Point d'accès)

Dans les grands réseaux (par exemple en entreprise), le WPA permet d'utiliser un service d'authentification supplémentaire. Dans ce cas, l'accès utilisateur est contrôlé par l'intermédiaire de comptes utilisateurs et de mots de passe, en plus du cryptage WPA. Un serveur RADIUS est utilisé comme serveur d'authentification.

Vous pouvez sélectionner la nouvelle norme **WPA2** lorsqu'elle est prise en charge par tous les composants du réseau sans fil, ou sélectionner **WPA2 / WPA** si vous utilisez des appareils qui prennent uniquement en charge le WPA.

on de	base Installation de la séc	urité Paramètres avancés	Etat	Désactiv
	Cryptage et authentification			?
1	Sécurité :	WPA2	~	
	Adresse IP du serveur RADIUS :	192 . 168 . 1 . 1		
	Port du serveur RADIUS :	1812		
	Clé secrète du serveur RADIUS :			
		OK Ar	nuler	

→ Sélectionnez l'option souhaitée dans le champ *Sécurité*.

- ➡ Dans le champ Adresse IP du serveur RADIUS, saisissez l'adresse IP du serveur RADIUS.
- → Dans le champ *Port du serveur RADIUS*, saisissez le port du serveur RADIUS.
- → Dans le champ *Clé secrète du serveur RADIUS*, saisissez la clé conformément aux conventions du serveur RADIUS, en vue de l'authentification.
- → Cliquez sur le bouton **OK** pour valider les paramètres.

Cryptage WEP

Si le WPA n'est pas pris en charge par tous les composants de votre réseau sans fil, nous vous recommandons d'activer le Cryptage WEP de vos composants réseau sans fil.

→ Dans le champ *Sécurité*, sélectionnez l'option *WEP*.

on de ba	ase Installation de la sécu	rité Paramètres avancés	Etat	Désactiv
	Cryptage et authentification			3
	Sécurité :	WEP	v	
	Type d'authentification :	Ouvert	v	
	Longueur de la clé :	64 bits	~	
	Type d'entrée :	Phrase de passe	~	
	Phrase de passe :			
	Confirmez la phrase de passe :	[_	
	Clé par défaut :	Clé 1	~	
		OK Annule	r	

- → Sélectionnez le *Type d'authentification* :
 - Sélectionnez *Partagé* afin d'exiger de chaque client un enregistrement dans le réseau avec une clé fixe.
 - Sélectionnez *Ouvert* afin d'autoriser le transfert de données dans votre réseau sans fil même sans clé.

Vous pouvez utiliser la norme de cryptage avec des clés sur 64 bits, ou le niveau plus robuste, avec des clés sur 128 bits. Les clés sont générées au format hexadécimal ou au format ASCII. Vous devez utiliser les mêmes clés de cryptage et de décryptage pour le Gigaset WLAN Repeater 108 et pour tous vos adaptateurs réseaux sans fil.

- → Sélectionnez la *Longueur de la clé* : 64 ou 128 bits.
- → Sélectionnez le Type d'entrée, donc si vous voulez entrer manuellement la clé ou si vous voulez qu'elle soit générée automatiquement par une Phrase de passe.

Génération de la clé par une Phrase de passe

- ➡ Entrez une Phrase de passe (jusqu'à 32 caractères) et validez par une nouvelle saisie. Quatre clés sont générées.
- → Sélectionnez une des quatre clés comme Clé par défaut.

Saisie manuelle de la clé

→ Sélectionnez le **Type de clé**, **Hex** ou **ASCII**.

in de base Installation de la s	écurité Paramètres avancés	Etat	Désactiv
Cryptage et authentification			?
Sécurité :	WEP	*	
Type d'authentification :	Ouvert	*	
Longueur de la clé :	64 bits	*	
Type d'entrée :	Clé	~	
Type de clé :	HEX	~	
Clé 1:	•••••		
Confirmez la clé 1 :	•••••		
Clé 2 :	•••••		
Confirmez la clé 2 :	•••••		
Clé 3 :	•••••		
Confirmez la clé 3 :	•••••		
Clé 4	•••••		
Confirmez la clé 4	•••••		
Clé par défaut :	Clé 1	*	
	ОК Аг	muler	

Si vous choisissez *Hex*, vous pouvez utiliser les chiffres de **0** à **9** et les lettres de **A** à **F**.

 En choisissant une profondeur de clé de 64 bits, la clé à une longueur de 10 caractères exactement.

Exemple de clé valide : 1234567ABC

 En choisissant une profondeur de clé de 128 bits, la clé à une longueur de 26 caractères exactement.

Exemple de clé valide : 234567ABC8912345DEF1234567

Si vous sélectionnez **ASCII**, vous pouvez utiliser les chiffres de **0** à **9** ainsi que les lettres de **A** à **Z** et de **a** à **z** ainsi que les caractères spéciaux du jeu de caractères ASCII.

- En choisissant une profondeur de clé de 64 bits, la clé à une longueur de 5 caractères exactement.
 Exemple de clé valide : GIGA1
- En choisissant une profondeur de clé de 128 bits, la clé à une longueur de 13 caractères exactement.
 Exemple de clé valide : GIGASET_SE551

Configuration des Paramètres avancés

- ➡ Entrez jusqu'à quatre clés dans les champs Clé 1 à Clé 4 et validez ces clés en les entrant une nouvelle fois dans les champs Confirmez la clé 1 à Confirmez la clé 4.
- → Sélectionnez une des quatre clés comme *Clé par défaut*.

A noter :

- Il est fondamental que vous notiez la clé (les clés) que vous venez de saisir. Vous avez besoin de cette valeur afin de configurer en conséquence les adaptateurs réseau sans fil.
- Lorsque vous avez terminé la configuration, il vous reste encore à régler le cryptage WEP des adaptateurs réseau sans fil sur les ordinateurs connectés, afin d'éviter que ces derniers ne puissent plus accéder au réseau sans fil du Gigaset WLAN Repeater 108.
- Il est fondamental que vous entriez la clé actuelle de votre réseau sans fil. Dans le cas contraire, votre Gigaset WLAN Repeater 108 ne peut pas être configuré pour l'extension de votre réseau.
- → Cliquez sur le bouton **OK** pour valider les paramètres.

Clients autorisés

Uniquement pour les modes de fonctionnement Point d'accès et Répéteur

Cette page vous permet de définir les PC pouvant avoir un accès sans fil au Gigaset WLAN Repeater 108 et en conséquence à votre réseau local.

Remarque :

Le réglage du contrôle d'accès n'est valable que pour l'accès sans fil des ordinateurs au répéteur ou au point d'accès. Si vous avez installé un routeur sur votre réseau sans fil et configuré des contrôles d'accès pour les ordinateurs, vous devez également configurer ces contrôles d'accès sur le répéteur.

→ Dans le menu *Réseau sans fil*, cliquez sur l'option *Clients autorisés*.

on de base	Installation de la sécu	rité Paramètres avancés	Etat	Désactivé
с	lients autorisés			?
1	Filtre adresse MAC :	Activé C Désactivé		
	Clients autorisés :	Adresse MAC	Nom de l'équipement	Ajouter Ajouter

Par défaut, le contrôle d'accès est désactivé. Autrement dit, tous les ordinateurs utilisant le bon SSID peuvent se connecter.

Le contrôle d'accès est basé sur les adresses MAC des adaptateurs réseau des ordinateurs.

→ Activez le contrôle d'accès via l'option Activé du champ Filtre adresse MAC.

Saisie manuelle des PC :

- → Entrez les PC souhaités avec l'Adresse MAC et le Nom de l'équipement dans les champs correspondants.
- → Cliquez sur le bouton *Ajouter* pour ajouter l'entrée à la liste.
- → Cliquez sur le bouton *Effacer* pour supprimer l'entrée dans la liste.
- → Validez les réglages en cliquant sur OK.

Configuration des Paramètres avancés

Sélection à partir de la liste des PC enregistrés

- → Dans la liste Clients sans fil connus (tous les PC qui ont un accès au Gigaset WLAN Repeater 108), sélectionnez le PC que vous voulez ajouter au contrôle d'accès.
- → Cliquez sur le bouton *Ajouter* pour ajouter l'entrée à la liste.
- → Validez les réglages en cliquant sur OK.

A noter :

Lorsque vous activez le contrôle d'accès MAC, vous devez au moins spécifier l'ordinateur à partir duquel vous configurez le Gigaset WLAN Repeater 108. Sinon vous ne pourrez plus accéder à l'interface utilisateur et un message d'erreur s'affichera.

Si vous avez refusé par erreur l'accès au Gigaset WLAN Repeater 108 à tous les ordinateurs, vous disposez de deux options :

- Vous pouvez réinitialiser complètement le Gigaset WLAN Repeater 108 (voir p. 13).
- Vous pouvez relier un ordinateur au Gigaset WLAN Repeater 108 en utilisant une connexion LAN. Le contrôle d'accès MAC ne s'applique que pour les ordinateurs reliés par une liaison sans fil. De ce fait, vous pouvez modifier à nouveau la configuration à partir de cet ordinateur.

Fonction Répéteur (WDS)

Uniquement en Mode de fonctionnement Répéteur

Si vous utilisez l'appareil en Mode de fonctionnement Répéteur et souhaitez alors étendre la portée de votre réseau sans fil, vous devez configurer la fonction WDS (Wireless Distribution System, système de distribution sans fil).

on de base	Installation de la sécu	rité Paramètres avancés	Eta	t			Désactivé
	Répéteur (WDS)						?
		Commentaire Puissance du signal (non disponible) Rafraichir OK	Adresse MAC SSID	Canal	:	Ajouter]

→ Dans le menu *Réseau sans fil*, cliquez sur l'option *Répéteur (WDS)*.

Le champ **Commentaire** indique le nom du point d'accès.

L'adresse MAC du point d'accès est affichée dans le champ **Adresse MAC** lorsqu'une connexion est établie.

Le SSID est affiché dans le champ **SSID** lorsqu'une connexion avec le point d'accès est établie.

Le champ **Canal** affiche le canal radio utilisé pour le transfert de données.

La **Puissance du signal** indique la puissance de la connexion au répéteur en pourcentage lorsqu'une connexion avec le point d'accès est établie.

- → Cliquez sur *Rafraîchir* pour mettre à jour l'affichage.
- → Cliquez sur Ajouter pour ajouter une entrée.
- → Cliquez sur *Effacer* pour supprimer une entrée.
- → Validez les réglages en cliquant sur OK.

Remarque :

Si vous avez configuré le cryptage des données selon la norme WPA, vous ne pouvez sélectionner qu'un seul point d'accès. Vous pouvez sélectionner plusieurs points d'accès uniquement lorsque le cryptage WEP est sélectionné pour la connexion (p. 60).

Gestion

Gestion

L'interface utilisateur du Gigaset WLAN Repeater 108 contient quelques fonctions utiles de gestion. Vous pouvez :

- procéder aux réglages régionaux (voir p. 66),
- modifier le mot de passe du système (voir p. 68),
- sauvegarder les données de configuration et, au besoin, les restaurer (voir p. 69),
- restaurer le Gigaset WLAN Repeater 108 sur les réglages usine (voir p. 70),
- redémarrer l'appareil (voir p. 70),
- mettre à jour le firmware (voir p. 71),
- procéder aux réglages pour la journalisation du système (voir p. 72),
- vous informer de la configuration et de l'état du Gigaset WLAN Repeater 108 (voir p. 74).

Options régionales

Pour le fonctionnement de votre Gigaset WLAN Repeater 108, vous pouvez configurer l'emplacement géographique, le fuseau horaire et le format de la date et de l'heure, ainsi que l'utilisation d'un serveur de temps pour le temps sur Internet.

→ Dans le menu Paramètres avancés – Administration, sélectionnez l'option Options régionales.

on de	base Installation de la sé	curité Paramètres avancés	Etat	Désactivé
	Options régionales			?
	Pays :	Allemagne	¥	
e.	Zone de temps :	(GMT+01:00) Amsterdam, Berl Vienne	in, Berne, Rome, Stockholm,	
	Réglage automatique de l'horloge pour les changements d'heure d'été :	Activé C Désactivé		
	Format de la date :	ji.mm. aaaa	*	
	Format de l'heure :	hh:mm:ss	~	
	Temps Internet			
	Temps système :	01.01.2005 00:50:21		
	Dernière synchronisation avec serveur de temps :	(inconnu)		
	Utilisez les serveurs de temps personnalisés :	C Activé		
		OK Ann	uler	

- ➡ Sélectionnez le pays de votre emplacement actuel dans la liste. Vous pouvez configurer le passage automatique à l'heure d'été et/ou la Fuseau horaire.
- ➡ Sélectionnez l'option souhaitée ou sélectionnez la Fuseau horaire de votre emplacement.
- → Sélectionnez dans les listes *Format de la date* et *Format de l'heure* le format souhaité pour l'entrée de la date et l'heure.

Temps Internet

Le **Temps système** de votre appareil est automatiquement synchronisé avec un serveur de temps sur Internet. A titre d'information, la date de la **Dernière synchronisation** avec serveur de temps est indiquée.

- ➡ Si vous voulez utiliser un serveur de temps propre, sélectionnez l'option Activé à côté du champ Utilisez les serveurs de temps personnalisés.
- → Dans les champs Serveur de temps préférentiel et Serveur de temps alternatif, entrez l'adresse Internet du serveur de temps.
- → Cliquez sur le bouton **OK** pour valider les paramètres.

A noter :

Si le Gigaset WLAN Repeater 108 n'a pas directement accès à Internet, il est possible qu'il ne puisse pas atteindre le serveur de temps.

Mot de passe système

Vous pouvez attribuer un Mot de passe système pour l'interface de configuration de votre Gigaset WLAN Repeater 108 et déterminer la durée après laquelle une session doit être automatiquement arrêtée si aucune entrée n'est effectuée.

Remarque :
Une seule connexion à la fois peut être établie avec l'interface de configuration.

→ Dans le menu Administration, cliquez sur l'option Mot de passe système.

Accueil	Installation de base	Installation de la sécurité	Paramètres avancés	Etat	Désactivé
Mode de fonctionner Internet	nent	Mot de passe système			?
Réseau local Réseau sans fil	Мо	t de passe actuel : 🛛		_	
Téléphonie USB	Nouve	au mot de passe : 🦷 ez le nouveau mot 🛛			
Administration Options régionale	s Te	de passe : mporisation avant	10 minutes		
Mot de passe sys Gestion à distance Sauvegarder & Re	e staurer	onnexion (log on) .	OK An	nuler	
Réinitialiser Mise à jour du firm	iware				
Journalisation sys Test système	tème				

Après l'installation, la configuration du Gigaset WLAN Repeater 108 est protégée par le Mot de passe système **admin**. Afin d'éviter que des personnes non autorisées aient la possibilité de modifier la configuration, vous devez modifier le Mot de passe système. Vous avez déjà peut-être attribué un Mot de passe système à l'*Installation de la sécurité*. Vous pouvez le modifier ici, dans ce cas.

- Saisissez le Mot de passe système actuel dans le champ *Mot de passe actuel*.
- ➡ Entrez un nouveau mot de passe dans le champ Nouveau mot de passe et répétezle dans le champ Confirmez le nouveau mot de passe.

Le mot de passe ne doit pas dépasser 20 caractères. Il est sensible à la casse. Evitez d'utiliser des noms de personnes ou des mots trop faciles à deviner. Combinez des lettres, des chiffres et des caractères spéciaux.

A noter :

Si vous avez oublié votre Mot de passe système, vous devez réinitialiser votre Gigaset WLAN Repeater 108 (voir p. 13). Attention cependant : **tous les** paramètres sont réinitialisés sur les réglages usine. Le mot de passe est redéfini sur **admin**.

Paramétrage de la Temporisation avant déconnexion (log off)

- ➡ Entrez l'intervalle de temps (en minutes) au bout duquel le programme de configuration est interrompu si aucune entrée n'est effectuée. La valeur par défaut est de 10 minutes. Si vous entrez la valeur 0, le programme n'est jamais interrompu.
- → Cliquez sur OK pour valider les paramètres.

Sauvegarde et restauration de la configuration

Si vous avez personnalisé les paramètres de votre Gigaset WLAN Repeater 108, il est recommandé de sauvegarder cette configuration. En cas de suppression ou d'écrasement accidentel des paramètres, vous pouvez recharger la configuration sauvegardée.

De plus, vous pouvez réinitialiser la configuration sur les réglages usine. Vous devez effectuer cette opération avant de céder votre appareil à un tiers.

• Dans le menu Administration, cliquez sur l'option Sauvegarder & Restaurer.

on de base	Installation de la sécur	ité Paramètres avancés	Etat	Désactivé
	Sauvegarder & Restaurer			?
	Tâche :	 Sauvegarder la configuration Restaurer la configuration 	ation	
		 Rétablir les paramètres 	par défaut dans la configu	uration
		ОК Ап	nuler	

Sauvegarde des données de configuration

→ Sélectionnez ensuite l'option Sauvegarder la configuration pour Tâche.

Une boîte de dialogue de sélection de fichier s'ouvre ; vous pouvez y spécifier le fichier dans lequel le fichier de sauvegarde doit être enregistré.

- → Sélectionnez ensuite un répertoire sur le PC local dans lequel le fichier de configuration doit être enregistré. Donnez un nom à ce fichier.
- → Cliquez sur *Enregistrer*.

Une fois la procédure terminée, les données de configuration actuelles sont sauvegardées dans le fichier indiqué. Ce fichier contient toutes les données de configuration, vous devez le protéger contre tout accès non autorisé.

Restauration de la sauvegarde

- → Sélectionnez ensuite l'option **Restaurer la configuration** pour **Tâche**.
- → Dans votre système de fichiers, sélectionnez le fichier de sauvegarde dans lequel se trouve la configuration à restaurer.

Une fenêtre s'ouvre dans laquelle vous devez confirmer l'opération.

→ Cliquez sur OK. La configuration est à présent actualisée.

Restauration des réglages usine

Vous pouvez restaurer les réglages usine du Gigaset WLAN Repeater 108. Vous devez effectuer cette opération avant de céder l'appareil à d'autres personnes ou de l'échanger chez un revendeur.

→ Sélectionnez l'option Rétablir les paramètres par défaut dans la configuration et cliquez sur OK.

Une fenêtre s'ouvre dans laquelle vous devez confirmer l'opération.

A noter :

Vous pouvez redémarrer le Gigaset WLAN Repeater 108 s'il ne fonctionne plus correctement. Il devrait ensuite être à nouveau opérationnel (voir p. 13).

Lorsque vous réinitialisez l'appareil, **tous** les paramètres de configuration sont réinitialisés sur les réglages usine. Autrement dit, vous devez reconfigurer intégralement le Gigaset WLAN Repeater 108. Le firmware téléchargé par la suite est conservé.

Réinitialiser

Vous pouvez redémarrer le Gigaset WLAN Repeater 108 s'il ne fonctionne plus correctement. Il devrait ensuite fonctionner à nouveau normalement.

Dans le menu Administration, cliquez sur l'option Réinitialiser.

Cliquez sur OK pour redémarrer le l'appareil.

Mise à jour du firmware

Gigaset met constamment à jour le firmware de votre Gigaset WLAN Repeater 108 afin qu'il intègre les dernières normes. Par conséquent, il est recommandé de vérifier régulièrement si une mise à jour du firmware de votre appareil est disponible. Pour obtenir le firmware et les informations relatives à votre Gigaset WLAN Repeater 108, consultez le site Internet : <u>www.gigaset.com/customercare</u>.

Si une nouvelle version du firmware est proposée sur Internet, vous pouvez mettre à jour celle de votre appareil. Téléchargez d'abord le nouveau firmware sur votre ordinateur, puis mettez à jour le Gigaset WLAN Repeater 108.

La procédure est la suivante :

- → Stoppez toutes les opérations au sein de votre réseau local.
- → Dans le menu Administration, cliquez sur l'option Mise à jour du firmware.

on de base	Installation de la séci	urité F	aramètres avancés	Etat	Désactivé
	Mise à jour du firmware				?
	Version actuelle du firmware :	0.04			
Fichi	er de mise à jour du firmware :		Reche	ercher	
			DK AI	nuler	

La ligne **Version actuelle du firmware** affiche la version du firmware se trouvant actuellement dans votre appareil.

- → Dans le champ Fichier de mise à jour du firmware, entrez le fichier avec le nouveau firmware que vous avez téléchargé sur Internet.
- → Cliquez sur OK.

Le firmware est mis à jour.

A noter :

N'éteignez pas le Gigaset WLAN Repeater 108, votre ordinateur ou le réseau local durant la mise à jour.

Gestion

Lorsque la mise à jour est terminée, l'appareil redémarre automatiquement. Tous les voyants s'éteignent. Lors du redémarrage, le voyant WLAN clignote (voir p. 12). Lorsque l'opération est terminée, le navigateur affiche l'écran de connexion du programme de configuration.

Cette opération peut durer quelques minutes.

A noter :

Vous pouvez contrôler dans le menu *Etat* sur la page d'accueil si la mise à jour a vraiment réussi (voir p. 74). La version actuelle du firmware du Gigaset WLAN Repeater 108 s'affiche.

Journalisation système

La Journalisation système s'affiche dans le menu *Etat – Equipement*. Elle peut fournir d'importantes informations sur le fonctionnement de votre appareil et sur des éventuels problèmes. De plus, vous pouvez transférer ces informations automatiquement sur un serveur de journalisation système.

→ Dans le menu Administration, sélectionnez l'option Journalisation système pour procéder aux réglages de la journalisation.

on de	base Installation	de la sécurité	Paramètres avancés	Etat	Désactivé
	Journalis sys	ation tème			?
	Niveau de journalis	sation :	ique	~	
	Serveur de journali sys	isation C	Activé 🖲 Désactivé		
			OK	nuler	
i.					

- → Niveau de journalisation : sélectionnez la quantité d'informations à inclure dans la journalisation système. Quatre niveaux sont disponibles :
 - **Critique** : répertorie les informations les plus importantes des problèmes possibles du fonctionnement de votre appareil
 - Debogage : informations complètes et détaillées sur toutes les fonctions de votre appareil
 - Attention et Informatif représentent des niveaux intermédiaires.
→ Serveur de journalisation système

- Activez cette fonction si vous souhaitez le transfert automatique de la journalisation système de votre appareil à un serveur de journalisation système dans votre réseau local.
- Adresse du serveur : Entrez l'adresse IP du serveur de journalisation système.

- Port du serveur :

Entrez le port du serveur de la journalisation système à utiliser pour le transfert de la journalisation système.

→ Cliquez sur OK pour enregistrer et reprendre les modifications. Si vous avez activé la fonction Serveur de journalisation système, les données sont transférées au serveur indiqué.

Informations sur l'état

Le menu *Etat* du Gigaset WLAN Repeater 108 vous permet de vous informer sur la configuration et l'état du Gigaset WLAN Repeater 108. La première page fournit un aperçu de l'état du réseau local, du réseau sans fil et de l'appareil.

Pour obtenir des informations détaillées, vous pouvez appeler les pages d'état suivantes :

- Sécurité
- Réseau local
- Réseau sans fil
- ♦ Equipement

Suivez la procédure indiquée ci-après pour afficher une page d'état :

- → Sélectionnez l'option *Etat* sur la page d'accueil.
- → Sélectionnez l'option comportant les informations requises.

Aperçu

La première page vous fournit un aperçu de l'état de fonctionnement actuel et des données les plus importantes de votre appareil.

on de base	Installation de la sécu	rité Paramètres avancés	Etat	Désactivé
	Etat			?
	Réseau local			
	Adresse IP :	192.168.2.254		
	Serveur DHCP :	Activé (2 clients)		
	Réseau sans fil			
	Etat :	Activé (aucun client)		
	SSID :	ConnectionPoint		
	Equipement			
	Temps système :	01.01.2005 00:57:55		
Ve	rsion du firmware :	0.04		
		Rafraichir		

Réseau local (Local Area Network)

Adresse IP

Adresse IP locale de votre appareil.

• Serveur DHCP

N'est pas affiché dans le Mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet.

Etat du serveur DHCP de votre appareil et, si activé, nombre des clients de votre réseau auxquels une adresse IP a été attribuée.

Réseau sans fil

♦ Etat

Etat de la connexion réseau sans fil de votre appareil et, si activé, nombre de clients de votre réseau sans fil connectés avec votre appareil.

♦ SSID

Identifiant de votre réseau sans fil.

Equipement

Temps système

Horloge système de votre appareil.

Version du firmware

Version du firmware installé sur votre appareil.

→ Cliquez sur *Rafraîchir* pour charger cette page de nouveau et mettre à jour les données affichées.

Sécurité

La page **Sécurité** du menu **Etat** fournit des informations sur les risques possibles de sécurité pour votre appareil et votre réseau. Grâce au Gigaset WLAN Repeater 108, vous avez la garantie de la sécurité la plus importante possible, dans la mesure où vous éliminez tous les risques énumérés en matière de sécurité.



Mot de passe système non modifié

Le programme de configuration de votre appareil n'est pas efficacement protégé contre des accès non autorisés car vous n'avez pas modifié le mot de passe depuis la mise en service ou car vous n'avez pas attribué de mot de passe. Le chapitre « Mot de passe système » à la page 68 décrit la manière d'éliminer ce risque.

Identification de votre réseau sans fil visible ou non modifiée

Votre réseau sans fil est facile à trouver pour des utilisateurs non autorisés puisque vous n'avez pas modifié l'identifiant de votre réseau sans fil (SSID) depuis la mise en service et que la diffusion SSID (SSID-Broadcast) n'a pas été désactivée. Le chapitre « Paramétrage de la sécurité sans fil » à la page 57 décrit la manière d'éliminer ce risque.

Cryptage non activé pour votre réseau sans fil

Toutes les données sont transférées non cryptées dans votre réseau sans fil et peuvent être facilement interceptées. De plus, des utilisateurs non autorisés peuvent avoir accès facilement à votre réseau, vos PC et votre connexion Internet. Le chapitre « Paramétrage de la sécurité sans fil » à la page 57 décrit la manière d'éliminer ce risque.

 L'accès à votre réseau sans fil n'est pas limité aux clients autorisés
 Cette information n'est affichée que dans les modes de fonctionnement Point d'accès et Répéteur.

Des utilisateurs peuvent accéder à partir de chaque PC à votre réseau sans fil. Le chapitre « Clients autorisés » à la page 63 décrit la manière d'éliminer ce risque.

→ Cliquez sur *Rafraîchir* pour charger cette page de nouveau et mettre à jour les données affichées.

Réseau local

La page *Réseau local* du menu *Etat* vous fournit des informations sur les réglages de votre réseau local.

n de base	Installation de la sécu	irité Paramètres av	ancés E	tat		Désactivé
	Réseau local					?
	Adresse IP :	192.168.2.254				
Masqu	ie de sous-réseau :	255.255.255.0				
	Adresse MAC :	00:70:46:00:00:01				
	Serveur DHCP					
	Etat :	Activé				
	Clients DHCP :	Nom de l'hôte	Adresse MAC	Adresse IP	Temps d'allocation	
		ZENZI	00:0B:6A:2C:7F:EC	192.168.2.2	00 1:23:59:20	
		Rafraîchir				

Adresse IP

Indique l'adresse IP locale de votre appareil.

Masque de sous-réseau

Indique le masque de sous-réseau utilisé dans le réseau local.

Adresse MAC

Indique l'adresse MAC locale de votre appareil pour un transfert de données par câble.

Informations sur l'état

Serveur DHCP

N'est pas affiché dans le Mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet.

– Etat

Indique l'état du serveur DHCP de votre appareil pour une attribution automatique des adresses IP aux clients de votre réseau local.

- Clients DHCP

Indique tous les clients de votre réseau auxquels une adresse IP a été attribuée. Le **Nom de l'hôte** et l'**Adresse MAC** sont énumérés à des fins d'identification. De plus, vous obtenez des informations sur l'**Adresse IP** attribuée à chaque client, ainsi que sur le **Temps d'allocation** restant de l'adresse IP, avant que le client ne reçoive une nouvelle adresse du serveur DHCP.

→ Cliquez sur Rafraîchir pour charger cette page de nouveau et mettre à jour les données affichées.

Réseau sans fil

La page *Réseau sans fil* du menu *Etat* vous fournit des informations sur les réglages de votre réseau sans fil.

n de base	Installation de la sécu	irité Paramètres avancés	Etat	Désactivé
	Réseau sans fil			?
	Etat :	Activé		
_	SSID :	ConnectionPoint		
	Canal :	6		
	Adresse MAC :	00:70:46:00:00:01		
	Clients sans fil :	Aucun client		
	Répéteur (WDS)			
	Etat :	Activé		
	Liens WDS :	Aucun lien		
		Pafraichir		
		Kan aichir		

♦ Etat

Indique l'état de la connexion de votre appareil dans le réseau sans fil.

SSID

Indique l'identifiant de votre réseau sans fil.

♦ Canal

Indique le canal radio actuellement utilisé pour le transfert de données dans votre réseau sans fil.

Adresse MAC

Indique l'adresse MAC locale de votre appareil pour un transfert de données sans fil.

Clients sans fil

N'est pas affiché dans le Mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet.

Indique tous les clients de votre réseau sans fil qui sont connectés actuellement à votre appareil. Le **Nom de l'hôte**, l'**Adresse MAC** et l'**Adresse IP** sont énumérés à des fins d'identification. Vous obtenez en plus des informations à propos du **Temps de bon fonctionnement** précédent de la connexion actuelle de chaque client de votre réseau sans fil.

Répéteur (WDS)

Est uniquement affiché en Mode de fonctionnement Répéteur.

– Etat

Indique l'état du WDS (Wireless Distribution System) dans votre réseau sans fil pour augmenter la portée.

- Liens WDS

Indique le nombre des connexions actuellement existantes aux autres points d'accès ou aux répéteurs dans votre réseau sans fil.

→ Cliquez sur Rafraîchir pour charger cette page de nouveau et mettre à jour les données affichées.

Equipement

La page *Equipement* du *Etat* vous fournit des informations sur les données les plus importantes de votre appareil.

on de base Installation de la séc	urité Paramètres avancés	Etat	Désactivé
Equipement			?
Temps de bon fonctionnement système :	0:01:03:21		
Temps système :	01.01.2005 01:03:21		
Version du firmware :	0.04		
Version du code d'activation :	V0.03		
Version du pilote Wireless :	4.1.2.38		
Version du matériel :	01		
Numéro de série :	A00000001		
Journalisation système			
Journalisation système :	system log content		
	Rafraichir		

• Temps de bon fonctionnement système

Indique la durée de fonctionnement de votre appareil depuis le dernier démarrage du système.

Temps système

Indique l'horloge système de votre appareil.

• Version du firmware

Indique la version du firmware installé actuellement sur votre appareil.

Version du code d'activation

Indique la version du code d'initialisation installé actuellement sur votre appareil.

Version du pilote Wireless
 Indique la version du pilote WLAN installé actuellement sur votre appareil.

Version du matériel

Indique la version du matériel de votre appareil.

• Numéro de série

Indique le numéro de série de votre appareil.

• Journalisation système

La journalisation système peut fournir d'importantes informations sur le fonctionnement de votre appareil et sur des éventuels problèmes. Vous pouvez adapter le niveau de la journalisation système à vos besoins (voir chapitre « Journalisation système » à la page 72).

→ Cliquez sur **Rafraîchir** pour charger cette page de nouveau et mettre à jour les données affichées. Annexe

Annexe

Cette annexe contient des informations sur les points suivants :

- Configuration de base pour la connexion sans fil de deux consoles de jeu (voir ci-après)
- Configuration du réseau (voir p. 84)
- Mise à jour des adresses IP (voir p. 110)
- Dépannage (voir p. 114)
- Spécifications (voir p. 119)
- Homologation (voir p. 120)
- Service clients (voir p. 121)

Configuration de consoles de jeu et de décodeurs pour la connexion sans fil

L'exemple suivant décrit les réglages à effectuer pour connecter deux consoles de jeu sans fil à l'aide de deux Gigaset WLAN Repeater 108.

La description de la configuration se base sur le Gigaset WLAN Repeater 108 avec les réglages usine.

Configuration du premier Gigaset WLAN Repeater 108 (point d'accès)

- ➡ Démarrez l'interface utilisateur du Gigaset WLAN Repeater 108 à partir de l'ordinateur (voir p. 17) et sélectionnez l'Installation de base.
- → Sélectionnez le *Mode de fonctionnement Point d'accès*.
- → Sur la page de configuration du réseau sans fil, sélectionnez le Canal et saisissez le SSID souhaité.

En mode Super G (voir p. 56), le canal est défini automatiquement.

- → Sur la page de configuration du réseau local, sélectionnez les options suivantes :
 - Type d'adresse IP : Statique
 - Serveur DHCP : Activé
- → Sur la dernière fenêtre de l'Installation de base, désactivez l'option de démarrage de l'Installation de la sécurité et cliquez sur *Terminer*.

Configuration du second (et des autres) Gigaset WLAN Repeater 108 (adaptateur Ethernet)

- ➡ Démarrez l'interface utilisateur du Gigaset WLAN Repeater 108 à partir de l'ordinateur (voir p. 17) et sélectionnez l'Installation de base.
- → Sélectionnez le *Mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet*.
- → Sur la page de configuration du réseau sans fil, entrez le même SSID que celui saisi pour le premier appareil (point d'accès).
- → Dans la page de configuration du réseau local, sélectionnez l'option Obtenue automatiquement pour le Type d'adresse IP.
- → Sur la dernière fenêtre de l'Installation de base, désactivez l'option de démarrage de l'Installation de la sécurité et cliquez sur *Terminer*.

Raccordement et mise en service

- → Connectez le premier appareil (point d'accès) à la console de jeu 1. Raccordez les ports LAN du Gigaset WLAN Repeater 108 et de la console de jeu à l'aide d'un câble Ethernet.
- → Allumez le Gigaset WLAN Repeater 108 et attendez qu'il soit opérationnel (le voyant WLAN est allumé).
- → Allumez la console de jeu 1 et procédez à la configuration réseau de la console conformément au mode d'emploi de cet appareil.
- → Connectez le second appareil (adaptateur Ethernet) à la console de jeu 2. Raccordez les ports LAN du Gigaset WLAN Repeater 108 et de la console de jeu à l'aide d'un câble Ethernet.
- → Allumez le Gigaset WLAN Repeater 108 et attendez qu'il soit opérationnel (le voyant WLAN est allumé).
- → Allumez la console de jeu 2 et procédez à la configuration réseau de la console conformément au mode d'emploi de cet appareil.

A noter :

- 1. Si la console de jeu dispose d'un port USB, le Gigaset WLAN Repeater 108 peut également être alimenté par l'intermédiaire du câble d'alimentation USB à condition que la console de jeu puisse fournir suffisamment de courant.
- 2. De la même manière, un Gigaset WLAN Repeater 108 doit également être configuré comme adaptateur Ethernet, même en association avec le Gigaset M740 AV.

Connexion au réseau

Si vous souhaitez utiliser votre Gigaset WLAN Repeater 108 en Mode de fonctionnement Adaptateur Ethernet, c'est-à-dire si vous souhaitez établir une connexion sans fil entre un ordinateur ou une console de jeu et un réseau local, vous devez éventuellement procéder à une configuration réseau. La configuration de l'ordinateur est toutefois souvent correcte, de telle sorte qu'il n'est pas nécessaire de suivre les étapes décrites dans ce chapitre. Pour cela, utilisez les outils que le système d'exploitation Windows de votre PC met à votre disposition.

Les étapes suivantes sont obligatoires :

 Installez tout d'abord le protocole TCP/IP en tant que protocole réseau sur votre système. Si votre système est déjà configuré pour prendre en charge les connexions TCP/IP, cette étape n'est pas nécessaire.

Windows XP inclut en règle générale des cartes réseau qui utilisent automatiquement le protocole TCP/IP sur les réseaux locaux.

Sous Windows 2000 et Windows 98 SE/ME, le protocole TCP/IP n'est pas installé par défaut. Cette section décrit la procédure d'installation du protocole TCP/IP sur ces systèmes d'exploitation (Windows 2000 à la page 87, Windows 98 SE/ME à la page 91). Si vous n'avez pas configuré la prise en charge des protocoles réseau lors de l'installation de votre système d'exploitation, vous êtes invité à insérer le CD-Rom de votre système d'exploitation au cours de la procédure.

 Définissez l'adressage de votre carte réseau. Si vous souhaitez utiliser votre Gigaset WLAN Repeater 108 comme Répéteur ou Point d'accès, activez l'attribution automatique des adresses (voir p. 96). Si vous utilisez l'appareil comme adaptateur réseau, indiquez une adresse IP fixe (voir p. 103).

Procédez tout d'abord à la configuration réseau de votre PC. Vous pourrez ensuite procéder à la configuration du Gigaset WLAN Repeater 108 sur ce même PC, avant de connecter d'autres PC.

Pour pouvoir démarrer le programme de configuration, vous devez éventuellement désactiver le proxy HTTP de votre navigateur. Si vous utilisez Windows XP Service Pack 2, vous devez configurer le système de blocage des fenêtres contextuelles. Les deux procédures sont décrites ci-après.

Windows XP

Remarque :

La désignation des commandes peut varier légèrement selon les différentes versions de Windows XP. Les tâches de configuration décrites ci-après correspondent cependant.

- → Cliquez sur **Démarrer Panneau de configuration**.
- → Cliquez sur **Connexions réseau**.
- ➡ Double-cliquez sur la connexion LAN utilisée pour la liaison avec le Gigaset WLAN Repeater 108.
- → Dans l'onglet *Général*, cliquez sur *Propriétés*.
- → Sélectionnez l'entrée Protocole Internet (TCP/IP) dans la liste et cliquez sur Propriétés.
- → Si les options Obtenir une adresse IP automatiquement et Obtenir les adresses des serveurs DNS automatiquement sont déjà activées, cela signifie que votre ordinateur est déjà configuré pour le DHCP. Pour enregistrer votre configuration réseau, cliquez sur Annuler, puis fermez les autres fenêtres en cliquant sur OK.

Sinon, dans l'onglet *Général*, activez les options *Obtenir une adresse IP automatiquement* et *Obtenir les adresses des serveurs DNS automatiquement*.

→ Cliquez sur **OK** ou sur **Fermer** pour fermer les différentes boîtes de dialogue.

Désactivation du proxy HTTP

Vous devez vous assurer que le Proxy HTTP de votre navigateur Web est désactivé. Cette fonction doit être désactivée afin que votre navigateur Web puisse accéder aux pages de configuration de votre Gigaset WLAN Repeater 108.

La description ci-après présente la procédure pour Internet Explorer et pour Mozilla Firefox. Définissez tout d'abord le navigateur que vous utilisez, puis suivez les étapes correspondantes.

- Internet Explorer
- → Ouvrez le programme Internet Explorer, puis cliquez sur Terminer. Cliquez sur Outils puis sur Options Internet.
- → Dans la boîte de dialogue **Options Internet**, cliquez sur l'onglet **Connexions**.
- → Cliquez sur Paramètres LAN ou Paramètres réseau...
- → Désactivez toutes les options dans la boîte de dialogue Paramètres du réseau local.
- → Cliquez sur OK, puis à nouveau sur OK pour fermer la boîte de dialogue Options Internet.

Annexe

- Mozilla Firefox
- → Ouvrez Mozilla Firefox. Cliquez sur Outils, puis sur Options.
- → Dans la fenêtre *Options*, cliquez sur *Paramètres de connexion*.
- → Dans la fenêtre Paramètres de connexion, sélectionnez l'option Connexion directe à Internet.
- → Validez en cliquant sur OK.

Configuration du système de blocage des fenêtres contextuelles

Vous devez autoriser les fenêtres contextuelles pour le programme de configuration afin de pouvoir le démarrer.

♦ Internet Explorer

Si vous utilisez Windows XP Service Pack 2, les fenêtres contextuelles sont bloquées par défaut. La procédure est la suivante :

- → Avec le bouton droit de la souris, cliquez sur la barre d'information du navigateur.
- ➡ Sélectionnez Toujours autoriser les fenêtres publicitaires intempestives de ce site.
- → Validez la boîte de dialogue en cliquant sur **OK**.

Les pages de configuration du Gigaset WLAN Repeater 108 sont ensuite autorisées comme fenêtres contextuelles.

Il est possible d'effectuer d'autres réglages concernant l'affichage des fenêtres contextuelles dans Internet Explorer par le menu **Outils – Gestionnaire de fenêtre contex**tuelle ou par le menu **Outils – Options Internet**, onglet **Confidentialité**.

Mozilla Firefox

Les fenêtres contextuelles sont bloquées par défaut. La procédure est la suivante :

- → Ouvrez Mozilla Firefox. Cliquez sur Outils, puis sur Options.
- → Dans la fenêtre *Paramètres*, cliquez sur l'onglet *Fonctionnalités Web*.
- → Dans la fenêtre *Fonctionnalités Web*, désactivez l'option *Bloquer les fenêtres popup*.
- → Validez en cliquant sur OK.

A noter :

Si vous utilisez un autre système de blocage des fenêtres contextuelles, vous devez le configurer en conséquence.

Installation du protocole TCP/IP

- → Sélectionnez Démarrer Paramètres Panneau de configuration.
- → Double-cliquez sur l'icône Connexions réseau et accès à distance.



→ Dans la fenêtre Connexions réseau et accès à distance, double-cliquez sur l'icône Connexion au réseau local correspondant à la connexion que vous souhaitez utiliser avec le Gigaset WLAN Repeater 108.

Annexe

État de Connexion au ré	éseau local	? ×
Général		
Connexion		Connecté
Durée :		00:05:40
Vitesse :		54,0 Mbits/s
- ActivitéEnvi Paquets :	oyés — 🗜 60	h — Reçus ﷺ 3
Propriétés	Désactiver	
		Fermer

- → Cliquez sur **Propriétés**.
- → Dans la fenêtre qui s'affiche, cliquez de nouveau sur **Propriétés**.

Propriétés de Connexion au réseau local
Général
Se connecter en utilisant :
Biemens Gigaset PC Card 108
Configurer
Les composants sélectionnés sont utilisés par cette connexion :
 Client pour les réseaux Microsoft Partage de fichiers et d'imprimantes pour les réseaux Micr
Installer Désinstaller Propriétés Description
Afficher une icône dans la Barre des tâches une fois connecté
OK Annuler

→ Vérifiez si la liste située dans l'onglet Général contient l'entrée Protocole Internet (TCP/IP) et si celle-ci est activée. Si c'est le cas, vous pouvez abandonner la procédure. Sinon, cliquez sur Installer afin d'installer le protocole.

Sélection du type de composant rés	seau ? X	
 Client Service Frotocole 	Sélection de Protocole réseau Cliquez sur le Protocole réseau que vous voulez installer puis cliquez sur DK.Si vous disposez d'un disque d'installation pour ce composant, cliquez sur Disque fourni.	×
Description Un protocole est un langage que voti utilise pour communiquer avec d'autre	Protocole réseau : Pilote de moniteur réseau Protocole AppleT alk Protocole de transport compatible NWLink IPX/SPX/NetBIOS Protocole DLC Protocole DLC Protocole NetBEUI Protocole Internet (CCR/IP)	
Ajouter	Disque fourni	

- → Sélectionnez *Protocole* et cliquez sur *Ajouter*.
- → Dans la liste Protocole réseau, sélectionnez l'entrée Protocole Internet (TCP/IP).
- → Cliquez sur OK.

Le protocole TCP/IP apparaît maintenant dans la fenêtre **Propriétés de Connexion** au réseau local.

→ Cliquez sur OK.

Une fenêtre s'affiche vous indiquant que la configuration prendra effet après le redémarrage du PC.

→ Validez en cliquant sur OK.

Votre PC est redémarré.

Désactivation du proxy HTTP

Vous devez vous assurer que le Proxy HTTP de votre navigateur Web est désactivé. Cette fonction doit être désactivée afin que votre navigateur Web puisse accéder aux pages de configuration de votre Gigaset WLAN Repeater 108.

La description ci-après présente la procédure pour Internet Explorer et pour Mozilla Firefox. Définissez tout d'abord le navigateur que vous utilisez, puis suivez les étapes correspondantes.

Annexe

- Internet Explorer
- → Ouvrez Internet Explorer. Cliquez sur **Outils Options Internet**.
- → Dans la boîte de dialogue **Options Internet**, cliquez sur l'onglet **Connexions**.
- → Cliquez sur Paramètres LAN ou Paramètres réseau...
- → Désactivez toutes les options dans la boîte de dialogue *Paramètres du réseau local*.
- → Cliquez sur *OK*, puis à nouveau sur *OK* pour fermer la boîte de dialogue *Options Internet*.
- Mozilla Firefox
- → Ouvrez Mozilla Firefox. Cliquez sur **Outils**, puis sur **Options**.
- → Dans la fenêtre *Options*, cliquez sur *Paramètres de connexion*.
- ➡ Dans la fenêtre Paramètres de connexion, sélectionnez l'option Connexion directe à Internet.
- → Validez en cliquant sur OK.

Configuration du système de blocage des fenêtres contextuelles

Dans Mozilla Firefox, les fenêtres contextuelles sont bloquées par défaut. Si vous utilisez le navigateur Mozilla Firefox, vous devez autoriser les fenêtres contextuelles afin de pouvoir démarrer le programme de configuration. La procédure est la suivante :

- → Ouvrez Mozilla Firefox. Cliquez sur *Outils*, puis sur *Options*.
- → Dans la fenêtre *Paramètres*, cliquez sur l'onglet *Fonctionnalités Web*.
- → Dans la fenêtre *Fonctionnalités Web*, désactivez l'option *Bloquer les fenêtres popup*.
- → Validez en cliquant sur OK.

A noter :

Si vous utilisez un autre système de blocage des fenêtres contextuelles, vous devez le configurer en conséquence.

Installation du protocole TCP/IP

→ Sélectionnez Démarrer – Paramètres – Panneau de configuration.

Le Panneau de configuration s'ouvre.



- → Double-cliquez sur l'icône *Réseau*.
- → Dans la fenêtre qui s'affiche, sélectionnez l'entrée désignant l'adaptateur réseau avec lequel vous voulez établir la liaison entre votre PC et le Gigaset WLAN Repeater 108.

Réseau ?X					
Configuration Identification Contrôle d'accès					
Les composants réseau suivants sont installés :					
📇 Client pour les réseaux Microsoft					
Gestionnaire de sessions individuelles de Windows					
Entre d'accès à distance E					
C TCP/IP > Cate d'accès à distance					
Y TCP/IP → Siemens Gigaset PC Card 108					
Ainuter Supprimer Propriétés					
Ouverture de session réseau principale :					
Gestionnaire de sessions individuelles de Windows					
Destance de Cabine et d'incrimentes					
Partage de richiers et d'imprimantes					
- Description-					
TCP/IP est le protocole qui permet de vous connecter à					
Internet et aux grands reseaux.					
OK 1 Annular					

→ Vérifiez si une entrée commençant par **TCP/IP** -> existe également pour la carte.

Si cette entrée existe, le protocole TCP/IP est déjà installé. Vous pouvez abandonner la procédure.

- S'il n'existe aucune entrée TCP/IP, cliquez sur le bouton Ajouter.
- → Dans la fenêtre qui s'affiche, cliquez sur *Protocole*, puis sur *Ajouter*. Vous pouvez également double-cliquer sur *Protocole*.

Sélection du type de compos	sant réseau 🔋 🗙
Cliquez sur le type de composan	nt réseau que vous voulez installer :
Client Carte Frotocole	Ajouter
Service Service	Sélection de : Protocole réseau
Un protocole est une 'langue' Deux ordinateurs doivent utilis communiquer.	Cliquez sur le protocole réseau que vous souhaitez installer et cliquez ensuite sur OK. Si vous avez une disquette d'installation, cliquez sur Disquette fournie.
	Constructeurs : Protocoles réseau : Tempo Microsoft DLC 32 bits Tempo NetBEUI Microsoft Prise en charge WAN pour ATM Prise en charge WAN pour ATM Prise en charge WAN pour ATM Tempo Protocole compatible IPX/SPX
	OK Annuler

- → Dans la liste Constructeurs, sélectionnez Microsoft. Dans le champ Protocoles réseau, sélectionnez l'entrée TCP/IP.
- → Cliquez ensuite sur **OK**.

La fenêtre **Réseau** réapparaît. L'entrée TCP/IP apparaît désormais pour l'adaptateur réseau.

Réseau ? 🗙				
Configuration Identification Contrôle d'accès				
Les composants réseau suivants sont installès :				
📇 Client pour les réseaux Microsoft				
Gestionnaire de sessions individuelles de Windows				
Earte d'accès à distance Regional d'accès à distance Regional d'accès à distance				
Serrens Gigaset PC Card 54				
TCP/IP > Siemens Gigaset PC Card 108				
+ Tel Mill 9 bielliens orgaset i o oard 100				
Ajouter Supprimer Propriétés				
Ouverture de session reseau principale :				
Gestionnaire de sessions individuelles de Windows				
Partage de fichiers et d'imprimantes				
Description				
TCP/IP est le protocole qui permet de vous connecter à				
internet et aux granus reseaux.				
OK Annuler				

→ Cliquez sur OK.

Une fenêtre s'affiche vous indiquant que la configuration prendra effet après le redémarrage du PC.

→ Validez en cliquant sur OK.

Votre PC est redémarré.

Désactivation du proxy HTTP

Vous devez vous assurer que le Proxy HTTP de votre navigateur Web est désactivé. Cette fonction doit être désactivée afin que votre navigateur Web puisse accéder aux pages de configuration de votre Gigaset WLAN Repeater 108.

La description ci-après présente la procédure pour Internet Explorer et pour Mozilla Firefox. Définissez tout d'abord le navigateur que vous utilisez, puis suivez les étapes correspondantes.

- Internet Explorer
- → Ouvrez Internet Explorer. Cliquez sur **Outils Options Internet**.
- → Dans la boîte de dialogue **Options Internet**, cliquez sur l'onglet **Connexions**.
- → Cliquez sur Paramètres LAN ou Paramètres réseau...
- → Désactivez toutes les options dans la boîte de dialogue Paramètres du réseau local et cliquez sur OK.
- → Cliquez à nouveau sur **OK** pour refermer la boîte de dialogue **Options Internet**.

- Mozilla Firefox
- → Ouvrez Mozilla Firefox. Cliquez sur **Outils**, puis sur **Options**.
- → Dans la fenêtre *Options*, cliquez sur *Paramètres de connexion*.
- → Dans la fenêtre Paramètres de connexion, sélectionnez l'option Connexion directe à Internet.
- → Validez en cliquant sur OK.

Configuration du système de blocage des fenêtres contextuelles

Dans Mozilla Firefox, les fenêtres contextuelles sont bloquées par défaut. Si vous utilisez le navigateur Mozilla Firefox, vous devez autoriser les fenêtres contextuelles afin de pouvoir démarrer le programme de configuration. La procédure est la suivante :

- → Ouvrez Mozilla Firefox. Cliquez sur **Outils**, puis sur **Options**.
- → Dans la fenêtre *Paramètres*, cliquez sur l'onglet *Fonctionnalités Web*.
- → Dans la fenêtre Fonctionnalités Web, désactivez l'option Bloquer les fenêtres popup.
- → Validez en cliquant sur OK.

A noter :

Si vous utilisez un autre système de blocage des fenêtres contextuelles, vous devez le configurer en conséquence.

Attribution automatique des adresses IP

Votre Gigaset WLAN Repeater 108 est équipé d'un serveur DHCP qui prend en charge de manière autonome l'adressage sur le réseau. En règle générale, l'adressage ne réclame aucune action de votre part car, lors de l'installation du protocole TCP/IP, la case **Obtenir une adresse IP automatiquement** a été activée. Vous devez cependant connecter votre Gigaset WLAN Repeater 108 à un réseau comportant des sous-réseaux, des noms de domaines ou des zones d'adresses fixes. Sinon, vous ne pourrez pas lancer le programme de configuration du premier coup si vous devez vérifier et éventuellement modifier les propriétés du protocole TCP/IP. Ce point est développé ci-dessous.

Windows XP

- → Cliquez sur **Démarrer** et sélectionnez **Panneau de configuration**.
- → Cliquez sur Connexions réseau et Internet, puis sur l'icône Connexions réseau.
- ➡ Double-cliquez sur la connexion au réseau local qui vous relie au Gigaset WLAN Repeater 108.



- → Cliquez sur **Propriétés**.
- → Sélectionnez Protocole Internet (TCP/IP) et cliquez sur Propriétés.

Propriétés de Internet Protoco	I (TCP/IP) ?×
Général Configuration alternative	
Les paramètres IP peuvent être déte réseau le permet. Sinon, vous devez appropriés à votre administrateur rés	rminés automatiquement si votre : demander les paramètres IP eau.
💿 Obtenir une adresse IP automa	liquement
Utiliser l'adresse IP suivante :	
Adresse IP :	
Masque de sous-réseau :	
Passerelle par défaut :	
Obtenir les adresses des server	urs DNS automatiquement
O Utiliser l'adresse de serveur DN	IS suivante :
Serveur DNS préféré :	
Serveur DNS auxiliaire :	
	Avancé
	OK Annuler

- → Si les options Obtenir une adresse IP automatiquement et Obtenir les adresses des serveurs DNS automatiquement sont déjà activées, votre PC est configuré pour DHCP. Cliquez sur Annuler, puis fermez les autres fenêtres en cliquant sur OK pour enregistrer la configuration réseau.
- → Si les options Obtenir une adresse IP automatiquement et Obtenir les adresses des serveurs DNS automatiquement ne sont pas activées, activez-les et cliquez sur OK. Refermez les autres boîtes de dialogue.
- → Redémarrez votre réseau (voir p. 109).

Windows 2000

- → Cliquez sur **Démarrer Paramètres Panneau de configuration**.
- → Double-cliquez sur l'icône Connexions réseau et accès à distance, puis sur l'icône de la connexion réseau qui vous relie au Gigaset WLAN Repeater 108.

État de Connexion au réseau	local ?×	
Général		
Connexion		
État :	Propriétés de Connexion au réseau local	<u>? ×</u>
Durée :	Général	
Vitesse :	Se connecter en utilisant :	
Activité	- Biemens Gigaset PC Card 108	
Envoyés – Paquets :	Les composants sélectionnés sont utilisés par Elient pour les réseaux Microsoft Elient pour les réseaux Microsoft Elie	Configurer r cette connexion : iour les réseaux Micr
Propriétés Désacti	Installer Désinstaller	Propriétés
	Protocole TCP/IP (Transmission Control Pr Protocol). Le protocole de réseau étendu p permet la communication entre différents ré interconnectés.	otocol/Internet xar défaut qui éseaux les une fois connecté
)K Annuler

- → Dans l'onglet *Général*, cliquez sur le bouton *Propriétés*.
- → Sélectionnez Protocole Internet (TCP/IP) et cliquez sur Propriétés.

ropriétés de Protocole Internet	t (TCP/IP) ?X				
Général					
Les paramètres IP peuvent être déterminés automatiquement si votre réseau le permet. Sinon, vous devez demander les paramètres IP appropriés à votre administrateur réseau.					
Obtenir une adresse IP autor	Obtenir une adresse IP automatiquement				
C Utiliser l'adresse IP suivante :	:				
Adresse IP :					
Masque de sous-réseau :	· · · ·				
Passerelle par défaut :					
Obtenir les adresses des serv	veurs DNS automatiquement				
_−C Utiliser l'adresse de serveur E	DNS suivante :				
Serveur DNS préféré :					
Serveur DNS auxiliaire :					
	Avancé				
	OK Annuler				

- → Si les options Obtenir une adresse IP automatiquement et Obtenir les adresses des serveurs DNS automatiquement sont déjà activées, votre PC est configuré pour DHCP. Pour enregistrer votre configuration réseau, cliquez sur Annuler, puis fermez les autres fenêtres en cliquant sur OK.
- Si les options Obtenir une adresse IP automatiquement et Obtenir les adresses des serveurs DNS automatiquement ne sont pas activées, activez-les et cliquez sur OK. Refermez les autres boîtes de dialogue.
- → Redémarrez votre réseau (voir p. 109).

Windows 98 SE/ME

- -> Cliquez sur Démarrer Paramètres Panneau de configuration.
- → Double-cliquez sur l'icône *Réseau*.



→ Dans la fenêtre qui s'affiche, cliquez sur l'entrée TCP/IP pour l'adaptateur réseau via lequel vous voulez relier votre Gigaset WLAN Repeater 108 au réseau.

Réseau ? 🗙		
Configuration Identification Contrôle d'accès		
Les composite résonau quivante sont installés :		
Lient pour les reseaux Microsoft Cestiennaire de sessions individuelles de Microdeux		
Carte d'accès à distance		
Biemens Gigaset PC Card 54		
TCP/IP -> Carte d'accès à distance		
TCP/IP -> Siemens Gigaset PC Card 108		
Ajouter <u>S</u> upprimer <u>P</u> ropriétés		
Ouverture de s <u>e</u> ssion réseau principale :		
Gestionnaire de sessions individuelles de Windows		
Partage de fichiers et d'imprimantes		
Description TCP/IP est le protocole qui permet de vous connecter à Internet et aux grands réseaux.		
OK Annuler		

→ Cliquez sur le bouton **Propriétés**. Vous pouvez également double-cliquer sur l'entrée TCP/IP pour ouvrir la fenêtre **Propriétés** immédiatement.

Propriétés TCP/	ΊP		? ×
Liens Passerelle	Avancées Conf	NetBIOS	Configuration DNS Adresse IP
Une adresse I ordinateur. Si des adresses I de réseau et t	P peut être attribuée votre réseau ne peut IP, demandez une ac apez-la dans l'espace	automatiquement à attribuer automatiqu dresse à votre admin e situé ci-dessous.	cet ement istrateur
⊙ <u>O</u> btenira <u>S</u> pécifier	automatiquement une une adresse IP :	adresse IP	
Adresse [P	:		
<u>M</u> asque de	sous-réseau :		
			OK Annuler

L'onglet **Adresse IP** doit être configuré comme représenté ci-dessus. La case **Obtenir automatiquement une adresse IP** doit être activée. Les champs situés sous **Spécifier une adresse IP** doivent être vides.

→ Cliquez sur OK.

Une fenêtre s'affiche vous indiquant que la configuration prendra effet après le redémarrage du PC.

- → Validez en cliquant sur OK.
- → Votre PC est redémarré.
- → Redémarrez votre réseau (voir p. 109).

Attribution d'adresses IP fixes

Si vous avez choisi l'attribution automatique des adresses IP lors de l'installation de Windows, vous pouvez changer cette option ultérieurement. Si vous voulez utiliser le Gigaset WLAN Repeater 108 en tant qu'adaptateur réseau, vous devez utiliser une adresse IP fixe. Sinon, nous vous conseillons d'utiliser la fonction d'attribution automatique d'adresses IP aux ordinateurs du réseau.

Par défaut, l'adresse IP du Gigaset WLAN Repeater 108 est 192.168.2.254 et le masque de sous-réseau correspondant est 255.255.255.0. Si vous souhaitez utiliser des adresses IP fixes en dehors de la zone d'adresses correspondante (192.168.2.1 à 192.168.2.253) de votre réseau, vous devez également adapter l'adresse IP de votre Gigaset WLAN Repeater 108.

La configuration réseau est différente d'un système d'exploitation Windows à l'autre. Les procédures sous Windows XP, Windows 2000 et Windows 98 SE/ME sont détaillées ci-dessous.

Adresses IP privées

Vous définissez vous-même les adresses IP privées pour les ordinateurs de votre réseau local. Vous utilisez pour cela les adresses d'une zone d'adresses réservée à une utilisation privée. Il s'agit de la zone suivante :

192.168.0.1 - 192.168.255.254

Exemple :

Ordinateur 1 : 192.168.15.1 Ordinateur 2 : 192.168.15.2, etc.

A noter :

Le masque de sous-réseau utilisé limite l'attribution des adresses IP. Si vous utilisez par ex. le masque de sous-réseau 255.255.0, cela signifie que les trois premiers groupes de chiffres des adresses de tous les composants réseau (y compris le point d'accès) doivent être identiques. Si vous utilisez le masque de sous-réseau 255.255.0.0, seuls les deux premiers groupes de chiffres doivent être identiques. Voici un exemple pour le masque de sous-réseau 255.255.0 :

Exemple correct :

Adresse du point d'accès : 192.168.2.1 Ordinateur 1 : 192.168.2.12 Ordinateur 2 : 192.168.2.60 ...

Exemple incorrect :

Adresse du point d'accès : 192.168.2.1 Ordinateur 1 : 192.168.3.2 Ordinateur 2 : 192.168.4.3

Windows XP

La procédure permettant de définir une adresse IP fixe pour un ordinateur est la suivante :

- → Cliquez sur Démarrer Panneau de configuration, sélectionnez Connexions réseau et Internet et cliquez sur l'icône Connexions réseau.
- ➡ Double-cliquez sur la connexion au réseau local qui vous relie au Gigaset WLAN Repeater 108.
- → Dans l'onglet *Général*, cliquez sur *Propriétés*.
- → Sélectionnez Protocole Internet (TCP/IP) et cliquez sur Propriétés.

Propriétés de Internet Protocol (TCP/IP)			
Général			
Les paramètres IP peuvent être détern réseau le permet. Sinon, vous devez c appropriés à votre administrateur résea	ninés automatiquement si votre Jemander les paramètres IP au.		
Obtenir une adresse IP automatiquement			
💿 Utiliser l'adresse IP suivante : 🗕			
Adresse IP :	192.168.2.22		
Masque de sous-réseau :	255 . 255 . 255 . 0		
Passerelle par défaut :	192.168.2.1		
Obtenir les adresses des serveur:	s DNS automatiquement		
💿 Utiliser l'adresse de serveur DNS	suivante :		
Serveur DNS préféré :	192.168.2.1		
Serveur DNS auxiliaire :	· · ·		
	Avancé		
	OK Annuler		

- → Activez l'option Utiliser l'adresse IP suivante.
- → Dans le champ Adresse IP, indiquez l'adresse IP de votre ordinateur. Notez les précisions données page 103.
- → Dans le champ *Masque de sous-réseau*, indiquez le masque de sous-réseau utilisé.
- → Dans le champ Passerelle par défaut, entrez l'adresse IP du point d'accès ou du routeur (et pas l'adresse du Gigaset WLAN Repeater 108).
- → Activez l'option Utiliser l'adresse de serveur DNS suivante.
- → Dans le champ Serveur DNS préféré, entrez l'adresse IP du point d'accès ou du routeur (pas l'adresse du Gigaset WLAN Repeater 108).
- → Cliquez sur **OK** ou sur **Fermer** pour fermer les différentes boîtes de dialogue.
- → Redémarrez votre réseau (voir p. 109).

Windows 2000

La procédure pour définir une adresse IP fixe pour votre ordinateur est la suivante :

- → Cliquez sur **Démarrer Paramètres Panneau de configuration**.
- → Double-cliquez sur l'icône Connexions réseau et accès à distance, puis sur Connexion au réseau local.

État de Connexion au réseau lo Général	cal	?×	
État			
Durée :	Propriétés de Connex	on au réseau local	<u>? ×</u>
Vitesse :	Général		
Activité	Se connecter en utilis	ant :	
Envoyés —	🗐 Siemens Gig	aset PC Card 108	
Paquets :			Configurer
	Les composants sélec	tionnés sont utilisés par d	cette connexion :
Propriétés Désactiv	Client pour les Partage de fic Protocole Inte	réseaux Microsoft hiers et d'imprimantes po rnet (TCP/IP)	ur les réseaux Micr
	Installer	Désinstaller	Propriétés
	- Description		
	Protocole TCP/IP (Protocol). Le proto permet la communi interconnectés.	Transmission Control Pro cole de réseau étendu pa cation entre différents rés	tocol/Internet r défaut qui eaux
	Afficher une icône	dans la Barre des tâche	s une fois connecté
		0	(Annuler

- → Dans l'onglet *Général*, cliquez sur *Propriétés*.
- → Sélectionnez Protocole Internet (TCP/IP) et cliquez sur Propriétés.

Propriétés de Protocole Internet (TC	.P/IP) ? X		
Général			
Les paramètres IP peuvent être déterminés automatiquement si votre réseau le permet. Sinon, vous devez demander les paramètres IP appropriés à votre administrateur réseau.			
O Obtenir une adresse IP automatiquement			
🕞 Utiliser l'adresse IP suivante : —			
Adresse IP :	192.168.2.22		
Masque de sous-réseau :	255.255.255.0		
Passerelle par défaut :	192.168.2.1		
Obtenir les adresses des serveurs DNS automatiquement			
	suivante :		
Serveur DNS préféré :	192.168.2.1		
Serveur DNS auxiliaire :			
	Avancé		
	OK Annuler		

- → Activez l'option Utiliser l'adresse IP suivante.
- → Dans le champ Adresse IP, indiquez l'adresse IP de l'ordinateur. Notez les précisions données page 103.
- → Dans le champ Masque de sous-réseau, entrez le masque de sous-réseau 255.255.255.0.
- → Dans le champ Passerelle par défaut, entrez l'adresse IP du point d'accès ou du routeur (et pas l'adresse du Gigaset WLAN Repeater 108).
- → Activez l'option Utiliser l'adresse de serveur DNS suivante.
- → Dans le champ Serveur DNS préféré, entrez l'adresse IP du point d'accès ou du routeur (pas l'adresse du Gigaset WLAN Repeater 108).
- → Fermez cette boîte de dialogue et la suivante en cliquant sur OK.
- → Redémarrez votre réseau (voir p. 109).

Windows 98 SE/ME

La procédure pour définir une adresse IP fixe pour votre ordinateur est la suivante :

- → Procédez à la configuration réseau. Pour ce faire, sélectionnez Démarrer – Paramètres – Panneau de configuration – Réseau.
- → Dans la fenêtre *Réseau*, sélectionnez l'onglet *Configuration* puis la ligne TCP/IP correspondant à votre carte réseau. Assurez-vous de sélectionner l'entrée TCP/IP correcte, dans le cas où plusieurs entrées sont proposées dans la liste de choix.
- → Cliquez sur **Propriétés**.

Propriétés TCP/	1P		? ×
Liens	Avancées	NetBIOS	Configuration DNS
Passerelle	e Con	figuration WINS	Adresse IP
Une adresse I ordinateur. Si des adresses de réseau et t	P peut être attribuée votre réseau ne peul IP, demandez une a apez-la dans l'espac	automatiquement à ce t attribuer automatiquen dresse à votre administr e situé ci-dessous.	t nent rateur
◯ <u>O</u> btenir a	automatiquement une	e adresse IP	
_	r une adresse IP :		
Adresse <u>I</u> P	: 192	2.168.2.22]
<u>M</u> asque de	sous-réseau : 25	5.255.255.0]
			OK Annuler

- → Cliquez sur l'onglet Adresse IP et activez l'option Spécifier une adresse IP.
- → Dans le champ Adresse IP, indiquez l'adresse IP de l'ordinateur. Notez les précisions données page 103.
- → Dans le champ *Masque de sous-réseau*, indiquez le masque de sous-réseau utilisé.

→ Cliquez sur l'onglet *Passerelle*.

Propriétés TCP/IP	? ×
Liens Avancées NetBIOS	Configuration DNS
Passerelle Configuration WINS	Adresse IP
La première passerelle dans la liste de passerelles installé sera celle par défaut. L'ordre d'adresse dans la liste sera (couramment utilisé par ces machines.	es celui
Nouvelle passerelle : 192.168.2.1	
Passerelles installées :	
	UK Annuler

→ Dans le champ *Nouvelle passerelle*, entrez l'adresse IP du point d'accès ou du routeur (pas l'adresse du Gigaset WLAN Repeater 108) et cliquez sur *Ajouter*.
Propriétés TCP	ЛР		? ≍
Passerell Liens	e Con Avancées	figuration WINS NetBIOS	Adresse IP Configuration DNS
C Désacti C Activer	ver DNS DNS	omaine :	-
Ordre de re 192.1	cherche DNS	<u>Ajouter</u>	_
Ordre de re	cherche du suffixe de	e domaine A <u>ig</u> uter Suppri <u>m</u> er	_
			OK Annuler

→ Ouvrez l'onglet **Configuration DNS**.

- → Sélectionnez Activer DNS.
- → Dans la zone Ordre de recherche DNS, entrez l'adresse IP du point d'accès ou du routeur (pas l'adresse du Gigaset WLAN Repeater 108).
- → Cliquez sur Ajouter.
- → Cliquez deux fois sur **OK** pour refermer la boîte de dialogue **Réseau**.
- → Redémarrez votre réseau (voir ci-après).

Redémarrer le réseau

- → Redémarrez votre Gigaset WLAN Repeater 108 en débranchant puis rebranchant la fiche secteur.
- → Vérifiez que le voyant Power sur la face avant de l'appareil est constamment allumé.
- → Redémarrez le PC.

Vous avez à présent configuré et établi la connexion entre votre PC et le Gigaset WLAN Repeater 108.

Mise à jour des adresses IP

Lorsque vous connectez votre Gigaset WLAN Repeater 108 à un réseau local existant et déjà configuré, il est possible que le serveur DHCP du Gigaset WLAN Repeater 108 n'ait pas accès à l'adressage de l'ordinateur client. Vous ne pouvez alors pas accéder au programme de configuration à partir de cet ordinateur.

Ce problème est généralement dû à des entrées spécifiques dans le registre Windows, **que vous ne devez tenter de modifier en aucun cas**.

Vous pouvez actualiser l'adressage dans l'invite de commande de votre système d'exploitation MS-DOS.

A noter :

Utilisez uniquement les commandes indiquées ci-dessous, en veillant à respecter leur orthographe. Dans le cas contraire, vous n'obtiendrez pas le résultat escompté. Certaines commandes MS-DOS sont susceptibles d'endommager gravement votre système d'exploitation !

Conditions :

- Votre ordinateur est allumé et raccordé au Gigaset WLAN Repeater 108.
- La configuration réseau de l'ordinateur est paramétrée pour l'obtention automatique d'une adresse IP (voir p. 96).
- Le Gigaset WLAN Repeater 108 est branché et les voyants Power et WLAN sont allumés.
- → Ouvrez l'invite de commande. Pour y accéder, vous devez généralement sélectionner Démarrer – Programmes – Accessoires – Invite de commande.



La fenêtre affiche l'interface du système d'exploitation DOS. La souris ne fonctionne généralement pas dans ce système d'exploitation. Vous devez exécuter toutes les fonctions manuellement et les valider à l'aide de la touche Entrée. Le curseur est déjà positionné à l'emplacement approprié et clignote.

→ Tapez la commande **IPCONFIG**, puis appuyez sur la touche Entrée.

Après quelques instants, la configuration de tous les adaptateurs réseau s'affiche. En général, seul un adaptateur est configuré. Si y en a plusieurs, recherchez le nom de la carte qui sert à établir la liaison avec le réseau local.



Contrôlez l'adresse indiquée à la ligne Passerelle par défaut : elle doit correspondre à l'adresse IP du Gigaset WLAN Repeater 108.

→ A l'emplacement du curseur, tapez la commande IPCONFIG /RELEASE, suivie du nom de l'adaptateur réseau auquel doit être attribuée l'adresse IP, par ex.,

« Connexion réseau sans fil ».

Exemple de saisie : IPCONFIG /RELEASE "Connexion réseau sans fil"

Si le nom comporte un ou plusieurs espaces, indiquez-le entre guillemets. Vous pouvez également utiliser des caractères génériques.

Exemple : IPCONFIG /RELEASE Connexion*

Cette commande recherche toutes les cartes réseau dont le nom commence par **Connexion**.

→ Appuyez sur la touche Entrée.



Toutes les attributions d'adresse IP sont annulées.

- → A l'emplacement du curseur, tapez la commande IPCONFIG /RENEW, suivie du nom de l'adaptateur réseau qui doit hériter de l'adresse IP ("Connexion réseau sans fil", dans l'exemple).
- ➡ Exemple de saisie : IPCONFIG /RENEW "Connexion réseau sans fil"
- → Appuyez sur la touche Entrée.



Les adresses IP sont attribuées. Indépendamment de vos paramètres Windows, l'ordinateur reconnaît désormais l'adresse de passerelle du Gigaset WLAN Repeater 108 et l'insère en tant qu'adresse par défaut.

→ A l'emplacement du curseur, tapez EXIT. La fenêtre DOS se ferme et le bureau Windows réapparaît. → Poursuivez la configuration en vous conformant au chapitre « Interface utilisateur » à la page 17.

A noter :

Pour ces mêmes raisons, la connexion à d'autres ordinateurs du réseau via le serveur DHCP peut s'avérer impossible. Dans ce cas, vous devez appliquer à ces ordinateurs la procédure décrite ci-dessus.

Dépannage

Si votre appareil ne fonctionne pas comme vous le souhaitez, essayez de résoudre le problème à l'aide du tableau suivant.

D'autres résolutions de problème sont disponibles sur notre page Assistance client, dans la zone Support. Visitez notre page Support, à l'adresse : www.gigaset.com/customercare.

Problème	Cause possible	Solution
Aucun voyant ne s'allume sur le devant de l'appa- reil	L'appareil n'est pas correctement bran- ché sur l'alimentation secteur	 Vérifiez que le connecteur du bloc- secteur est bien inséré dans l'appa- reil.
	Secteur.	➤ Vérifiez l'alimentation de la prise dans laquelle le bloc-secteur est branché. Pour cela, utilisez un appa- reil dont vous êtes sûr qu'il fonc- tionne (votre lampe de bureau, par exemple).
Le voyant de con- nexion LAN du Gigaset WLAN	Aucun appareil n'est branché.	 Branchez un appareil à l'aide du câble LAN fourni avec le kit de livrai- son.
Repeater 108 ne s'allume pas.	Le branchement de l'appareil connecté est incorrect.	→ Assurez-vous de bien brancher le connecteur du câble LAN dans la prise prévue à cet effet, sur le Giga- set WLAN Repeater 108 comme sur le terminal connecté.
	Votre Gigaset WLAN Repeater 108 n'est pas branché sur le secteur ou n'est pas opérationnel.	→ Vérifiez si le voyant Power du Giga- set WLAN Repeater 108 est allumé de manière permanente ; le cas échéant, vous pouvez redémarrer le Gigaset WLAN Repeater 108 en cou- pant brièvement l'alimentation sec- teur.
	L'appareil connecté n'est pas allumé ou n'est pas opération- nel.	→ Vérifiez l'état de l'appareil connecté et procédez éventuellement au redémarrage de cet appareil.
	Le câble utilisé est incorrect ou endom- magé.	Pour connecter l'appareil, utilisez le câble fourni avec le kit de livraison ou un câble Ethernet ou inverseur de catégorie 5 ou supérieure. Rem- placez éventuellement le câble par un câble du même type. Les câbles RNIS ou les câbles dotés de connec- teurs RJ45 ne sont pas adaptés à ce type de connexion.

Problème	Cause possible	Solution
Vous ne pouvez pas accéder au Gigaset WLAN Repeater 108 à partir d'un PC. Par exemple, vous ne parvenez	La connexion entre le PC et le Gigaset WLAN Repeater 108 est interrompue. Le voyant de connexion LAN ne s'allume pas.	→ Vérifiez le branchement des câbles (voir plus haut).
pas à appeler le programme de configuration (con- nexion avec un câble LAN).	La configuration réseau du PC est incorrecte.	Vérifiez que l'ordinateur est correc- tement configuré pour la connexion au Gigaset WLAN Repeater 108. Assurez-vous par exemple que l'adresse IP et le masque de sous- réseau sont correctement définis et que l'obtention automatique de l'adresse IP est activée (voir p. 96).
	Votre PC est confi- guré pour l'attribu- tion automatique d'adresses IP. Le ser- veur DHCP de votre Gigaset WLAN Repea- ter est désactivé.	→ Attribuez manuellement à votre ordinateur une adresse IP fixe dans la zone d'adresses du Gigaset WLAN Repeater 108 (voir p. 103).
	L'adresse IP de votre Gigaset WLAN Repea- ter 108 a changé car vous avez activé l'option Obtenue automatiquement (voir p. 49).	→ Recherchez dans le journal de votre serveur DHCP l'adresse IP qui a été attribuée au Gigaset WLAN Repeater 108 et entrez-la dans la barre d'adresse de votre navigateur. Le cas échéant, vous pouvez restaurer les réglages usine de votre Gigaset WLAN Repeater 108 pour débloquer l'accès en utilisant l'adresse 192.168.2.254 (voir p. 13).

Problème	Cause possible	Solution
Vous ne pouvez pas établir de con- nexion sans fil avec le Gigaset WLAN Repeater 108.	Vous vous trouvez en dehors de la zone de portée de l'appareil.	 Rapprochez-vous du Gigaset WLAN Repeater 108. Positionnez les anten- nes des appareils impliqués dans le transfert de façon à optimiser la por- tée.
	Le Gigaset WLAN Repeater 108 n'appa- raît pas dans l'aperçu du réseau car vous avez désactivé l'option Diffusion SSID .	 Définissez manuellement le SSID du Gigaset WLAN Repeater 108 pour votre adaptateur réseau sans fil afin d'établir la connexion.
	Le cryptage des don- nées transférées est activé sur le Gigaset WLAN Repeater 108 (WEP / WPA).	 Effectuez les paramétrages de cryp- tage appropriés sur votre adaptateur réseau sans fil.
	Le filtre MAC de votre Gigaset WLAN Repea- ter 108 est activé, mais l'adresse MAC de votre ordinateur n'est pas indiquée (Mode de fonctionne- ment Point d'accès).	➡ Entrez l'adresse MAC correspon- dante du tableau à partir d'un autre ordinateur afin de débloquer l'accès (voir p. 63). Vous pouvez éventuel- lement connecter un PC au Gigaset WLAN Repeater 108 à l'aide d'un câble Ethernet.

Problème	Cause possible	Solution
Vous ne pouvez pas accéder au Gigaset WLAN Repeater 108 à partir d'un PC. Par exemple,	Vous n'êtes pas con- necté au Gigaset WLAN Repeater 108.	➡ Assurez-vous que vous êtes correc- tement connecté au Gigaset WLAN Repeater 108. Vérifiez les données affichées sur le moniteur de l'adap- tateur Gigaset WLAN.
vous ne parvenez pas à appeler le programme de configuration (con- nexion sans fil via WLAN).	La configuration réseau du PC est incorrecte.	➤ Vérifiez que l'ordinateur est correc- tement configuré pour la connexion au Gigaset WLAN Repeater 108. Assurez-vous par exemple que l'adresse IP et le masque de sous- réseau sont correctement définis et que l'obtention automatique de l'adresse IP est activée (voir p. 96).
	Votre PC est confi- guré pour l'attribu- tion automatique d'adresses IP. Le ser- veur DHCP de votre Gigaset WLAN Repea- ter 108 est désactivé.	→ Attribuez manuellement à votre ordinateur une adresse IP fixe com- prise dans la zone d'adresses de votre Gigaset WLAN Repeater 108 (voir p. 103).
	L'adresse IP de votre Gigaset WLAN Repea- ter 108 a changé car vous avez activé l'option Obtenue automatiquement (voir p. 49).	→ Recherchez dans le journal de votre serveur DHCP l'adresse IP qui a été attribuée au Gigaset WLAN Repeater 108 et entrez-la dans la barre d'adresse de votre navigateur. Le cas échéant, vous pouvez restaurer les réglages usine de votre Gigaset WLAN Repeater 108 pour débloquer l'accès en utilisant l'adresse 192.168.2.254 (voir p. 13).

Problème	Cause possible	Solution
Le Gigaset WLAN Repeater 108 ne fonctionne pas cor- rectement en Mode de fonctionne- ment Répéteur.	La fonction Répéteur du Gigaset WLAN Repeater 108 ou du point d'accès n'est pas activée.	Vérifiez que la fonction Répéteur est activée sur le Gigaset WLAN Repea- ter 108 et sur le point d'accès – (voir p. 49) ou lisez le chapitre correspon- dant dans le mode d'emploi du point d'accès.
	La configuration de la fonction Répéteur du Gigaset WLAN Repea- ter 108 ou de votre point d'accès est incorrecte.	→ Vérifiez que le point d'accès correct est sélectionné sur votre Gigaset WLAN Repeater 108 et que le Giga- set WLAN Repeater 108 correct est sélectionné sur votre point d'accès – (voir p. 49) ou lisez le chapitre cor- respondant dans le mode d'emploi du point d'accès. En présence de plusieurs appareils portant le même SSID, utilisez l'adresse MAC pour identifier les appareils.
	Le Gigaset WLAN Repeater 108 et le point d'accès n'utili- sent pas le même canal radio.	 Configurez les deux appareils sur le même canal – (voir p. 54) ou lisez le chapitre correspondant dans le mode d'emploi du point d'accès.
Des intrus ont réussi à accéder à vos données ou à vos ordinateurs.	Les mesures de sécu- rité sont insuffisan- tes.	 Renforcez-les. Reportez-vous à ce sujet au chapitre « Réseau local » à la page 49.
Toutes les mesures ne sont pas effica- ces, le problème persiste.	Un nouveau firmware est éventuellement disponible pour le Gigaset WLAN Repea- ter	 Téléchargez le nouveau firmware de la page produit du Gigaset WLAN Repeater 108 depuis notre site Web puis chargez-le sur l'appareil (voir p. 71).

Spécifications

Interfaces de liaison

LAN	RJ45, 10Base-T/100Base-TX, Autosensing, MDI/MDIX
WLAN	802.11g, pour une connexion sans fil de 252 ordinateurs maximum
Caractéristiques radio	
Plage de fréquence	de 2 400 à 2 484 GHz ISM
Spreading	Direct Sequence Spread Spectrum (DSSS)
Modulation	CCK, OFDM
Nombre de canaux	IEEE 802.11b : 13 (Europe, ETSI) IEEE 802.11g : 13 (Europe, ETSI)
Taux de transfert ^{*)}	IEEE 802.11b : 1 ; 2 ; 5,5 ; 11 Mbps IEEE 802.11g : 12 ; 18 ; 24 ; 36 ; 48 ; 54 Mbps Super G : 72 ; 96 ; 108 Mbps XR : 0,25 ; 0,5 ; 1 Mbp
Portée	env. 30 m à l'intérieur, jusqu'à 300 m à l'extérieur
Environnement de fonctionne	ment
Température	Température de fonctionnement entre 0 et 40 °C
	Température de stockage entre -10 et 70 °C
Taux d'humidité relative	de 5 % à 80 % (non condensé)
Voyants	WLAN (activité, sans fil) LAN (connexion à un ordinateur, activité, liaison filaire) Power
Respect des conditions et des o	consignes de sécurité
	CE, EN60950
Logiciel	Interface de configuration par navigateur Installation de sécurité Filtrage d'adresses MAC Journalisation Cryptage WEP Cryptage WPA2 / WPA

*) débits théoriques établis dans des conditions optimum d'utilisation

Homologation

Cet appareil est destiné à une utilisation au sein de l'Espace économique européen et en Suisse. Dans d'autres pays, son emploi est soumis à une homologation nationale.

Les spécificités nationales sont prises en compte.

Par la présente, la société Gigaset Communications GmbH déclare que cet appareil est conforme aux exigences fondamentales et autres dispositions applicables de la directive 1999/5/CE.

Vous trouverez une reproduction de la déclaration de conformité d'après la directive 1999/5/CE sur Internet à l'adresse : www.gigaset.com/docs.

€ 06820

Mise au rebut

France/Belgique



La procédure d'élimination des produits électriques et électroniques diffère de celle des déchets municipaux et nécessite l'intervention de services désignés par le gouvernement ou les collectivités locales.

Le symbole de la poubelle barrée signifie que la directive européenne 2002/96/ EC s'applique à ce produit.

Le tri et la collecte séparée de vos appareils usagés aide à prévenir toute conséquence négative pour l'environnement ou pour la santé publique. Il s'agit d'une condition primordiale pour le traitement et le recyclage des équipements électriques et électroniques usagés.

Pour plus d'informations sur le traitement des appareils usagés, contacter votre mairie, la déchetterie la plus proche ou le revendeur du produit.

Suisse



Remarque concernant le recyclage

Cet appareil ne doit en aucun cas être éliminé avec les déchets normaux lorsqu'il a atteint sa fin de vie. Il doit par contre être rapporté à un point de vente ou à un point centralisé de récupération des appareils électroniques et électri-

ques selon l'ordonnance sur la restitution, la reprise et l'élimination des appareils électriques et électroniques (OREA).

Les matériaux sont selon leurs marquages réutilisables. Par leur réutilisation, leur remise en valeur ou toute autre forme de nouvel emploi, vous contribuez de manière importante à la protection de l'environnement.

Service clients (Customer Care)

Pour vos besoins, nous vous proposons une aide rapide et personnalisée !

Notre assistance technique en ligne sur Internet :

www.gigaset.com/fr/service

Accessible en permanence et de n'importe où. Vous disposez d'une assistance 24 heures sur 24 sur tous nos produits. Vous trouverez à cette adresse une compilation des questions les plus fréquemment posées et des réponses, ainsi que les manuels d'utilisation des produits à télécharger.

Vous trouverez également les questions les plus fréquemment posées et les réponses dans l'annexe de ce mode d'emploi.

Vous recevrez une assistance personnalisée sur notre offre en appelant la ligne directe surtaxée:

Assistance Premium pour la France :

08 99 70 01 85 (1,35 EuroTTC/Appel puis 0,34 EuroTTC/Minute)

Assistance Premium pour la Suisse :

0848 212 000 (0,08 SFr./Min.)

Des collaborateurs qualifiés répondront à votre appel et vous proposeront une aide compétente en matière d'informations et d'installation de nos produits.

Si une réparation devait s'avérer nécessaire ou que votre problème est couvert par la garantie, vous recevrez une aide rapide et compétente en appelant notre centre d'assistance :

Service-Center France :

01 56 38 42 00 (Appel national)

Service-Center Suisse :

0848 212 000 (0,08 SFr./Min.)

Service-Center Belgique :

0 78 15 66 79

Munissez-vous de votre preuve d'achat.

Dans les pays où notre produit n'est pas distribué par des revendeurs autorisés, nous ne proposons pas d'échange ou de services de réparation.

Merci d'adresser vos questions sur l'accès DSL à votre fournisseur d'accès DSL.

Certificat de garantie pour la France

La présente garantie bénéficie, dans les conditions ci-après, à l'utilisateur final ayant procédé à l'acquisition de ce Produit Gigaset Communications (ci-après le Client).

Pour la France, la présente garantie ne limite en rien, ni ne supprime, les droits du Client issus des articles suivants du Code Civil Français et du Code de la Consommation Français:

Article L.211-4 du Code de la Consommation :

« Le vendeur est tenu de livrer un bien conforme au contrat et répond des défauts de conformité existant lors de la délivrance.

Il répond également des défauts de conformité résultant de l'emballage, des instructions de montage ou de l'installation lorsque celle-ci a été mise à sa charge par le contrat ou a été réalisée sous sa responsabilité. »

Article L.211-5 du Code la Consommation :

« Pour être conforme au contrat, le bien doit :

1° Être propre à l'usage habituellement attendu d'un bien semblable et, le cas échéant :

- correspondre à la description donnée par le vendeur et posséder les qualités que celui-ci a présentées à l'acheteur sous forme d'échantillon ou de modèle ;

- présenter les qualités qu'un acheteur peut légitimement attendre eu égard aux déclarations publiques faites par le vendeur, par le producteur ou par son représentant, notamment dans la publicité ou l'étiquetage ;

2° Ou présenter les caractéristiques définies d'un commun accord par les parties ou être propre à tout usage spécial recherché par l'acheteur, porté à la connaissance du vendeur et que ce dernier a accepté. »

Article L.211-12 du Code de la Consommation :

« L'action résultant du défaut de conformité se prescrit par deux ans à compter de la délivrance du bien. »

Article 1641 du Code Civil :

« Le vendeur est tenu de la garantie à raison des défauts cachés de la chose vendue qui la rendent impropre à l'usage auquel on la destine, ou qui diminuent tellement cet usage, que l'acheteur ne l'aurait pas acquise, ou n'en aurait donné qu'un moindre prix, s'il les avait connus. »

Article 1648 du Code Civil, alinéa premier :

« L'action résultant des vices rédhibitoires doit être intentée par l'acquéreur dans un délai de deux ans à compter de la découverte du vice. »

 Si ce Produit Gigaset Communications et ses composants présentent des vices de fabrication et/ou de matière dans les 24 mois suivant son achat neuf, Gigaset Communications procédera à sa réparation ou le remplacera gratuitement et de sa propre initiative par un modèle identique ou par modèle équivalent correspondant à l'état actuel de la technique. La présente garantie n'est valable que pendant une période de 6 mois à compter de sa date d'achat neuf pour les pièces et éléments de ce Produit Gigaset Communications qui sont soumis à l'usure (par ex. batteries, claviers et boîtiers).

- La présente garantie n'est pas valable en cas de non-respect des informations contenues dans le mode d'emploi, ou en cas de dommage manifestement provoqué par une manipulation ou une utilisation inadéquate.
- La présente garantie ne s'applique pas aux éléments et données fournis par le vendeur du Produit Gigaset Communications, ou installés par le Client lui-même (par ex. l'installation, la configuration, le téléchargement de logiciels, l'enregistrement de données). Sont également exclus de la présente garantie le manuel d'utilisation ainsi que tout logiciel fourni séparément sur un autre support de données, ainsi que les Produits Gigaset Communications dotés d'éléments ou d'accessoires non homologués par Gigaset Communications, les Produits dont les dommages sont causés volontairement ou par négligence (bris, casses, humidité, température inadéquate, oxydation, infiltration de liquide, surtension électrique, incendie, ou tout autre cas de force majeure), les Produits Gigaset Communications effectuées par un tiers non agréé par Gigaset Communications), et les Produits envoyés en port dû à Gigaset Communications ou à son centre agréé.
- La facture ou le ticket de caisse comportant la date d'achat par le Client sert de preuve de garantie. Une copie de ce document justifiant de la date de départ de la garantie est à fournir pour toute mise en œuvre de la présente garantie. Un justificatif d'achat doit au moins comporter le nom et le logo de l'enseigne, la date d'achat, le modèle concerné et le prix. Le Client doit faire valoir ses droits à garantie dans les deux mois de la découverte du vice du Produit, sauf disposition impérative contraire.
- Le présent Produit Gigaset Communications ou ses composants échangés et renvoyés à Gigaset Communications ou son prestataire deviennent propriété de Gigaset Communications.
- La présente garantie s'applique uniquement aux Produits Gigaset Communications neufs achetés au sein de l'Union Européenne. Elle est délivrée par Gigaset Communications France SAS., 9, rue du Docteur Finot, Bât Renouillères 93200 SAINT DENIS pour les Produits achetés en France.
- La présente garantie représente l'unique recours du Client à l'encontre de Gigaset Communications pour la réparation des vices affectant le Produit Gigaset Communications. Gigaset Communications exclut donc toute autre responsabilité au titre des dommages matériels et immatériels directs ou indirects, et notamment la réparation de tout préjudice financier découlant d'une perte de bénéfice ou d'exploitation, ainsi que des pertes de données. En aucun cas Gigaset Communications n'est responsable des dommages survenus aux biens du Client sur lesquels est connecté, relié ou intégré le Produit Gigaset Communications, sauf disposition impérative contraire.

De même, la responsabilité de Gigaset Communications ne peut être mise en cause pour les dommages survenus aux logiciels intégrés dans le Produit Gigaset

Communications par le Client ou tout tiers à l'exception de Gigaset Communications.

- La mise en jeu de la présente garantie, et l'échange ou la réparation concernant le Produit Gigaset Communications ne font pas naître une nouvelle période de garantie, qui demeure en tout état de cause la durée initiale, sauf disposition impérative contraire.
- Gigaset Communications se réserve le droit de facturer au client les frais découlant du remplacement ou de la réparation du Produit Gigaset Communications lorsque le défaut du Produit Gigaset Communications n'est pas couvert par la garantie. De même Gigaset Communications pourra facturer au Client les frais découlant de ses interventions sur un Produit Gigaset Communications remis par le Client et en bon état de fonctionnement.

Pour faire usage de la présente garantie, veuillez contacter en priorité votre revendeur, ou bien le service téléphonique de Gigaset Communications dont vous trouverez le numéro dans le manuel d'utilisation ci-joint.

Certificat de garantie pour la Suisse

La présente garantie bénéficie, dans les conditions ci-après, à l'utilisateur (Client), sans préjudice de ses droits de réclamation envers le vendeur :

- Si un produit neuf et ses composants présentent des vices de fabrication et/ou de matière dans les 12 mois suivant l'achat, Gigaset Communications, à sa seule discrétion, procédera à sa réparation ou le remplacera gratuitement par un modèle équivalent correspondant à l'état actuel de la technique. La présente garantie est valable pendant une période de six mois à compter de la date d'achat pour les pièces soumises à l'usure (par ex. batteries, claviers, boîtiers, petites pièces de boîtiers, housses - si compris dans la fourniture).
- ◆ La présente garantie n'est pas valable en cas de non-respect des informations contenues dans le mode d'emploi, et/ou en cas de dommage provoqué par une manipulation ou une utilisation non conforme.
- La présente garantie ne s'étend pas aux prestations du distributeur ou du Client luimême (p. ex. l'installation, la configuration, le téléchargement de logiciels). Sont également exclus de la présente garantie les manuels d'utilisation et, le cas échéant, tout logiciel fourni séparément sur un autre support de données.
- Le ticket de caisse comportant la date d'achat sert de preuve de garantie. Le Client doit faire valoir ses droits à garantie dans les deux mois qui suivent la découverte du défaut.
- Les appareils remplacés et leurs composants échangés et renvoyés à Gigaset Communications deviennent la propriété de Gigaset Communications.
- La présente garantie s'applique aux appareils neufs achetés en Suisse. Elle est délivrée par la société Gigaset Communications GmbH, Schlavenhorst 66, D-46395 Bocholt, Germany.
- Des recours autres ou plus étendus que ceux cités dans la présente garantie du fabricant sont exclus. Gigaset Communications décline toute responsabilité en cas d'arrêt d'exploitation, de perte de bénéfices et de perte de données, de logiciels supplémentaires utilisés par le Client ou d'autres informations. L'assurance les concernant est à la charge du Client. Si des dispositions légales imposent la responsabilité, notamment conformément à la loi sur la responsabilité du fait du produit, en cas de préméditation ou de négligence grave, suite à une atteinte portée à la vie, à l'intégrité physique ou à la santé, la clause de non-responsabilité ne s'applique pas.
- Une mise en jeu de la présente garantie ne prolonge pas la durée de garantie.
- Gigaset Communications se réserve le droit de facturer au Client les frais découlant du remplacement ou de la réparation lorsque le défaut n'est pas couvert par la garantie. Gigaset Communications en informera le Client au préalable.
- La société Gigaset Communications se réserve le droit de sous-traiter ses prestations de réparation après-vente. Voir adresse sur <u>www.gigaset.com/ch/service</u>
- Une modification des règles de charge de la preuve au détriment du Client n'est pas liée aux règles précitées.

Pour faire usage de la présente garantie, veuillez contacter notre ligne d'assistance au numéro 0848 212 000.

Certificat de garantie pour la Belgique

Nonobstant ses droits vis-à-vis du dealer, l'utilisateur (client) peut faire valoir son droit de garantie aux conditions suivantes:

- Si le nouvel appareil ou ses accessoires présentent des défauts dans les 24 mois après l'achat suite à des vices de fabrication et/ou fautes de matériel, Gigaset Communications a le choix soit de réparer gratuitement l'appareil soit de le remplacer par un autre appareil de technique récente. Dans le cas de pièces exposées à l'usure (batteries, clavier, boîtier), cette garantie sera valable pour une période de six mois après la date d'achat.
- Cette garantie n'est pas d'application dans la mesure où le défaut de l'appareil résulte d'une mauvaise utilisation et/ou du non-respect des instructions contenues notamment dans le manuel d'utilisateur.
- Cette garantie ne s'applique pas aux services qui sont effectués par des dealers autorisés ou le client lui-même (tels que installation, configuration, téléchargement de logiciels). Les instructions d'utilisation et logiciels éventuels livrés sur des supports d'information séparés sont également exclus de cette garantie.
- La preuve d'achat datée tient lieu de certificat de garantie. Pour être recevable, tout appel à cette garantie devra être exercé dans les deux mois après constatation du défaut.
- Les appareils resp. accessoires échangés qui sont retournés à Gigaset Communications dans le cadre du remplacement, deviennent la propriété de Gigaset Communications.
- Cette garantie est valable pour les nouveaux appareils achetés en Union Européenne. La garantie pour les appareils achetés en Belgique est assureé par Gigaset Communications GmbH, Schlavenhorst 66, D-46395 Bocholt, Germany.
- Des droits de garantie autres que ceux stipulés dans cette garantie sont exclus, sauf si la responsabilité repose sur des dispositions impératives telles que la législation sur la responsabilité du fait des produits.
- La durée de garantie ne se prolonge pas par la prestation de services fournis dans le cadre de la garantie pendant la période de garantie.
- Pour autant qu'il ne s'agisse pas d'un cas de garantie, Gigaset Communications se réserve le droit de facturer au client les frais de réparation ou de remplacement.
- Les dispositions susmentionnées n'impliquent aucun changement à la charge de preuve incombant au client.

Pour faire jouer la garantie, contactez le service téléphonique de Gigaset Communications. Vous trouverez les numéros correspondants dans le guide d'utilisation.

Glossaire

Adaptateur réseau

L'adaptateur réseau est l'équipement chargé de réaliser la liaison d'un composant réseau à un réseau local. Il peut s'agir d'une connexion sans fil ou filaire. Exemple d'adaptateur réseau filaire : une carte réseau Ethernet. Les adaptateurs réseau sans fil sont p. ex. la Gigaset PC Card 108 et le Gigaset USB Adapter 108.

Un adaptateur réseau est identifié par une adresse unique, l'Adresse MAC.

Adresse IP

L'adresse IP est l'adresse unique d'un composant dans un réseau. Elle est basée sur les protocoles TCP/IP (p. ex. dans un réseau local (LAN) ou sur Internet). L'adresse IP comporte quatre blocs de chiffres (nombres décimaux) séparés par un point (p. ex.

192.168.2.1). L'adresse IP se compose du numéro de réseau et du numéro de l'ordinateur. En fonction du Masque de sous-réseau, le numéro correspondant au réseau est formé d'une, de deux ou de trois parties, le reste étant réservé au numéro de l'ordinateur. Pour obtenir l'adresse IP d'un PC, utilisez la commande ipconfig.

Les adresses IP peuvent être attribuées manuellement (voir Adresse IP fixe) ou automatiquement (voir Adresse IP dynamique).

Sur Internet, on utilise habituellement un Nom de domaine à la place de l'adresse IP. L'association entre noms de domaine et adresses IP est assurée par le service DNS.

Adresse IP dynamique

Une Adresse IP dynamique est attribuée automatiquement à un composant réseau par un serveur DHCP. De cette manière, l'adresse IP d'un composant réseau peut être modifiée lors de chaque connexion ou selon un intervalle défini.

Voir également Adresse IP fixe

Adresse IP fixe

Une Adresse IP fixe est attribuée manuellement à un composant réseau lors de la configuration du réseau. Alors que l'Adresse IP dynamique est modifiée, une adresse IP fixe reste inchangée.

Adresse IP globale

Voir Adresse IP publique

Adresse IP locale

Voir Adresse IP privée

Adresse IP privée

L'Adresse IP privée est l'adresse d'un composant réseau dans un réseau local (LAN). Elle peut être attribuée librement par le responsable du réseau. Les appareils formant une passerelle entre un réseau local et Internet possèdent une Adresse IP publique et une adresse IP privée.

Glossaire

Adresse IP publique

L'Adresse IP publique est l'adresse d'un composant réseau sur Internet. Elle est attribuée par le Fournisseur d'accès Internet. Les appareils qui forment une passerelle entre un réseau local et Internet possèdent une Adresse IP privée et une adresse IP publique.

Adresse MAC

Media Access Control

L'adresse MAC permet d'identifier un Adaptateur réseau de manière unique dans le monde. Elle comporte six parties (en nombres hexadécimaux), par exemple 00-90-96-34-00-1A. L'adresse MAC est attribuée par le fabricant de l'adaptateur réseau et ne peut être modifiée.

ADSL

Asymmetric Digital Subscriber Line

L'ADSL est une technique de transmission de données permettant de bénéficier d'un accès à Internet à 1,5 Mbps en utilisant les câbles téléphoniques classiques. Une connexion ADSL est proposée par un Fournisseur d'accès Internet. Il est nécessaire pour cela d'utiliser un modem ADSL.

BSSID

Basic Service Set ID

Le BSSID est utilisé pour distinguer un réseau sans fil (WLAN) d'un autre. Sur Internet, le BSSID est l'Adresse MAC du Point d'accès (Access Point). Dans les réseaux sans fil en mode ad hoc, le BSSID est constitué par l'adresse MAC d'un participant quelconque.

Client

Un client est une application qui demande un service à un serveur. Ainsi, un client HTTP sur un ordinateur d'un réseau local demande des données, c'est-à-dire des pages Web, à un serveur http sur Internet. Le composant réseau (par exemple l'ordinateur) sur lequel l'application client est exécutée est souvent également désigné comme étant un client.

Connexion automatique

Connexion automatique signifie que certaines applications telles qu'un navigateur Web, un logiciel de messagerie instantanée ou de courrier électronique peuvent automatiquement établir une connexion Internet à leur démarrage. Elle peut entraîner des coûts de connexion élevés si vous n'utilisez pas un tarif forfaitaire. Cette fonction peut être désactivée afin de réduire les coûts.

Cryptage

Le cryptage est destiné à assurer la protection des informations confidentielles contre les accès illicites. L'utilisation d'un système de cryptage permet d'envoyer de manière sécurisée les paquets de données sur un réseau. Le Gigaset WLAN Repeater 108 utilise le cryptage WEP pour le transfert de données sécurisé sur un réseau sans fil.

DHCP

Dynamic Host Configuration Protocol

Le DHCP contrôle l'attribution automatique d'adresses IP aux composants réseau. Il a été développé en raison de la lourdeur – tout particulièrement sur Internet – inhérente à l'attribution d'adresses IP, conséquence des changements constants occasionnés par le transfert des participants ou leur départ ou par l'arrivée de nouveaux participants. Un serveur DHCP affecte automatiquement aux composants réseau connectés (Clients DHCP) une Adresse IP dynamique tirée d'une Plage du groupe IP prédéfinie, permettant de simplifier les travaux de configuration. En outre, il permet d'utiliser plus efficacement les plages d'adresses : tous les utilisateurs n'étant pas simultanément actifs sur le réseau, il est possible, au besoin, d'attribuer la même adresse IP consécutivement à différents composants réseau.

Le Gigaset WLAN Repeater 108 comporte un serveur DHCP et peut attribuer automatiquement les adresses IP aux PC de son réseau local. Vous pouvez également décider que l'adresse IP de certains ordinateurs ne sera jamais modifiée.

Diffusion

Une diffusion (broadcast) est un paquet de données qui n'est pas adressé à un destinataire particulier mais à tous les composants réseau d'un réseau.

DNS

Domain Name System

Le DNS permet d'affecter des adresses IP à des noms d'ordinateur ou des noms de domaine plus simples à mémoriser. Pour chaque LAN disposant d'une connexion Internet, un serveur DNS doit gérer ces informations. Dès qu'une page Internet est sélectionnée, le navigateur contacte le serveur DNS pour obtenir l'adresse IP correspondante et établir la connexion.

Dans le réseau Internet, l'attribution de noms de domaine aux adresses IP est réalisée dans un système à répartition hiérarchique. Un ordinateur local ne connaît que l'adresse du serveur de noms local. À son tour, celui-ci connaît toutes les adresses des machines au sein du réseau local ainsi que les serveurs de noms situés au niveau supérieur, qui connaissent à leur tour les serveurs de noms situés au niveau supérieur.

Ethernet

Ethernet est une technologie pour réseaux locaux (LAN) définie par l'IEEE dans la norme IEEE 802.3. Ethernet utilise un câble bande de base de 10 ou 100 Mbps pour le transfert des données.

Fournisseur d'accès Internet

Un fournisseur d'accès Internet permet d'accéder à Internet moyennant paiement.

Glossaire

IEEE

Institute of Electrical and Electronical Engineers

L'IEEE est un organisme international chargé d'établir les normes dans le domaine des réseaux, en particulier pour la standardisation des technologies LAN, des protocoles de transfert, des vitesses de transfert de données et du câblage.

IEEE 802.11

IEEE 802.11 est une norme pour les réseaux radio locaux dans la bande de fréquences 2,4 GHz. Les terminaux peuvent être reliés en un réseau Internet à une station de base (Point d'accès (Access Point)) ou établir des connexions spontanées les uns avec les autres (mode ad-hoc).

Internet

Internet est un réseau distant (WAN) au sein duquel des millions d'ordinateurs sont connectés. Pour le transfert de données, une série de Protocoles, rassemblés sous le nom de TCP/IP, a été définie. Tous les appareils connectés à Internet sont identifiables par leur Adresse IP. Les serveurs sont adressés par leur Nom de domaine (p. ex. gigaset.com). Le service DNS (Domain Name Service) est chargé de l'attribution des noms de domaine aux adresses IP.

Les principaux services Internet sont les suivants :

- le courrier électronique (E-mail),
- le World Wide Web (Web),
- le transfert de fichier (FTP),
- les forums de discussion (Usenet /Newsgroup).

Intervalle de création de clé

L'intervalle de création de clé est le délai au terme duquel de nouvelles clés sont générées automatiquement pour le cryptage des données avec WPA-PSK.

IP

Internet Protocol (protocole Internet)

Le Protocole IP appartient aux protocoles TCP/IP. Il prend en charge l'adressage des appareils connectés sur un réseau en leur attribuant une Adresse IP et permet de transmettre les données d'un expéditeur à un destinataire. Il détermine la voie choisie pour l'acheminement des paquets de données entre l'émetteur et le destinataire au sein d'un réseau complexe (routage).

ISP

Internet Service Provider, voir Fournisseur d'accès Internet

LAN

Local Area Network = réseau local d'entreprise

Un réseau local constitue une combinaison de composants réseau destinés à échanger des données et à partager des ressources. Son extension géographique se limite à un secteur donné (un terrain). En règle générale, l'utilisateur se confond avec l'exploitant. Un réseau local peut être relié à d'autres réseaux locaux ou à un réseau étendu (WAN) comme le réseau Internet.

Le Gigaset WLAN Repeater 108 vous permet de relier un réseau Ethernet local filaire à un réseau sans fil selon la norme IEEE 802.11g.

Masque de sous-réseau

Le masque de sous-réseau définit le nombre de blocs d'une Adresse IP qui représentent le numéro du réseau et celui correspondant au numéro de l'ordinateur.

Le masque de sous-réseau d'un réseau géré par le Gigaset WLAN Repeater 108 est toujours 255.255.255.0. Les trois premiers blocs de chiffres de l'adresse IP forment le numéro du réseau, tandis que le dernier bloc est utilisé pour l'attribution des numéros des ordinateurs. Dans ce cas, les trois premiers blocs de chiffres de l'adresse IP de tous les composants réseau sont toujours identiques.

Mbps

Million Bits per Second (Millions de bits par seconde)

Indication de la vitesse de transfert dans un réseau.

Nom de domaine

Le nom de domaine est la désignation d'un ou de plusieurs serveurs Web sur Internet. Il est récupéré à partir du service DNS pour former l'Adresse IP correspondante.

Passerelle

Une passerelle est un équipement permettant de relier des réseaux basés sur des architectures (adressage, protocoles, etc.) complètement différentes. Bien que cela ne soit pas tout à fait correct, ce terme est souvent utilisé comme un synonyme de Routeur.

Plage du groupe IP

Dans le groupe d'adresses IP du Gigaset WLAN Repeater 108, une plage d'adresses IP est définie, elle peut utiliser le Serveur DHCP du routeur pour attribuer les adresses IP dynamiques.

Point d'accès (Access Point)

Un point d'accès tel que le Gigaset WLAN Repeater 108 est le centre d'un réseau local sans fil (WLAN). Il assure la connexion des composants réseau reliés par une liaison radio et règle le trafic des données au sein du réseau sans fil. Le point d'accès constitue par ailleurs l'interface avec les autres réseaux par exemple avec un réseau local Ethernet existant ou avec Internet par l'intermédiaire d'un modem. Le mode de fonctionnement des réseaux sans fil dotés d'un point d'accès est connu sous le nom de Internet.

Glossaire

Protocole

Un protocole décrit les conventions choisies pour permettre la communication au sein d'un réseau. Il comporte des règles définissant l'établissement, la gestion et la désactivation d'une connexion, en passant par les formats de données, les durées et la gestion d'erreurs éventuelles. La communication entre deux applications fait appel à différents protocoles situés sur différentes couches, tels que les protocoles TCP/IP sur Internet.

Proxy HTTP

Un proxy HTTP est un Serveur par le biais duquel les composants réseau effectuent leur trafic Internet. Toutes les requêtes sont dirigées à travers le proxy.

Réseau

Un réseau est formé par un ensemble d'équipements reliés par différents câbles ou liaisons radio et partageant des ressources telles que des données et des périphériques. On distingue principalement les réseaux locaux (LAN) des réseaux distants (WAN).

Réseau sans fil

Voir WLAN

Roaming

Le roaming permet d'étendre la portée du réseau via l'utilisation de plusieurs routeurs. Les PC du réseau peuvent basculer de manière dynamique entre plusieurs points d'accès.

Routeur

Un routeur redirige les paquets de données provenant d'un réseau local (LAN) vers un autre réseau, en choisissant la route la plus rapide. Un routeur permet de relier plusieurs réseaux s'appuyant sur différentes technologies réseau. Ainsi, il peut relier à Internet un réseau local utilisant une technologie Ethernet ou WLAN.

Voir également Passerelle

Serveur

Un serveur propose un service à d'autres composants réseau (Clients). Le terme de serveur désigne fréquemment une machine ou un ordinateur. Toutefois, il ne peut y avoir qu'une seule application proposant un service donné tel que le service DNS ou le service Web.

Serveur DHCP

Voir DHCP

Serveur DNS

Voir DNS

Sous-réseau

Un sous-réseau subdivise un réseau en plusieurs réseaux partiels plus petits.

SSID

Service Set Identifier

Le SSID identifie les stations d'un réseau sans fil (WLAN). Tous les composants réseau sans fil possédant le même SSID forment un réseau commun. Le SSID peut être choisi librement.

Super G

Super G est une extension du mode de fonctionnement IEEE 802.11g. Grâce à l'agrégation de canaux, le taux de transfert maximal double et passe à 108 Mbps. Contrairement aux autres techniques (p. ex. la technologie 125 Mbps) fonctionnant avec une compression des données, un véritable doublement du taux de transfert se produit dans ce cas. Si les données sont déjà compressées (ZIP, RAR, MPL3, MPEG, etc.), la compression des données ne permet pas une amélioration notable.

тср

Transmission Control Protocol

Le Protocole TCP appartient à la famille des protocoles TCP/IP. Le protocole TCP assure le transport de données entre deux partenaires de communication (applications). Le protocole TCP est un protocole de communication sécurisé, dans lequel les données sont transmises à l'aide d'une connexion qui est établie, surveillée puis désactivée.

TCP/IP

Série de Protocoles sur lesquels est basé le réseau Internet.Le protocole IP constitue le fondement de toute connexion poste à poste. Le protocole TCP met à la disposition des applications une connexion de transmission fiable sous la forme d'un flux de données continu. Le protocole TCP/IP constitue la base sur laquelle les services tels que le Web, la messagerie et les forums de discussion fonctionnent. Il existe par ailleurs d'autres protocoles.

URL

Universal Resource Locator

Adresse précise d'un domaine sur Internet.

WAN

Wide Area Network

Un WAN est un réseau distant non limité à un espace donné, par exemple Internet. Un réseau distant est exploité par un ou plusieurs fournisseurs faisant bénéficier de l'accès à des utilisateurs privés. L'accès à Internet est proposé par un Fournisseur d'accès Internet.

WEP

Wired Equivalent Privacy

Le WEP est un protocole sécurisé défini dans la norme IEEE 802.11. Il est destiné à protéger les communications radio-électriques au sein d'un WLAN contre les accès non autorisés, à l'aide de techniques de Cryptage des données transmises.

Glossaire

WLAN

Wireless LAN

Les réseaux sans fil (également appelés réseaux radio-électriques ou réseaux sans fil) permettent aux composants réseau de communiquer avec un réseau en utilisant les fréquences radio-électriques comme moyen de transport. Le réseau local sans fil peut être relié à un réseau local filaire en tant qu'extension ou former la base d'un nouveau réseau. Le composant de base d'un réseau sans fil est la cellule radio. Il s'agit de la zone à l'intérieur de laquelle la communication sans fil a lieu.

Le WLAN est actuellement spécifié par la norme IEEE 802.11. Le Gigaset WLAN Repeater 108 est conforme à la norme 802.11g.

WPA

Le WPA a été conçu pour améliorer la sécurité disponible du WEP. Le WPA utilise des processus complexes pour générer les clés tels que par exemple le TKIP (Temporal Key Integrity Protocol). Par ailleurs, le WPA peut améliorer la sécurité en utilisant un serveur d'authentification (p. ex. un serveur RADIUS).

WPA-PSK

WPA Pre-shared Key (Clé pré-partagée WPA)

Variante du cryptage de données WPA utilisant un mot-clé (Pre-shared Key) pour générer régulièrement de nouvelles clés. La clé est renouvelée à intervalles réguliers (Intervalle de création de clé).

XR

eXtended Range

La technologie XR permet d'augmenter la portée d'un réseau WLAN et ainsi d'obtenir une meilleure couverture de la zone souhaitée pour les réseaux domestiques ou de bureau. En activant cette fonction sur le point d'accès, la portée des adaptateurs réseau peut être nettement améliorée mais au dépend du taux de transfert des données.

Index

А

Accès Internet 10
Adaptateur Ethernet
configuration
configuration de base
configuration WLAN
LAN 33
possibilités d'utilisation
réseau sans fil 54
Adaptateur réseau 9, 11, 127
afficher la configuration
Adresse MAC
Adresse IP
attribution automatique sous
Windows 2000
attribution automatique sous
Windows 98 ME/SE 100
attribution automatique sous
Windows XP
attribution fixe 103
définir pour le Gigaset WLAN
Repeater
durée de validité 51
dynamique 127
fixe 127
Gigaset WLAN Repeater 108 17
mettre à jour 110
privée
publique 128
zone d'adresses 103
Adresse IP globale voir Adresse IP
publique
Adresse IP locale voir Adresse IP privée
ADSL
AES (Advanced Encryption Standard). 41
Afficher l'état de fonctionnement 12
Aide 22
Antenne
orientation
ASCII
clé
Asymmetric Digital Subscriber Line voir
ADSL

Attribution automatique d'une adresse IP
Windows 2000
Windows 98 ME/SE 100
Windows XP
Attribution d'une adresse IP fixe
Windows 2000 105
Windows 98
Windows XP
Auto-assistance 114

В

Blocage des fenêtres	
contextuelles	. 90, 95
Bloc-secteur	
connexion	13
BSSID	128

С

Caractéristiques techniques 119
Cle 128 bits
Clé 64 bits 42, 60, 62
Clé ASCII 43, 61
Clé hexadécimale 43, 61
Client
Configuration
restaurer
rétablir les paramètres d'usine 70
Configuration de base 20, 23
adaptateur Ethernet
paramètres régionaux
point d'accès26
répéteur
Configuration du système de blocage
des fenêtres contextuelles
Windows 2000
Windows 98 SE/ME 95
Windows XP
Configuration LAN
adaptateur Ethernet
répéteur/point d'accès
Configuration requise 11

Index

Configuration réseau 49, 84
Windows 2000 87
Windows 98 SE/ME 91
Windows XP
Configuration WI AN
mode de fonctionnement
Adaptatour Ethorpot 33
made de fenetiennement
Repeteur
Connexion
bloc-secteur
LAN 13
Connexion automatique 128
Consignes de sécurité 6, 18
Contrôle d'accès 44, 45, 63
réseau local 63
Contrôle d'accès MAC 46
Contrôle des propriétés TCP/IP
Windows 2000
Windows 98 101
Windows XP
Cryptage 40 57 60 62 128
WEP 42 60
WPA 41
Chuptago 129 bits 61
Cryptage des dennées
Cryptage des donnees 60
Customer Care

D

Décodeur
Délai d'inactivité 69
Dépannage 114
Désactivé
Désactiver le proxy HTTP
Windows 98 SE/ME 94
Windows XP
Désactiver le proxy HTTP
Windows 2000 89
DHCP
Diffusion
Diffusion SSID 40, 55
DNS 129
Domain Name Service voir DNS

Données de configuration
sauvegarder 69
DOS, système d'exploitation 110
Durée de validité 51
Dynamic Host Configuration Protocol
voir DHCP
Dynamique, adresse IP

Е

FCO
Eléments de contrôle
Entrée de la passerelle
Windows 2000 106
Windows 2000 100
WIIIuows 98 108
Windows XP
Entrée du masque de sous-réseau
Windows 2000
Windows 98
Windows XP
Etat
apercu 74
apparoil
reseau local//
réseau sans fil78
sécurité76
Ethernet
EXIT
Extension de la couverture radio 7

F

Face avant
Feneries contextuelles
système de blocage sous
Windows 2000 90
système de blocage sous
Windows 98 SE/ME 95
Fichier de configuration 69
Filtre d'adresses MAC 45
Firmware
mettre à jour
Fixe, adresse IP
Fonction Répéteur 65
Fonctions de sécurité 10

Format d'heure 67
Format de date 67
Fournisseur d'accès Internet 129, 130
Fuseau horaire 67

G

Gigaset PC Card 108 Gigaset WLAN Repeater 108	11
adresse IP	17
face arrière	13
face avant	12
installation	14
raccordement	15
températures de fonctionnement	14
Groupe d'adresses IP 1	31

Н

Heure d'été
Hexadécimal
clé
Homologation
Horloge Internet 67
Horloge système 67

I

urn	alis	atio	٦r

Journalisation système	72
étape de journalisation	72

L

J

LAN 49, 131
connexion
LAN sans fil voir WLAN
Liste de contrôle d'accès MAC 45
Liste de contrôle d'accès MAC 63
Longueur de clé 42
128 bits (ASCII)
128 bits (hexadécimal) 43, 61
64 bits (ASCII)
64 bits (hexadécimal) 43, 61

Μ

Marques déposées 6
Masque de sous-réseau 103, 131
saisie sous Windows 2000 106
saisie sous Windows 98 107
saisie sous Windows XP 104
Mbps
Mise à jour du firmware 71
Mode de fonctionnement 7
adaptateur Ethernet 9, 32
configuration 25, 48
Point d'accès8
Répéteur8
Mode de transfert 55
Modem ADSL
Mot de passe
modifier
réglage par défaut

Ν

Navigateur Internet	•			•				•	11	
Nom de domaine						51	١,	1	31	

0

Ρ

Page de connexion	
écran d'ouverture de session	17
Paramètres avancés	20

Index

Paramètres régionaux 66 Passerelle 131 saisie sous Windows 2000 106 saisie sous Windows 98 108 saisie sous Windows XP 104 Passerelle par défaut 30, 51 Pays 24 Phrase de passe 43 Point d'accès 43
configuration de base 26
possibilités d'utilisation
sécurité du réseau
Point d'accès
(Access Point)
Portée étendue 56
Possibilités d'utilisation 7
Privée, adresse IP 127
Programme de configuration
configuration de base 23
délai d'inactivité 69
protection par un mot de passe 38
Protocole 132
Protocole système
serveur
Protocole TCP/IP 92
Protocole IP
Proxy HTTP 132
désactiver sous Windows 2000 89
désactiver sous
Windows 98 SE/ME 94
Public, réseau 10
Publique, adresse IP 128
Puissance d'émission 55

R

Raccordement	15
à l'ordinateur	15
au secteur	16
Redémarrage13,	70
Réglages de sécurité 20,	37
Réinitialisation 13,	70
Rekeying 41,	58
Répéteur	65
configuration de base	26
configuration du SSID	27
possibilités d'utilisation	. 7
sécurité du réseau	39

Réseau
public
Réseau local
Réseau radioélectrique 134
Réseau sans fil 54
adaptateur Ethernet 54
contrôle d'accès 44
cryptage
Roaming 26, 132
Routeur

S

Sauvegarde 69 Sécurité
consignes
réglages
Sécurité du réseau
point d'accès
répéteur
Serveur
Serveur d'authentification 59
Serveur de temps 67
Serveur DHCP
Gigaset WLAN Repeater 29, 50
Serveur DNS
autre
préféré
serveur RADIUS
Serveur DNS
Service clients 121
Service Set Identifier voir SSID
Sous-réseau
SSID
configuration
mode de fonctionnement Point
d'accès 39
mode de fonctionnement Répéteur/
Adaptateur Ethernet
modifier
non visible
visible
Super G

Т

Tabl	eau	M	٩C											44
ТСР													1	33

TCP/IP 92, 133
contrôle des propriétés sous
Windows 2000
contrôle des propriétés sous
Windows 98 101
contrôle des propriétés sous
Windows XP
installer sous Windows 2000 87
Windows 98 SE/ME 92
Températures de fonctionnement 14
TKIP 134
Transmission Control Protocol voir TCP
Type de clé 43

U

Universal Resource Locator voir URL	
URL	133

V

Vitesse de transfert										1	31
Voyants	•	 •	•	•	•	•	•	•	12	,	16

W
WAN 133
WDS65
WEP 40, 42, 57, 60, 133
hexadécimal 43
longueur de clé 42, 61
mode de cryptage60
phrase de passe
Wide Area Network voir WAN
Windows XP
Wired Equivalent Privacy voir WEP
Wireless LAN voir WLAN
WLAN
WPA 41, 134
WPA2-PSK 40, 58
WPA-PSK 41, 58

Х

XR

Ζ

Zone d'adresses	des adresses	IP.		103
Zone d'adresses	IP	30,	51,	103

Edité par Gigaset Communications GmbH Schlavenhorst 66, D-46395 Bocholt

Gigaset Communications GmbH est titulaire d'une licence de marque de Siemens AG.

© Gigaset Communications GmbH 2008 Tous droits. Sous réserve de disponibilité. Sous réserve de modifications.

www.gigaset.com